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,FESTA: A paróquia de Barreiros estará reali
zando no próximo domingo a Festa do.Cora
ção de Jesus, seu padroeiro. As solenidades
começarão às 9h3Om com uma missa festiva
e às 18h3Om D. Afonso Niehues vai oficiar a
missa solene e administração da crisma.

o TEMPO: Frente Friarnegatívo. Pressão At
mosférica Média: 1010,0 milibares. Tempera
tura Média do dia: 26,4 graus centígrados.

, Umidade média: 85,3%. Estado do Céu:
meio encoberto. Tempo: estável. Previsão: A.
Seixas Netto.
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nor vencimento (PF-1) será de

Cr$ 252,00, enquanto que o

maior (PF--:21) ficará em

c-s 1.576,00. Os cargos em co

missão variam e n t r e

Cr$ 2.160,00 e Cr$ 288,00, en
quanto que as funções gratifica
das ficam entre Cr$ 58,00 e

Cr$ 15,00. Também foram rea

justadas em 20% as gratificações
por aula ministrada.

Na mensagem que acompanha
do projeto de aumento dos servi

dores civis e militares, o Governa
dor Colombo Salles acentua que
o Governo não poderia "ficar in

sensível, ao apelo da classe fun

cionai que pleiteava, a exemplo
do ocorrido na esfera federal, a

concessão de' um aumento que
viesse ajustar as distorções exis

tentes em decorrência da redução
do poder aquisitivo,' provocada
pela inflação que, embora dimi

nuida, ainda se faz notar em nos

so País" (Página 7).

Deram entrada na tarde de on

tem na.Assembléia Legislativa os

projatos, do Executivo que
aumentaram em 20%, a partir de
10. de julho os vencimentos dos

funcionários civis e militares do

Estado, da Magistratura, Secretá
rios, Conselheiros do Tribunal de
Contas e Ministério Público. As

duas mensagens foram entregues
ao presidente do Legislativo pelo
Secretário do Governo e deverão

ser apreciadas em regime de ur

gência, tendo em vista O recesso

da Assembléia a partir do dia 10.

Cirne vê a

safra do
Centro-sul

O Ministro Cirne Lima estará reuni
do sexta-feira em São Paulo com os

'secretários de Agricultura da Região
, Centro-Sul.

O encontro tem por fmalidade o exa

me do comportamento da atual safra,
com análise'dos aspectos da armazena

gem, comercialização, senda também
acertadas' medidas que visem a assegu
rar seja proveitosa a próxima' safra,
com ênfase ao incremento continuado
dos mais importantes produtos agríco
las: Além dos secretários dos Estados

daárea, estará presente à reunião com

o Sr. Cirne Lima o Coordenador .Sul
do Ministério da Agricultura, engenhei-

.

ro Francisco Heltgbaum.

As tu nções gratificadas tam

bérn foram majoradas em igual
percentual, enquanto queo salá

r io-f am íI ia .passará a ser de,

Cr$ 18,00' por dependente. Os

efeitos da lei serão extensivos aos

inativos, pensionistas do Estado e

do Ipesc.
,

Com o novo aumento aos ser

vidores públicos estaduais, o me-

Fogosproibidos
em todo Estado

Bezerro
nas�e.'eo_
2 'eahef8s

A fabricação, exposição e venda de fiscalização severa sobre o fabrico dos

fogos de estampido estão proibidas por fogos de estampido, fonte da Secreta

disposição legal, mas os fogos orna- ria da Segurança declarou que pêlo me
mentais de artifícios, porém, podem nos sua soltura tem sido reprimida,
ser fabricados e vendidos livremente. A príncipalmente nos estádios esportivos,
proibição está contida no Decreto no. embora nem sempre seja fácillccalizar
956, de 25 de outubro de 1971, publi- os' torcedoresque soltam foguetes.
cado no Diário Oficial deste 'ano, es-

tando empenhada a Secretaria da Segu- A proibição de soltar fogos no períme
rança na sua 'rigorosa obediência, sujei-

'

�ro urbano poderá ser revogada emca

tando os infratores a penalidades le- sos especiais, mediante autorização ex

gais. Por �utro lado, os fogos ornamen- pressa do. Serviço de Armas e Muni

tais somente poderão ser vendidos a ções, devendo os comerciantes identifi

maiores de idade, para evitar abusos. carem nas notas os compradores, dan- ,

Embora reconhecendo ser difícil uma' do seu nome e endereço.

O acervo do Museu do Indío foi en
riquecido com mais um espécime em

uma fazenda de Cachoeira do Bom
Jesus. O fenômeno causou espanto en

tre os moradores da localidade, sendo
ç��i�i.�ad0 _ppr muitos como "um si-

na:1 do tnn óó mundo".
,

o animal nas
ceu morto e foi doado ao Museu. Ele

agora será empalhado e dentro de três
meses será colocado em exposição,
unindo-se às quase 10 mil peças que
integram o acervo da casa.

I

Seleção faz
hoie mais

•

um treino
Pâgina S

Eleições:
surgem
os nomes
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Sneesso na

festa da

laranja
'um bezerro nascido no último sábado. com duas cabeças e pesando 40 quilos é a mais nova aquisição do Museu do Indio:

Página 3.

A.hasteei_ento de água
tingirá todo o Estado

Implantação de sistemas de abas

tecimento de água potável nos

197 municípios catarinenses. As

propostas foram apresentadas em
três rtens principais que englo
bam o cadastramento, a parte
técnica e a comercial do progra..
ma a ser cumprido no Estado pe
la Casan.

rer ainda no corrente mês. Os

vencedores, ou vencedor da con

corrência deverá ser contratado
imediatamente para os trabalhos

que deverão ser executados ime

diatamente.

Com essa concorrência, Santa
Catarina parte para a etapa deci

siva do programa de saneamento

básico no Estado, figurando co

mo aterceira unidade da Federa

çãa a realizar tal licitação como

resultado dos, convênios celebra

dos com o BNH.

A Companhia Catarinense de

Aguas e Saneamento procedeu
ontem a abertura das propostas
apresentadas por onze ernoresas

n
nsultoras de âmbito nacional,

que se propõem a elaborar o es

'tudo de viabilidade econômico-

financeira de conjunto de siste

mas de abastecimento de água
em Santa Catarina. A licitação,
que, foi realizada na sede' da
Casan e no auditório da Celesc, é
uma das mais importantes para o

Estado já que dela decorrerá a

A comissão de concorrência
deverá iniciar hoje a' análise das

propostas apresentadas e anun

ciar o resultado que poderá ocor-

Blumenau �

reivindica·
Engenharia

Porto Rico
recebe
16 mortos

{;oâese terá
telefones
púhlieos
A Cotesc vai instaiar brevemente San Juan (Ar) - Os restos mortais

parelhos de telefones moedeiros nas de 16 porto-ríquenhos mortos no ata

idades de Florianópolis, Joinville e
_ que terrorista da semana passada em

Blumenau. Esta providência consta do Israel chegaram na noite de ontem a

plano elaborado para a melhoria e, San Juan, em ataúdes metálicos trans

ampliação da rede telefônica estadual e portados em um avião da Força Aérea.

que vem sendo executado gradativa- . Na recepção no Aeroporto Internacio
mente. nal de Ilha Verde grande número de

'Segundo este plano, um total de 20 pessoas aguardava a chegada dos cor

aparelhos de telefone serão instalados poso Referindo-se aos terroristas japo
em Blumenau paraatendimento direto neses a serviço de grupos extremistas

ao público. Os trabalhos de instalação! árabes que provocaram o massacre, o:
deverão ser iniciados nos próximos Governador Ferre declarou que não se

dias. Os de Florianópolis e Joinville, deve atribuir os assassinatos a nenhum

'cujo número não foi ainda revelado; povo em particular, e sim ao ódio in-

, estão, sendo projetados também pela, 'contido dos radicais responsáveis pelo
Cotesc. fato.

Com a fmalidade de ampliarsuas atí

vidades, a Fundação Universidade Re

gional de Blumenau iniciou uma cam

Panha para arrecadar recursos, a fim de

fazer frente às despesas de implantação
do Curso de Engenharia e do Instituto

, Tecnológico: A campanha, que vem

sendo bem recebida pelas autoridades
educacionais do Vale do Itajaf e pela
população de Blumenau, está sendo es

tendida aos 42 municípios que se a

cham sob influência 'da Furb. Os fun

dos arrecadados no movimento serão

destinados às despesas de construção
de dois novos blocos, considerados in

dispensáveis ao funcionamento dos no
vos setores (Página 6).

Pesca
• • •

'B.Cla

O Governador Colombo Salles pre
sidiu, ontem à tarde, na Assembléia

Legislativa, a sessão solene de instala

ção do Seminário Nacional da Pesca.
A abertura teve a presença do Presi

dente da Confederação Nacional, de

Pescadores, Almirante Moacir Mira-

beau de Carvalho, autoridades esta

duais, federais e municipais.
Em pronunciamento feito na oca

sião, o Governador do Estado afirmou'
que "o porto pesqueiro de Laguna há
de ser uma realidade sólida durante a'
sua administração, contribuindo para a

expansão do importante setor econô

mico catarinense".
Falaram, também, o Coordenador

.Geral do Seminário, industrial Aldo'
Severiano de Oliveira, o Deputado Fe-I
'deral Dib Cherem e o Secretário da

Agricultura, Glauco Olinger.,
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Cambo,.iu quer 5mil
...eleitores até iulho

Meio Oeste, vê
seus candidatos

MDB tem:4

candidatos

em Laguna

A.ndrade

contesta

Caçador '(Sucursal) - O
atual Vice-Prefeito Almir João
Binotto, que já se declarou can

didato a Chefe do Executivo nas

próxímas eleições, possivelmen
te contará com o Vereador
Munir Jorge João para compa
nheiro de chapa, disputando o

cargo de Vice-Prefeito. A Arena
estuda o lançamento, além dos

já citados, os nomes dos verea

dores Luiz Francisco Paganelli
para Prefeito e Ernesto Faoro
para Vice.

Outras alas da agremiação
.aventam ainda a possibilidade de

lançar,
'

en tre outros, Júlio
Guerra, Domingos Paganelli,
Antônio Sordi; o ex-prefeito
Jucy Varella assegurou que não
se candidatará novamente.

De parte do MDB, o verea

dor e suplente a Deputado Esta

dual, Albino -Potrich, está aguar
dando os acontecimentos para
lançar os candidatos da oposi
ção, sendo quase certo que ele

próprio encabece a chapa, como
concorrente ao cargo de Pre
feito.

O número de cadeiras no

Po der Legislativo Municipal
aumentará de 9 para, 11, uma

vez que atualmente Caçador
conta com mais de 11 500 elei
tores inscritos, mas nem a Are

na, nem o MDB se pronuncia
ram a respeito dos candidatos à
vereança. Sabe-se, isto sim, que
dos nove atuais edis, apenas três
deverão se candidatar � reelei

ção.
TREZE TÍLIAS
OS membros do diretório

da Arena de Treze Tílias estive

ram reunidos para tratar de as

suntos de sua agremiação, na Sa

la das Sessões da Câmara Muni

cipal, quando foi feita a indica

ção para a constituição da Co
missão Diretora, que regerá seus

,destinos até a formação do Dire
tório Municipal.. composta pelos
SiS: Frederico Gregório Koroll,
Ivo Martins, Pedro Kafer, Genuí
'no Parisotto e Severino Caron.

,

Não foram tratados de no-

mes para candidatos a Prefeito,
mas por trás dos bastidores
comenta-se como prováveis aspi
rantes � Câmara Municipal os

Srs. Pedro Kafer, Hubert Scholl
e Amantino Comunello. Para ve
readores, estão muito cotados os

nomes de Avelino João Zanatto,
Germano Praxmarer., Plínio
Comunello e Albano Junze.

VIDEIRA
A cada dia que passa, no

vos problemas surgem no seio da
Arena videirense, com vistas aos

nomes dos candidatos ao cargo
de Prefeito, pois grande é a es

pectativa em torno do pronun
ciamento da cúpula arenista,
que até agora não se manifestou
oficialmente.

Além dos nomes já divulga
dos em edição anterior, outros
cidadãos videirenses se manifes
tam e espera-se então que nos

próximos dias apareçam os can

didatos oficiais.
JOAÇABA
Fontes bem informadas do

MDB de Joaçaba garantem que
o partido terá candidatos pró
prios este ano, não havendo

qualquer cogitação de apoio a'
nomes estranhos à agremiação.
Se-gundo esta fonte, a chapa
Raul Furlan para Prefeito e Irai
Zilio para Vice é Imbativel, con
tando a seu favor com a grande
estima e conceito popular eleva-.
do, sem contar o apoio da atual

administração Dr. Nilson Zom
kowski, que vem colocando Joa

çaba entre, os municípios de
maior desenvolvimento no Es
tado.

A Arena aos poucos está se

definindo e poderá lançar Sérgio
Nogara para Prefeito e Walter

Mendonça para Vice; Irineu
Weiller para Prefeito e Dr. Altair
Moro para Vice; ou, Nilto Pedri
ní para Prefeito e Dr. Milton
Laske para Vice - considerando

que, aquele que seria o provável
candidato, Dr. Ruy Klein

.Hommrich, ter declarado que
não se afastará de seus assuntos

particulares para entrar na polí
tica.

HealidadeLaguna (Correspondente)
- O MDB de Laguna deverá in

'dicar Walmor- de Oliveira e

Juacy Ungaretti como candida

tos a prefeito nas eleições de no

vembro. Há possibilidades ainda
de aparecer um terceiro candida
to antes da convenção marcada
para q mês de agosto, podendo
ser o vereador Ruy Medeiros.

Enquanto isso, Assis Soares,
apontado' como candidato da
Aliança Renovadora Nacional,
intensifica sua campanha no mu

nicípio a fim de fortalecer a sua

candidatura,

tar com 9 vereadores, ao in
vés-dos 7 atuais.

Enquanto começam as articulações para o lançamento Balneário de Camboriú

de candidatos à Prefeitura, o município (C�)ffespon�ente) - A�é o

de Balneário Camboriú realiza campanha para mes de Julho �róxuno,
aumentar o colégio eleitoral local que segundo as quan�9 � :_ncerrm:a o l?razo

.

ddi"
'

. .
' das mscnçoes eleítoraís o

auton a es a cançara CinCO mil eleitores, município de Balneário
Camboriú deverá contar
com 5 mil eleitores. Esta é a

previsão do Juíz da Comar-

'AlGUIARDEM' ca, Sr. João José Maurício

',H ' 'M
"

"

'

•
D'Ávila, que comanda a

campanha visando a aumen

tar o eleitorado da cidade. O
movimento conta com a 'co
laboração dos clubes de ser

viços locais - Lions e Rota-
,

ry - que oferecem gratuita
mente as fotografias neces

sárias aos que quiserem ob
ter o título eleitoral. O total
de eleitores de Balneário
Camboriú já está em 4.530,
de acordo com o último le
vantamento. 'Se for atingida
a meta dos 5 mil eleitores a

Câmara Municipal na próxí
,ma legislatura passará a con-

Em pronunciamento feito.
oatem da tribuna da Assembléia
Legislativa o deputado Aldo.
'\ndrade, da Arena, repudiou os

termos de uma reportagem pu
blicada pela revista Realidade a

respeito da cidade de Blumenau,
afumando que "esse artigo vem

deturpar a real situação do meu

município". O parlamentar leu
aos seus pares o trecho da repor
tagem em que é focalizada a pre
sença de viciados em entorpe
centes na cidade, e denunciada a

existência de feudos tradicionais
no município que teriam contra
riado a instalação do ensino uni
versitário em Blumenau e até a

-implantaçâo de novas indústrias.

Embora oficialmente o

problema das eleições muni
cipais ainda não tenha afio
rado em Balneário Cambo
ríú, j á se sabe que a Arena
indicará dois candidatos a

prefeito este ano, valendo-se
da sub=legenda, enquanto
que o MDB deverá lançar
um candidato. Pela Arena os

I!0mes indicados são os Srs.
Alvaro Antônio da Silva,
Cleones Carneiro Velho Bas
tos, Gilberto Américo Meiri
nho e Domingos Fonseca.
Também aparecem cotados
à Vice-prefeito os Srs. Fé
lix Eugênio Reitchert, Wil
son Pires Achutti, Fernando
Humberto Delatorre e Aveli
no Alvarez. Pelo MDB o

candidato deverá ser o atual
presidente do Diretório Mu
nicipal, Sr. Mário Trevizan.

Deputados
visitam

Jaraguá
fambém constava, do trecho li

do, referência às hostilidades co-.

metidas contra jornalistas do
Rio Grande do Sul que traba
lham em jornal local. O Sr. Aldo
Andrade disse que as informa

ções veiculadas não correspon
dem à verdade, e anunciou que
hoje requererá na' Assembléia o

�

'envio de um telegrama à direção
da revista protestando pelo
ocorrido. No caso da instalação.
do ensino superior em Blume-

.. nau esclareceu que o movimento
foi iniciado com a cobertura de
.Industriaís blumenauenses.

Uma, conussão de deputa
dos estaduais visitará Jaraguá do
Sul, na próxima quinta-feira,
com a finalidade de conhecer o

:parque industrial do,município.

A delegação será chefiada pelo
deputado Nelson Pedrini, presi
dente da Assembléia e deixará
Florianópolis às 7 horas para
chegar a Jaraguá por volta das
10 horas. Os parlamentares de
verão visitar pelo menos seis das

principais indústrias locais.

A programação será patrocinada
pela Prefeitura Municipal e pela
Associação Comercial e Indus- '

trial de Jaraguá do Sul.

I
.1

,
I

,
i
II
I

DEPARTAMENTO FEMININO
""�; \ o',

'v- \

.Acrescentou que a Siemens do
Brasil será instalada em Blume
nau "porque houve um contato
entre ti presidente da Associação
Comercial e Industrial e um dos
diretores da firma e porque de

pois a prefeitura encampou a

idéia". Quanto. ao caso dos jor
nalistas, disse que Blumenau não
comete atos de hostilidade con

tra ninguém e que muitos,

gaúchos lá trabalham, bem acei
tos pela comunidade.

I I Empresa atuando no Mercado de Capitais, convida senhoras e moças de
bom nível cultural, boa apresentação e total desembaraço para preen
cher as vagas existentes em seu quadro de VISITADORAS:

ALUGA-SE
(Leia página, 7)

OFER�CE EXIGE

Boa remuneração
Õtimoambíente de trabalho
Orientação profissional
Semana de 5 dias

Idade acima de 18 anos
Dinamismo
Ambição
Tempo integral

SERGIO DE, ',' CARVALHO
,

Endocrinologla",:' "

; , C';lrso de �s�cializàs:ão pe�a,Pontifíea Vniv��
dade Católíca do RIO de Janello. . , ,,' "

.

,Residêócia Médica (2 anos) no Ihstituto Esta
dual de Diabetes e Endocrinologia - GB.

,

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
,TlREOIDE - ESTERlLlDADB�E INFERTILIDADE

.

'

CRESCIMENTO E DESENvOLVIMENTO '

,

j "

{BaíxaEstaturà)
,

"

, .Consultôrío: Rua Jerônimo Coelho, 359 ""' ,ata,
36'-:,' Ed. da A�iaÇão Catarínense de Me4�cina .... Fone
4304 - Díaríamente a partir da$ ,12,30 horas,

'

'DR'•. ,

ATENÇAO_
ALFAIATARIA ABRAHAM

As candidatas deverão comparecer, munidas de documento de identi
dade, à rua Padre Roma, 47 para testes de seleção das 8 às 11 horas
diariamente.

' '

'

Comunica a sua distinta, clientela a transferên
cia. do seu estabelecimento comercial para a

,rua dos Ilhéus no, 4, esperarido continuar com
8 mesma preferência.

'

,'II

omelhorcoupé para
- '

nao quer passa
2PREÇO INCLUINDO

TRANSPORTE

o SPECIAL EDITION
I
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.�. Iniciado encontro
, ,

Florianópolis
Falando ontem na abertura

do I Seminário Nacional de Es
tudos da Política Pesqueira, o
Secretário Glauco Olinger de

nunciou a existência de um de

terniinismo que leva o homem

a primeiramente destruir os 'ré

'cursOs naturais renováveis para
.

depois recuperá-los a duros sa

crifícios. Alertou o Secretário

da Agricultura para' a redução
do potencial pesqueiro'ao lon

go do litoral Sul do País, "sem
. que alguma providência efetiva

seja adotada para que o am

biente natural do mar, como

meio criatório de espécies co

mestíveis seja conservado"..

� Embarcações de todos os

tipos - asseverou - especial'
mente barcos de pesca, despe
jam resíduos de combustíveis

e lubrificantes sobre as águas
que navegam e a maioria dos

centros urbanos localizados ao

longo da Costa fazem do mar a

grande fossa para detritos. No
interior, os rios recebem siste
maticamente substâncias tóxi
cas das minas de carvão e das
fábricas.

Co ntinu ou o Secretário
Glauco Olinger condenando a

ação da maioria dos pescaflo
res catarinenses que ainda uti
liza armadilhas ou aparelhos
proibidos e opera em locais

que' deveriain ser preservados
para assegurar a multiplicação
das espécies.

Afirmou que tais atividades
vem exterminando o pescado
em desenvolvimento, prejudi
cando a reprodução e. a pró
pria rentabilidade econômica
do setor pesqueiro.

AGUARDEM!

VAI SER SENSAOONAL

'Doenças TONICARDIUM
. do Tônico do coração
CORA"A-'Opoderoso cardiot6nico-diurético é indicada no b ctcmentc do

� Artéria Sclerose, distúrbios de Pressão Artericl; doenças dos
Rins e Reumútismo.

.ALUGA-SE
(Leia página 7)

da pesca
Prosseguiu o Sr. Glauco

Olinger afirmando que se sabe
o que é preciso para preservar
e até mesmo aumentar a pisco
sidade dos mares e das águas
in teriores. Desmentindo

"alguns teóricos de gabinete",
o Secretário da Agricultura as

severou que o mar não é aque
la fonte de recursos inesgotá
veis e por isso há que se con

servá-los. Finalizou dizendo,
em nome do Governo de Santa

Catarina, que o I Seminário
Nacional de estudos da Políti
ca Pesqueira é o primeiro pas
so em direçãb ampla para se
oferecer ao Governo e empre
sários o caminho a seguir para

preservar e ampliar Q nosso po
tencial pesqueiro.

A partir das 8:30 horas de ho
je, os participantes analisarão
12 pontos que constituem o

temário do encontro.

Estado, Deputados e autorida
des ligadas ao setor. Na opor
tunidade também usou a pala
vra o Deputado Federal Dib
Cherem que apreciou o proble
ma da pesca no Brasil, apresen
tando as soluções já determi
nadas pelo Governo. Ressaltou

'0 parlamentar a excelente po-.
.

sição que ocupa Santa Catari-

na na economia pesqueira do

País e disse o que se faz no

Estado para melhor aproveita
mento e rentabilidade do pro
duto do mar.

.

Falou também o Sr. Aldo

Oliveira, presidente das Indús
trias Pesqueiras de Santa Cata-

Fábrica de esquadrias e Madei·ras em geral
Matriz - São Pedro de Alcântara

Final: R. Max Schramm 976 - Estreito - Fpolis - SC
fone 6583

Madeiramento de Pinho e lei, portas trabalhadas, coloniais e

comuns. Janelas venezianas. Tino Vidro e acabamentos de madeiras em

geral. Soalhos, tacos e parquet. Kremer possui máquinas especíalizadas
para afiar Serras Circulares com dentes de \ffDIAS. A única na Praça
Kremer L. Cia. Ltda. agora revendendo os famosos produtos aranhas,
telhas; telhões e manilhas de qualquer bitola.

Cerca de 25 mil pessoas vi

sitaram, durante os três dias da '

última semana, a Festa da La

ranja, realizada na Trindade.

Os promotbres afirmaram que
a promoção alcançou absoluto

sucesso, atribuindo o fato "à

disposição e organização que
foram as melhores de todos os

anos". Admitem a possibilidá
de de prosseguimento no pró
ximo fim de semana.

O festeiro deste ano, jorna
lista José Nazareno Coelho in

formou que o CeI. Oriorr Costa

foi e.scolhido seu sucessor"

através de sorteio realizado. na
sede da Paróquia.

rina e Coordenador do I Semi
napesca, dizendo que o que se

quer "é uma atividade econô
mica tanto quanto possível in
dene às distorções, fortalecida
pela qualidade de 'seu desem

penho, legítima pela sua parti
cipação na formação da renda

nacional, fértil em soluções e

escassa em problemas". Decla
rou ainda que "pretendemos
ainda aprender a preservar a

fauna e multiplicá-la, a desen
volver tecnologias e a aplicá
las, a dominar as técnicas váli
das de. persuasão para' o consu

!TIo e introduzí-las, a penetrar
os segredos da sofisticação e

utilizá-los".
.

Sucesso
festa da
larania

OQUEÉ

A solenidade de instalação
realizada na Assembléia Legis
lativa contou com a participa
ção do Governador Colombo
Saltes, do Contra-Almirante
Moacir de Carvalho Soares,
presidente da Confederação

o I Seminário Nacional de

Estudos da Política Pesqueira,
que reúne em Florianópolis
centenas de empresários e au

toridades da atividade pesquei
ra do País, visa examinar os

problemas relacionados com o

setor, visando o desenvolvi-
Nacional de Pescadores, pro
fessor Antoine Berberian, dire
tor da Usina Piloto de 'São
Paulo, Prefeito Ari Oliveira,
Reitores Roberto Lacerda e

Celestino Sachet, Secretário de

KREMER & elA LTDA

.

.

H atei Royal·.· .

.
'No andar nobre do Molel Royal, n.suites presidenciais os DiretoNl

• Presidentas dO Banco cio EI18d� do Rio Grande do Sul, quo viera"" ê.
capital pi;'. os festejos da ·ínáuguração da noves insta�ações do BSíWO.

Sr. Df. llsan Rosa Pons • Sra;
Sr. Dr. LuiZ. Cerlos Sitveira 8 SriI.
Sr••Dr•.Ar1hur 'Breno Paz • Sra.
Sr. ·Dr. A�r�reazza 8.Sra.

mento da pesca em todo o

Brasil. Inúmeros temas cons

tam do programa que será

.

cumprido até o fim da semana.

Inscrições - dias 7 - 8 e 9 de junho corrente das 7 às 11 e das 13 às 17 horas, no
Escritório Central da ACARESC - Bairro da Agronômica - Florianópolis,

.. ;;r

TÉCNiCO EM CONTABILIDADE

Acham-se abertas na ACARESC as inscrições para o teste de Técnico em Contabilidade,

Salário compensador.

SOMAR SEUS LUCROS É NOSSA META

Somar' painéis Publicidad� Ltda.
Rua .hDão José Cabral, 284 - Estreito
\Rua Dib Cherem, 1301 - Capoeiras f�ne 6385
Florlanópolis -.Santa Catarina

.

PA'INÉIS PARA TODO O ESTADO

A melhor p�paganda - Pelo menor p'reço' - COLOCAÇÃO EM PONTOS ESTRATÉGICOS-
Assistência Permanente.

.

Esta é a opinião do Fundo Crescinco.:
Ele não promete torná-lo rico da

.

noite para o dia
Mas o que é importante num

mercado, onde muita gente tem

perdido suas economias correndo
atrás ,de promessas, é a segurança
de quem tem 1 5 anos de bons
resultados. A verdade é que um

fundo não pode fazer milagres
com o seu dinheiro.
Mas pode lhe dar muitas aleqrias
a médio e a longo prazo.
Desde sua constituição, em 1957,
Q Crescinco Já rendeu 29,150%.
E nos últimos 5 anos, 1.270%
(a té 31 - 1 2 - 71 )
Aceite o conselho do Fundo que
é o primeiro da América Latina.
Enfim, de quem está neste mercado

.

há 15 anos. É sempre bom ouvir
os mais velhos com espírito Jovem.

FUNDO CRESCINCO
Administrado pelo

. ..

BANCO
DE INVESTIMENTO
DO BRASIL- BIH
A maior experiência
ern Fundos de Investimento.

6
"-

..
GRUPO UNIÃO
DÊ' 'BA_NCOS'

a

1/ I ."

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Com a Usina de asfalto imo

plantada nesta Capital há mais
de um mês, a Prefeitura Muni·

cipal poderia muito bem sola

clonar agora o problema dos

buracos em diversas ruas da I

Capital. O bairro do Estreito,
por exemplo, parece estar iso
lado do plano de meta do.go
verno. Com exceção de uma lá

perto da marinha, parece que
tão cedo as mais necessitadas
não vão ser arrumadas.

Diretor: José Matusalém Comelli Editor-Chefe: Marcllio Medeiros, filho

Portos
e

catarinenses

Santa Catarina tem sido, desde',
que a sua Capital se tornou sede,
do Comando do 50. Distrito Na
val, muito feliz em acolher, na

pessoa de cada um dos coman

dantes dessa Base da Marinha,
homens dos mais ilustres, que se

fazem, desde logo, verdadeiros
amigos 'da terra e cooperadores
do seu desenvolvimento.

Ao lado do Ginásio do E�·
treíto, a rua Antônio Gomes'
que serve de acesso e saída aos

estudantes necessita, pelo me

nos de ser calçada. Há poucos
dias, as caçambas da Prefeitura
estiveram lá despejando barros

que, com a chuva do dia se

guinte, impediram o tráfego de
veículos.

tar com a estima geral e com o rina, "que são portos fundamen
prestígio que a sociedade da Ca- tais e vão receber atenção esps
pital catarinense lhe confere" cial", - disse o Vice-Almirante
comprazendo-se na sua convivên- Earp, acrescentando: "Talvez ve

.cia .
cQuando, pois, dá visita que nha a ser criada, em breve, a

lhe fêz o Governador' Colombo Companhia Docas, de Santa Cata
Machado Salles para cumprimen- rina, vinculada ao Governo Fede
tá-lo pelo ato do Governo da Re- ral e, portanto, com mais possibi
pública que o promoveu, o nobre lidades de ajuda e manutenção".
Comandante do Distrito Naval Esse pronunciamento tem, além
teve oportunidade de um pro- do valor da própria palavra de
nunciamento, que convém regis- quem o formulou, a coincidente
,tar como altamente significativo' oportunidade aberta em fase de
para o nosso Estado. Foi no ins- esforços gerais para a propulsão
tante em que declarou que, ape- catarinense, visando às metas do
sar de promovido, haveria de per- seu desenvolvimento. E não é dos
manecer entre nós, comandando menores," como fator decisivo
ainda o Distrito, animado da in- nessa ofensiva empolgante em

tenção de continuar prestando que ora nos empenhamos, o apa-,
sua cooperação a Santa Catarina. relhamento dos nossos portos, a

Para quantos não ignoram o adaptação de tantas peculiarida-
E que não escasseiam, nos qua- porte moral do Vice-Almirante des da nossa costa marítima às

dros de marinheiros, com servi- Sá Earp nos mais elevados. necessidades de vencer, o desafio
ços prestados ao país e às forças escalões da Marinha de Guerra que está lançado/às energias e à
de Mar, os Catarinenses que, por Brasileira, o sentido daquelas capacidade dos nossos homens de
vocação, adotaram a carreira ma- 'afirmações não sofre dúvidas: Governo, contando com o ampa
rítima, alguns deles conquistando não se afere apenas pelo grau de ro-indtspenséveldos Poderes mais
honrosos postos e, pois, justifi- , cortesia tão peculiar a quem as altos, na esferá' da' União. Assim,
cando o orgulho com que parti- formulou, mas assume a exata e reforçando a confiança que todos
Ihamos das tradições que enobre- real expressão dos propósitos que pomos na clarividência dos ôr
cem a nossa Marinha de Guerra. mantinha, atento aos problemas gãos a que estão subordinadas es

Por isso, não há como estranhar ' catarinenses e unido às aspirações sas questões relacionadas com a

as manifestações de apreço ex- comu ns de nossa gente, o política portuária do país, a

pressamente feitas ao Vice-Almi- honrado Comandante do 50 .. cooperação incisiva do ilustre
,raRte Sá Earp e o regozijo íntimo Distrito Naval, cuja solicitude Comandante do Distrito Naval
da generalidade dos que oconhe- pelas causas de nossa terra já é junto à ação do Governo e dos
cemos, a propósito de sua recen- conhecida. E nem Dor que, nos círculos administrativos
te e justa promoção. menos teria ele, no momento em de nível federal, propugnam as

que falava aos jornalistas, aludido causas de Santa Catarina, propor
a -alguns daqueles problemas que ciona razões mais ponderáveis,
mais se relacionam com os inte- sobre as quais se apóia a reividi
resses de expansão social e· cação em favor 'dos portos catari
económica do Estado. Está entre nenses, já agora incluindo a cria
esses o dos portos de Santa Cata- ção das bocas de Santa Catarina.

Será que o asfalto não está
dando certo? Bem, por aqui
me despeço. Obrigado . Claú
dio Zumblik, Nesta Aliás, é espontânea e natural a

simpatia da acolhida que os cata

rinenses - e principalmente os

ilhéus - sempre deram aos dig
nos representantes da Marinha
Nacional, designados para co

mandar o 50. Distrito.

- A cobertura que' I) Jornal
O ESTADO tem dado aos

principais fatos ocorridos em

Florianópolis e nos demais

municípios de Santa Catarina,
tem sido o motivo de, orgulho
para nós catarinenses.

Nestes últimos dias, t�o
acompanhado a cobertura que
este Jornal tem dado ao pro
grama do Seminário Nacional
de Pesca, que será realizado
(teve início ontem) em Floria

nópolis. A respeito disso, pre
tendo me alongar .mais um

pouco nesta carta.

Santa Catarina, como fri
sou uma autoridade que esteve

proferindo um curso nesta Ca

pital, reúne todas as condições
para se transformar no maior
celeiro de alimentos humanos
da América do Sul. Falta-lhe,
porém; uma infra-estrutura

que permita a implantação de
industrias para o aproveita
mento uma infra-estrutura que
permita a implantação de in
dústrias para o aproveitamento
dos cursos marinhos que pos
sui em abundância. da UMa
Piloto de São Paulo, fêz duran
te o curso que ministrou em

1968 no Ginásio Moderno
Aderbal Ramos da Silva, fo-.
ram mostradas as vantagens
que o Estado ganharia COm a

industrialização de todos os re
cursos proporcionados pelo
mar. Até o ouriço não fugiu
dessa experiência que � cons

tituiu em sucesso.

Não obstante ainda de há pou
co a sua vinda para o Comando
do 50. Distrito Naval, o Vice
-Alrnirante Sá Earp já pode �on-

A contribuição empresarial
Ninguém que possua e utilize as próprias faculdades

de pensar poderia duvidar da necessidade prévia de uma}

campanha destinada a criar, em Santa Catarina, uma

mentalidade propícia à implantação da política oficial
do Turismo. Em Florianópolis, cidade privilegiada pela
natureza no que diz respeito aos encantos paisagísticos, a
-iniciativa da organização turística veio logo ao encontrai
por assim dizer, duma fatalidade geo-econômica...
Sempre ouvi dizer que, face ao determinismo geográfico

. que situou na Ilha - e, até há pouco, inacessível às co

municações com o interior - a Capital-de Santa Catarina
e Ilha do 'mesmo nome, estaria ela fadada a constituir

grande centro de atrações turísticas, quando alguém,
advertidamente, se' decidisse a explorar as maravilhosas
condições naturais que se abriam, como perspectivas de

cantamo, ao ftorianopolense e- aos que visitassem a anti

ga Desterro. E, pois, quando o Governo do Estado, há I

.

poucos anos, resolveu implantar e desenvolver o turismo

estadual, se verificou que, não .apenas o Poder Público,
mas sobretudo a empresa privada, teria uma tarefa essen

cial e relevante para o êxito do empenho govemamental.

E, como se vê, o Governo do Engenheiro Colombo
Sanes está, a esse respeito, bem avisado, promovendo,
através da Secretaria do Governo, cujo titular é o Sr.
Orlando Bértoli, os incentivos voltados para o empreen
dimento privado. Assim se percebe o interesse público na

atração de empresas particulares que venham realizar, em
prol do nosso desenvolvimento turístico, seus investi
mentos próprios na Capital. São já algumas essas empre
sas.

Todo o processo correra à maravilha e, confesso; eu
mesmo, entusiasta que sou de qualquer coisa que venha
acrescentar beleza ou comodidades à Capital do Estado,
tive ocasião de escrever aqui as minhas impressões a cer
ca do que seria o "Royal Nautus 'Hotel", com as suas

instalações modernas e com capacidade para acomodar

confortavelmente nada menos de 500 turistas. Tudo, na
verdade, fazia crer que o sonho do Sr. Rigueira não se

converteria em pesadelo. Nem o Ministério da Marinha
lhe criara dificuldade: a permissão para o imediato início
da obra foi logo despachada.
Mas a verdade é que está havendo qualquer inesplicàvel
enguiço. De quem, por quem ou ainda por que? É isso o

que não se sabe precisar. De sorte que, ouvido o idealiza
dor e financiador da obra, ele apenas murmura palavras
.de resignação, enquanto espera, não obstante já estar

pensando e__m transferir de Florianópolis a localização de

seunovo Hotel. Ora, vamos convir em que não será, abso-
, lutamente não pode ser, oriundo de órgão da Prefeitura
õ impecilho que a tal ponto está ameaçando de desistên
cià o empresário da obra.

Estou certo mesmo de que a Prefeitura, obediente à
visão progressista e ao critério ilibado do Prefeito Ary
Oliveira, somente haverá de favorecer e não atrasaruma

realização de tal porte. E, se a alguém couber a solução
.

desse embaraço, - que não a retarde, para que possamos
não apenas contar com um empreendimento a mais na

infra-estrutura do nosso desenvolvimento turístico, mas
sobretudo para que não desanimem outros, porventura/fí
predispostos a trazer-nos a sua colaboração sempre dese-

jiwel e preciosa.
'

Acredito que já possuimos, atualmente, uma consciência
capaz de compreender o quanto importa, em cooperação'
efetiva e franca ao Governo do Estado, uma' iniciativa
empresarial que represente algo mais na consolidação da

infra-estrutura do Turismo em Santa Catarina - e, neste

caso específico, na Capital do Estado.
.

Se Santa Catarina tem o

principal que é a matéria pri
ma, por que ainda não se des

pertou para este setor? Nota-

mos, é verdade, que a inicia
tiva privada está interessada '

neste campo, e que com os in
centivos fiscais permitidos pe
lo Governo. Federal, estão sen

do implantados verdadeiros
centros industriais de pesca
.neste Estado. Entretanto, é ne

cessário que o Governo esta

dual coloque em plano os seus

propósitos que, certamente,

I voltarão a ser discutidos' neste
seminário. Atenciosamente,
Frederico Gonçalves - Floria-

nópolis.

- Não se admite mais o'

descaso pelos problemas que
estão complicando, cada vez

mais, a vida de Florianópolis.
Estamos num ponto em- que
todas as medidas tem que ser

de urgência, e todas as urgên
cias são poucas. A lentidão po-:
de afogar-se de tal maneira a

Capital que um dia, quando o

marasmo tentar acabar, já tere

mos afundado no mar, Ponte
obsoleta, que precisa ser substi
tuída há mais de dez anos.

Rua que ao serem abertas já o

são em curva e estreitas. Casas

construídas em cima das ruas

não deixando mais que meio

metro de calçada. Calçamentos'
esburacados, buracos abertos

durante as horas de maior mo

vimento. Ninguém faz nada

depressa por uma ilha que pre
cisa de tudo com urgência vi

tal, como quem precisa de ar

não pode ficar inspirando com

a lentidão dos moribendos se

não quiser se transformar em
uni,

Mas de uma, particularmente, me ocupo, tendo em vista

o aparente recuo que está havendo, de sua parte ou por
causas que não se esclarecem, e que seria extremamente

lamentável, se consumado. Refiro-me a uma oportuna e

pinturesca concepção dum industrial hoteleiro de grande
experiência, o Sr. Osmar Riguéira; com á seu projeto de

construção do "RoyalNautus Hotel", numa colina à bei
ra da baia Sul, na Prainha e cuja planta foi encaminhada
à apreciação dos órgãos oficiais competentes, e ultima
mente à Secretaria de Obras da I?efeftlúa Municipal..

Gustavo Neve8

oESTADO Empresa Editora' O .ESTADO Ltda,

Depois ainda tem o negó
cio dos desmatamentos que

• I

ocorrem nos morros que cir-

cundam a cidade, para não fa

lar na ilha toda. Queimadas
que deixam a descoberto pe
dras enormes. Facilita-se a ero

são sem pensar nos mortos que
terão que ser chorados quan

do, Deus nos livre, uma destas

pedras rolar. Os desabamentos

no Ria começaram com o des

matamento. 'Elói Alves de AI

bunquerque.
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Renovação e

Integração'
A renovação dos qua

dros partidários e das lide

ranças responsáveis é uma

das metas que o sistema

po li.fico brasileíro ainda

conserva com insistência
na mesa das deliberações.
Não há pressP em. chegar
ao objetivo hem intransi

gências . que possam ferir
eventuais susceptibilidades
ou sacrificar posições váli
das. O sistema tem até sido
tolerante em inúmeros ca

sos, garantindo a livre ma

nifestação e o exercício

,

mesmo das antigas lideran
ças que conservem reco

nhecido prestigio popular.
Mas o que não deixa dúvi
das é que a renovação con

tinua sendo a preocupação
atual e permanente, como
meio de eliminar certos

vícios do passado e impor
rumos diferentes à vida pú
blica.
A eleição dos atuais go

vernadores pelo sistema in
direto teve acima de tudo
êsse objetivo prático. Per
mitiu-se que nos executi

vos estaduais fossem colo
cados nomes tanto quanto
possível desvinculados dos'

\

esquemas políticos tradi

cionais, para governar com
êles, e 000 contra ou a fa
vor deles. Não foi um ato

de hostilidade a tais esque
mas, mas uma imposição a

bem da restauração da vida

política nos molêlés preco- -

nizados.
As primeiras dificuldades
encontradas pelos governa
dores deram a impressão
inicial de que a experiência
não seria bem sucedida e

de que, -portanto, uma ou

tra fórmula estaria em es

tudos para consumar a in

tenção reformista.

Falou-se em decepcões
e arrependimentos diante

de escolhas. supostamente.
mal feitas, e mesmo devido
a uma possível impratica
bilidade do critério adota

do. Dizia-se que os gover
nadores nomeados .nõo

conseguiriam formar lide

rança e já demonstravam

sintomas de insegurança.
Mas com algumas adver-·
tências e uma simples subs

tituição de nome - no ca

so excepcional do Paraná
- se corrigiu o lado nega
tivo do processo. E tanto

assim que com antecedên
cia já se alterou a consti

tuição para que também
em 1 974 os governadores
sejam indicados pela cúpu
la dirigente e homologados
pelas Assembléias está

duais.
Por mais inconvenientes

que possam trazer as elei

ções indiretas para gover
nadores, elas são, entretan
to, indispensáveis à renova

ção dos escalões políticos
regionais. Não há. ainda

condições mínimas para a

abertura da sucessão elei
toral ao nível popular em

algUns estados - ou na

maioria deles - senão me

diante a utilização da anti

ga estrutura politica, ali

cerçada' ou nos postulados
do udenismo, do pessedis
mo ou do petebismo. E
conte-se a interferência,
também. necessária, nestas

circustâncias, dos líderes

que mesmo carismatica

mente ostentam a voz do

comando de grandes mas

sas eleitorais.
É preciso renovar, e

neste caso o fim justifica
os meios. Eliminando-se a

influência do populismo

na escolha dos governantes
evita-se Que aflorem os an

tigos palas que caracteriza
vam os partidos extintos.

•

Mas isso não implica obri

getortamente no afasta
mento ostensivo daqueles'
que por destino fizeram
política no passado. Dese
ja-se que os que conquista
ram legitimamente suas

posições de liderança per
maneçam nelas. Sem que
bra do propósito renova

dor e dos princípios éticos
do regime tudo será possí
vel fazer e permitir que se

faça.
Pede-se que os jovens

assumam suas responsabili
dades, mas não se prega �J
simplesmente o ostracismo
dos velhos em favor da as

cenção dos novos lideres.
Os exemplos partidos da

cúpula dirigente nacional

reafirmam que o que se

pretende na verdade é a in

tegração de- todos, moços e

velhos, na obra comum do

aprimoramento das insti

tuições políticas.
'

O senador Filinto

Müller, escolhido para co-

. mandar a política do go
verno na presidência da

Arena, pode ser tido como

o símbolo das reais inten

ções neste sentido. É ho

mem do presente, aos 72

anos de idade, sem deixa;
de ser o político de outras

épocas e de outros estilos.
Mas o que se quer não é a

simples mudança de ho
mens pela idade. A renova

ção é de métodos e de

mentalidades.

Sergio Ltipe.

o �inuano, para enganar

�iseria, geme e dança
Rio - o Brasil tem se desenvolvido a

um ritmo extraordinário nos últimos 3 ou

4 anos. O acréscimo do seu produto B11I
to Interno da ordem de 10%, 11% ao ano

coloca-o na primeira linha dentre os pai
,

ses de taxas mais elevadas em todo o

. mundo. Os economistas internacionais vê-
.

em hoje o Brasil prestes a ingressar no
"Clube tios Grandes", para usar a expres
são de um jomatista francês.

O Brasil, cuja nova .dímensão decorre,

igualmente da sua expressão territorial e

populaci<JoaI, já não passa apenas a ter a

hegemonia do' continente sulamericano,
como eemeça a se fazer presente na mesa

das ar3li1Jts decisões internacionais.
A análise da atual realidade econômica

brasileira induz a uma mensagem de oti!

mismo. Não há porque não aceitar a con

clusão de que a mais forte probabilidade é

a de que' o País tetilia condições de sus

tentar, se não este ritmo de crescimento,

pelo menos um ritmo compatível com as

exgências do presente momento histórico.

Não se' desconhecem os obstáculos.

Forma-se progressivamente a consciência

de que o desenvolvimento é uma guerra.

E violenta, como enfatiza o Ministro Del

fim Netto. Assim, batalhas são e deverão

,ser travadas 'numa sucessão interminável. .

Ora, com o aumento das exportações para
'perl1lÜir a aquisição externa dos equipa
mentos e iasumos reclamados pelo País.

Ora, com a redução do processo inflacio

nário que pertuba o funcionamento 'dos

mecanismos fiaanceiros e atua como a

gente social regressivo. Ora, com o soer

guimento das áreas atrasadas que precí
sam como exigência nacional, alinhar-se
de vez com as demais regiões, E assim por
diante.

FreAre a problemas de tal envergadura,
as espe_ças � voltam para a figura do

Presidente da República, do qual devem
se irradiar as forças da motivação nacio

'rili1l.

Na solução de problemas com alterna- .

a,
. -

pela rua

tivas de extrema complexidade e condici

onamentos sociais, políticos e econômi

cos variados e divergentes, tem ficado do

Presidente Médici principalmente a ima

gem de um homem ousado nas decisões e

profundamente sensível aos
:

aspectos
humanos desta Nação.

Adquire ressonância" nesta etapa de

desenvolvimento, a idéía de que os seus

frutos não se estão repartindo equanime
mente entre as várias classes sociais e en

tre as várias regiões. Vozes neste sentido

se fazem ouvir afora fronteiras, como é o

, caso, por exmplo, do Prefessor FishIow,
da Universidade de Harvard, e dentro do •

próprio País.

É possível, ou bastante provável, que o

problema social, num determinado instan

te, se não devidamente equacionado, aca
be por sobrepujar-se inteiramente aos êxi-

.

tos quantitativos do desenvolvimento, e,

por consequência, por corroer as suas pró
prias forças.

"Homem de meu tempo, sei que esse

ritmo de crescimento, por si só, já não

basta, que urge acelerar o processo; que o

,"minuano para enganar a miséria, geme e

dança pela rua".
Assim se antecipava ao problema, num,

gesto de grandeza e conteúdo humano, o
Presidente Médici, no seu Discurso de

,

Posse, e, pouco mais tarde, quando afiro

mava que o País estava rico, mas o povo

pobre.
Existem razões para acreditar que o

melhor está sendo feito, ou procurado
.

,
que seja feito. E que os problemas muitos

.

que aindâ temos, deverão ser resolvid�
no que eles têm de mais substancial, pois
dificuldades sempre existirão .

É justificado, portanto, o atual sen

timento de, crença que invade a alma

brasileira.

Fernando·M. de Matto8'

�,�--------------.----------------------�--------�-------------------�IAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Trivial
uriado Marelllo

Medfdroll,
IlIho

A iniciativa
parlamentaa:- '

A bancada da Arena na Assembléia Legislativa tem

dado demonstrações evidentes de unidade de ação e

disciplina partidária. Esta comprovação pode ser obtida
na observação do comportamento dos deputados are

nistas em todas as oportunidades em que se encontram

em jogo os interesses do Governo e do Partido, quando
divergências que existiram até o início do ano dentro
da bancada parecem ter sido superadas, dando lugar a
uma coesão que .nos últimos meses não tem sofrido o

menor arranhão. Vários fatores têm contribuído para a

harmonia na bancada arenista:
10. - o empenho com que o Governador Colombo

Salles tem procurado prestigiar o trabalho dos parla-
mentares do seu Partido;

, '

20. - a eficiente liderança que têm exercido à

frente dos seus pares os Deputados Epitácio Bitten-
• court e Evaldo Amaral;

,

30. - a serenidade da cúpula dirigente da Arena no

Estado, cuja orientação tem se pautado pelo bom senso

e pelo realismo, estimulando a união. '

Entretanto, à margem daquilo que ressalta de posi
tivo no comportamento da bancada arenista, há que se

fazer certos reparos perfeitamente válidos sob o ponto
de vista da atuação parlamentar. Percebe-se que falta
iniciativa à grande maioria dos Deputados da Arena na

Assembléia Legislativa. Considerando-se que o MDB
decidiu iniciar a sessão legislativa fazendo oposição ao

Governo do Estado, deveria a bancada arenista se pre
parar para, com igual ggressividade, colocar-se na dian
teira dos acontecimentos e registrar da tribuna os êxi
tos governamentais, através de pronunciamentos que
encerrassem um estudo de profundidade de determina
dos aspectos da administração, onde o saldo positivo
está se fazendo sentir de forma a merecer maior ênfase.
Assim a bancada arenista no Congresso tem agido em

relação ao Governo Federal, podendo o exemplo ser

perfeitamente seguido pelos membros da bancada esta
dual do Partido. Temos visto que os Deputados da
Arena passam a ter maior atuação quando provocados.
As críticas que oMDBfaz ao Governo não constumam

ficar sem a devida resposta, numa aemonstração de
lealdade dos políticos ao esquema que integram com

disposição evidente de servir. Nesse particular a Arena
leva vantagem sobre o MDB, pois as investidas da Opo
sição dão-se geralmente através de argumentos vagos,
enquanto que a resposta dos Deputados arenistas se

baseia em estudos robustecidos por dados técnicos con
vincentes. Mas isto só não' basta. A bancada da Arena
na Assembléia poderia ser um canal de comunicação
entre o Governo e a opinião pública bem mais eficien- •

te, a partir do momento em que seus integrantes se

derem conta de que não só podem como devem tomar

a iniciativa de levar à tribuna parlamentar os grandes
temas de interesse do Governo e do Estado.

PORTO DE LAGUNA
O Deputado Francisco

Grillo vem mantendo se

guidos contatos junto aos

órgãos do Ministério dos

Transportes visando à im

plantação do porto pes
queiro de Laguna. O parla
mentar tem ntanifestado
sua irrestrita confiança de
que a implantação 'do por
to haverá de se tomar rea
lidade dentro em breve,
dada a disposição do Go
verno Federal em fazê-lo
'funcionar. Enquanto isto e

como medida de, emergên
cia - antes de concluídas
as obras portuárias - en

tende que o funcionamen-
,
to de um entreposto de
pesca viria sedimentar a

base para a instalação do
porto defmitivo, anteci
pando a curto prazo os re-.,
sul tados econômicos do
empreendimento.

TRÂNSITO

Domingo pela
manhã, por 'volta das 11
horas, no trecho em pavi
mentação . entre Aririú e

Santo Amaro, um senhor
" de cabelos grisalhos dirigia
seu "TL" na mão, em cima
da parte já pavimentada da
estrada. Do lado contrário
vinha um ônibus da Auto
Viação Imperatriz, inteira
mente na contra-mão, tra
fegando sobre o pavimen
to, embora devesse seguir
pela faixa sem pavimenta
ção. Percebendo de longe
que o ônibus não desviava
e o motorista já vinha com
ar de deboche, o proprietá
rio do "TL" parou e deu
uma marcha-a-ré. Sem
pre na contra-mão, o mo

torista tocou-lhe o ônibus
em cima, causando um

amassamento no para-lama
dianteiro do carro, feliz
mente de pequenas pro
porções. O dono do "TL"
ainda tentou argumentar,
mas o motorista não lhe
deu ouvidos e tocou o oní-

bus adiante, com o mesmo

riso de deboche e irrespon
sabilidade. A queixa foi re
gistrada no Detran.

BLUMENAU / JOIN
VILLE

Blumenau superou
a arrecadação de Joinville
no mês de maio, coisa que
há muito tempo não acon

tecia. Enquanto que Join
v i 11 e 'a r r e c a dou
Cr$ 5 505 970,00. Blume
nau elevou sua arrecadação
a Cr$ 5 842922,00. No

cômputo geral dos cinco

primeiros meses, porém,
Jo invílle fica na frente
com Cr$ 30167316,00,
enquanto que Blumenau
teve uma 'arrecadação de
Cr$ 24 185 186,00. Fonte
da Secretaria da Fazenda
atribuiu a vitória blume
nauense à safra de fumo
do mês de maio, cujos re

sultados contribuiram de
cisivamente para o au

mento da arrecadação.

LEILÃO
Todos os veículos

que se encontram recolhi
dos ao pátio do Detran vão
ser leiloados caso seus pro
prietários não os reclamem
dentro de uma semana,

prazo fixado pelo órgão. O
.díretor do Detran, coronel
Alinor José Ruthes, infor
ma que, além do reduzido

espaço de que dipõe o pá
-tio do Departamento, M'
veículos que lá se encon

tram há vários meses, em

completo abandono. A
maioria foi apreendida por
documentação irregular,
sem que os proprietários
tomassem qualquer provi
dência. Disse ainda o Coro
nel Alinor que não quer fa
zer do Detran um cemité
rio de automóveis, "visto

que há coisas muito mais

importantes com que nos

preocuparmos, além de

guardar veículos abando
nados".

É melhor Você comprar os azulejos na

HIDREL Preços e Qualidade Para Servi-lo

Hídrel: R. Jerônimo Coelho, 325, Fone: 2.001.
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Supremo
confirma
sentença

Rio (AJB) - o Superior
Tribunal Militar, contra os votos
do ministros Alcides Carneiro,
Valdemar Torres da Costa e

Adalberto Correa dos Santos,
manteve ontem a condenação a

sete anos de prisão, imposta ao

estudante Cláudio Torres da
Silva, acusado de ter participado
do sequestro do embaixador
Charles Burck Elbrick, dos Esta
dos Unidos, no dia 4 de setem
bro de 1969 . .Q réu fora conde
nado, inicialmente, a oito anos

de reclusão pelo Conselho Espe
cial de Justiça da 1 a. Auditoria
do Exército, como incurso nas

penàs dos artigos 16 a 25 da an
tiga Lei de Segurança Nacional.
Tendo o advogado Augusto
Sussekind de Morais Rego, ape
lado da sentença ao STM, a cor
te reduziu a pena para sete anos.

Inconformado com tal decisão,
o defensor interpôs embargos.
No jugalmento de ontem o STM
manteve a decisão anterior.

MDS e a

visita de
Montoro

I
o presidente do MDB, de-

pu tado Dejandir Dalpasquale,
disse ontem que "foi bastante
proveitosa" a visita do senador
Franco Montoro a Santa Catari
na, acentuando que "ele nos deu
verdadeiras aulas de democracia,
de espírito de luta e de traba
lho". SalientoU que "o MDB es

teve unido em torno do ilustre
senador durante três dias, numa
prova de Unidade interna e de
interêsse pela causa pública que
ele tão bem sabe defender" Ao
agradecer à Imprensa "pela ex

celente cobertura dada a perma
nência de nosso senador no Es
tado", Dejandir Dalpasquale as

severou: "O MDB tem u� obje
tivo, que é o de servir bem. O
nosso propósito é acima de tudo
colaborar com o Brasil. E temos

orgulho de contar em nossas fi
leiras, com homens da enverga-,
dura do senador Franco,
Montoro",

Presos os

matadores
do prefeito

Fortaleza -(AJB) - Por
Cr$ 1 500,00 e dois revólveres,
os irmãos Francisco de Assis e

José Sebastião Gois, pistoleiros
de aluguel, assassinaram o ex

prefeito do Município de

Aiuaba, Sr. Armando Feitosa,
na madrugada do dia 10. de

maio, confirmando as acusações
da polícia contra os mandantes
do crime, presos preventivamen
te durante o inquérito.

Francisco de Assis foi pre
so na Paraíba e entregue à Polí
cia cearense, mas seu irmão

Sebastião, que fora apanhado
por porte ilegal da arma, dias an
tes do crime, conseguiu evadir-se
da cadeia da cidade de Eixeira,
na Paraíba, onde a polícia não
sabia de sua participação no as

sassinato.
A polícia cearense acaba de

prender também os' agricultores
José Hildon Alves de Alencar e

Francisco Olivan, que esconde
ram os dois criminosos em' suas
casas, no município cearense de

Campos Sales, na divisa com o

Piauí e, que se limita com o de

Aiuaba, onde ocorreu o assassi
nato.

Os dois assassinos foram
contratados para matar Arman
do Feitosa, que era um dos prin
cipais líderes do MDB no inte
rior cearense, cuja eleição era

certa este ano para a Prefeitura
de Aiuaba, cargo que ele exerce

ra duas vezes. Os criminosos
acertaram o preço do crime em

Cr$ 1 500,00 e dois revólveres,
com os quais executaramo polí
tico, quando este dormia no ter

raço de sua residência. Os man

dantes do crime já estão presos
desde o inquérito policial, por
ordem do Juiz do Município de
Saboeiro e, são Cândido' Feitosa
Alves, José Feitosa, ambos pa
rentes da vítima, além de José
Rocildo Araújo e Pedro Grassu,
atualmente detidos na cadeia de

Iguatu.

AGUARDEM!

VAI SER SEf'JSAaONA

Para avaliar as possibilidades econômicas
da Região, o Ministério da Agricultura pretende
desenvolver um programa de pesquisas no Nordeste. Isso deve-se

principalmente à necessidade do uso de fertilizantes
para a cultura de subsistência, especialmente arroz, feijão
mandioca e milho. O Nordeste já dá frutos, e a produção vai aumentar.

Uso de fertilizantes
,na agricultura tem

pesquisa no Nordeste
Brasília (AIB) - O Mi

nistério da Agricultura vai
desenvolver programa de

pesquisas no Nordeste, com
a fmalidade de avaliar as

possibilidades econômicas

para aplicação de fertilizan
tes em culturas de subsistên-

"
cia, especialmente arroz, fei-

'

jão, mandioca e milho. A

realização dos estudos foi
determinada pelo ministro
Cime Lima, devido à neces

sidade de se intensificar o

uso de fertilizantes na pro
dução de gêneros básicos,
com a intenção de aumentar
o nível de produtividade
destas culturas. A execução '

deste programa em todo o

Nordeste, será através de
convênio entre o Instituto
de Pesquisa Agropecuária do
Nordeste e a Associação Na
cional para a Difusão de,
Adubos. Conforme o estabe
lecido, o IPEANE obriga-se
a implantar durante três
anos 65, campos de pesqui
sas sobre adubação de cultu
ras de arroz, feijão, milho e

,mandioca, além de algodão
e cana de açúcar. Os campos
de cultura estarão localiza
dos nos Estados do Piaui,
Rio Grande do Norte, Paraí
ba e Alagoas. Ainda prestará

assistência técnica ao pro
grama e se incumbirá da
análise e divulgação dos da
dos coletados no desenvolvi
menta das pesquisas. De
acordo com o convênio, os

recursos financeiros serão
do Banco do Nordeste do

Brasil, como agente do Ban
co Central, e estão estima
dos em 600 míl cruzeiros,
cabendo ainda ao IPEANE
destinar ao programa, atra
vés de recursos próprios, a

importância de 2,5 milhões
de cruzeiros.

progresso na região. Entre as

medidas do Governo que te

rão influência no desenvolvi
mento nordestino, citou o

Plano de Integração Nacio
nal, os projetos de irrigação,
a extensão da previdência
social ao homem do campo,
os grandes projetos de colo
nização, a expansão da fron
teira agrícola, o Plano Na
cional de Telecomunicações,
o programa de distribuição
de terras e de estímulos à

agroindústria do norte e

nordeste (Proterra) e o re

cem criado Programa
Especial para o Vale do São
Francisco-Provale.

INTERINO

O progresso nordestino
será acelerado a partir deste
ano, com a entrada em vigor
do Plano Nacional de Desen
volvimento, segundo opi
nião do ministro interino do
Interior e superintendente
da Sudene, general Evandro
de Souza Lima. Em declara
ções na Escola de Guerra
Naval, o General manifestou
.sua crença na integração da,
realidade do Nordeste de
hoje a uma série de medidas

,

adotadas pelo Governo fede
ral, que, direta ou indireta
mente, influirão de forma
decisiva na dinamização do

Sobre o Provale, parti
cuíarmente, o Superinten
dente da Sudene e Ministro
interino do Interior disse
que "é mais uma demonstra
ção da prioridade que o
Governo reserva à região".

O general Evandro de
'Souza Lima assumiu ínte
rinamente oMinistério do In
terior até o dia 20 deste
mês, enquanto o ministro
Costa Cavalcanti representa
o Brasil na Conferência In
ternaeional sobre Meio Am
biente, em Estocolmo.

RUA SANTOS SARAIVA 555

TELEFONE - 6414 - ESTRE1TO
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fUR8 arrecada para
implantar Engenharia

Blumenau (Sucursal) - A FURB lançou uma campanha
com o objetivo de arrecadar fundos para a implantação do
curso de Engenharia e do Institutó Tecnológico.

A campanha está sendo intensificada em Blumenau e

nos 42 municípios de influência da Universidade.
O Governo Municipal vai contribuir com uma parcela

que a Furb espera complementar com a ajuda da população.
A maior preocupação das autoridades da Fundação Univer

, sidade Regional de Blumenau está ligada à construção dos
dois blocos indispensáveis ao funcionamento da Faculdade
de Engenharia e do Instituto Tecnológico.

A exemplo de 1969, a Reitoria espera, considerando a

importância do curso de engenharia para, a complementação

Incobrasa terá
obra em Joaçaba

Joaçaba (Correspondente) - Na manhã de ontem, o Sr. Ruyn'
Klacin Hoomrick, diretor da Incobrasa Catarinense, reuniu em seu

gabinete autoridades, imprensa, engenheiros e procuradores, afim
de presenciarem à solene assinatura dos contratos para começo da',
obras da Incobrasa.

Dentre os presentes, além do diretor Ruy KIacin, 'estiveram
Mauro Batista, pela Erma Ltda. Engenharia e Comércio; Bruno
Funk, pela Construtora Oeste Ltda. Engenharia e Construção; como
procuradores da Incobrasa Catarinense, representando .os diretores'
do Rio Grande do Sul, Ivan Bonato e Jaime Scher. Presente tam

bém, o prefeito de Joaçaba, Nilson Zumkowski.

CONTRATOS ,

, A Construtora Oeste Ltda, firmou contrato para execução dos

serviços de drenagem, sendo que Erma Ltda. irá construir o ,Primeiro
pavilhão, com as dimensões de 90 x 15m. Este pavilhão sera destina;
do à estocagem de sacaria, almoxarifado e oficinas.

As obras terão início imediato, esperando-se a conclusão de

primeiro armazém dentro de seis meses: A Incobrasa Catarinense
S/A, Indústria e Comércio de Soja recebendo o apoio e os incentivos
de inúmeros empresários barrrigas-verdes.

Xanxerê produz
milho híbrido
Com a presença doSecretárío da Agncultura, Glauco Olinger,

foi inaugurada em Xanxerê, no sábado passado, a primeira unidade
de produção de sementes de milho 'híbrido em Santa Catarina. A
unidade e integrada pela iniciativa particular, em colaboração com a

Cooperativa de Xanxerê, sendo o milho híbrido catarinense denomi
nado Pindorama. Já no ano passado foram experimentadas lavouras
com as sementes Pindorama, tendo apresentado bons resultados.

A região de Xanxerê oferece condições para a produção de
sementes híbridas de milho, tanto de solo quanto de clima. O milho
híbrido rende, basicamente entre 40 e 50% a mais do que as semen

tes comuns.

da Faculdade, que as comunidades sejam sensíveis ao apelo
da juventude que, com a implantação do curso de engenha
ria, terá a oportunidade a mais uma opção,

A Comissão Técnica esteve reunida ontem à tarde para
ultimar o processo e autorização e, implantação do curso,
além de resolverem outros problemas ligados à constituição
do corpo docente. Uma série de promoções, ainda em defi

nição, serão desencadeadas no desenrolar da campanha.
-

Os cursos a serem implantados na Furb serão os de
Engenharia Civil e Engenharia Química que a direção da:
Furb considera mais fácil em virtude da existência de Um
curso de quírnica já implantado há alguns anos.

Itajaí (Correspondente) - O Diretório Acadêmico Henri

que da Silva Fontes acaba de instalar na cidade a Casa do

Estudante, congregando os Diretórios das Faculdades de Direi
to e Filosofia, a Coordenação do Projeto Rondon local e o,

Escritório Modelo de Advocacia para estagiários do Curso de

Direito. O presidente do diretório acadêmico da Faculdade de'
Direito, acadêmico Rosni Ferreira declarou a O ESTADO que
será instalado o Restaurante Universitário, hotel do Projeto
Rondon, além de uma biblioteca.

,MÓVEIS CIMO

CENTBO- Alvaro de Carvalho,

Jerônimo Coelho, 5

'\

ESTREITO-' em frente ao Bradesco

20.

GRAT'IS) UM .JOGO AMERICANO' MAD'E."IRrT

O
, Colégio Nossa Senhora Apareci
dI1, mantido pelas Irmãs de São
José e que compreende os curo

sos normal, ginasial, primário,
'pré-primário e jardim da infân
cia, abrigará dentro de pouco
tempo a Faculdade de Pedago
gia, Ciências e Letras de Caça-

dor.
As reformas estão sendo

feitas na pintura externa do edi
ftcio que ocupa quase meia qua
dra no centro da cidade. As co

res amarelo e roxo terra serão
substituidas por creme e cinza,
dando um colorido mais alegre à
fachada do prédio, cuja metade
das obras será concluida em 13

de junho, quando a unidade de
ensino superior será oficialmen
te instalada,

A Faculdade utilizará três
salas, sendo duas para aulas e

uma para a Biblioteca "Comen
dador Primo Tedesco", pois a

diretoria e secretaria funciona
rão no Palácio Episcopal.

O Cônsul polonês quer mais fil�
mes de seu país exibidos aqui

Consul polonês
mandará filmes

Blumenau {Sucursal) - O
Cônsul Kazimierz Wojewoda, da
Polônia, disse em Blumenau que
a onda de sequestro de diploma
tas já está superada, "a prova é
que já faz algum tempo que um

caso deste não acoritece no

Brasil". Acrescentou que o se

questro nunca foi um meio de

luta, porque os diplomatas nada
tem a haver com a política inter
na do país em que estão exer

cendo sua missão. Para o Sr.

Wojewoda o único meio de aca

bar com o sequestro é combater
energicamente os seques
tradores.

O representante da Polô

nia, que esteve em Blumenau em

companhia de suá esposa,

Stanislawa, para inaugurar a Ex

posíção de Cartazeg, poloneses
na Universidade Regional, reve

lou que vai deixar o Brasil den-

tro em breve porque o seu prazo
'de permanência já está no fim.

"Estou há 4 anos exercendo a

carreira diplomática no Brasil e

durante 22 anos estagiei na

Indo-China, Grã-Bretanha, Ale

manha e Argentina.
Durante a reunião com os

dirigentes do Departamento de

Cultura da Prefeitura, o Cônsul

polonês disse que providenciará
o envio de alguns filmes artísti
cos e turísticos para serem exibi

dos pelos clubes e cinemas desta

cidade. O Sr. Wojewoda culpou
as companhias pelas raras exibi-'

ções de filmes poloneses aqui no
Brasil, afirmando que a tradução
não é tão difícil, muito embora

haja escassez de tradutores.

Está sendo organizado na,

Polônia um festival de cinema

que serão exibidos no próximo
ano nas principais cidades do

Brasil.

Ar.roio vence festival

Rio do Sul (Corresponden
te)

O Grupo Teatral Arrojo, ven
cedor do 10. Festival Sul-Brasi

leiro de, .Teatró ,Mn1l40�, realiza
do em julho do ano passado, re
cebeu das mãos do Secretário do

Governo, Orlando Bértoli, o prê-

mio de Cr$ 3.000,00,
Os autores da peça I'Calí

gula" homenagearam o sr.

Orlando Bértoli com um almo
W, ,.4Q qual p;gticipaxa� todos

,os integrantes do Grupo, além
do Prefeito Municipal e outras

autoridades.

VAJSERSE

AGUARDEM!

\tocê. Vai descobrir que é muito melhor comprar

MATERIAIS DE' CONSllWÇAO, na H1DREL:

H'lOREl: k; Jerônimo Cqetho, 325,' Fone' 2:001:

Colombo
dá aula
em Cacador

O Governador Coíomm,
Salles viaja na próxima semana

com destino a Caçador, onde va

proferir a aula inaugural da Fa
culdade de Educação, Ciências e

Letras.
O Chefe do Executivo via

jará no dia 13 de manhã cedo,
às 10h30m estará presidindo a

solenidade de inauguração da Bi
bliotéca "Comendador PrirÍlo
Todesco, no Colégio Nossa
Senhora da Aparecida". Em se-

, guida o engo, Colombo SaUes
vai inaugurar a fábrica de papel
e celulose, recentemente amo

pliada com financiamento do
Fundesc.

Após o almoço na fábrica,
o Governador concederá às
14h30m audiências às classes

empres�ais e aos prefeitos (l�
região. As 17h30m conceder

entrevista a 'imprensa na Prefef
tura Municipal. A aula inaugural
da Faculdade de Educação,
Ciências e Letras será proferida
pelo sr. Colombo Salles no Cin
Avenida. Logo depois será hOi

menageado com um jantar no

Clube 6 de Setembro. A cornitf
va regressará no dia seguinte de

manhã cedo.

Acordo
beneficia

município
Rio Fortuna (Correspon

dente) - A assinatura de acordo
de cooperação recíproca começa
a apresentar os primeiros benefí
cios para a população deste mu

nicípio.
Ao visitar a cidade na ma

nhã de ontem, acompanhado do
sanitarista Genovêncío Mattos

Neto, o Secretário da Saúde
,Prisco Paraíso, ínstalou uma.no

va unidade sanitária do Departa
mento Autônomo de Saúde Pú
blica, em ato prestigiado pelo
Prefeito, membros da Câmara
Municipal e líderes da comuni
dade.

Em rápido pronunciamen
to, o Sr. Prisco Paraíso ressaltou
a participação da municipalida
de no programa-de ampliação da
assistência médica no interior do
Estado, frizando que "este es

forço conjugado está sendo uma
realidade em Santa Catarina por
que há desejo de acertar e existe
confiança na Ação Catarinense
de Desenvolvimento".

RESOLVEMOS·O SEU
PROBLEMA"

COM
Falta de Máquinas - alugamos e vendemos

Falta de Datilógrafo - datilografamos

Renovação de Máquinas - avaliamos e trocamos

Máquinas c/Defeitos - consertamos.'

Basta chamar 3359

Tiradentes n9 12 ex. Postal 412 - Fpolis

·CASA ELIANE

ALUGA-SE
(Leia página 7)

ANITÃPOLIS

A comitiva do Secretário
da Saúde seguiu depoisao muni

cípio de Anitâpolis, onde tam

bém foi procedida a instalação
de um novo Posto de Saúde,
igualmente, consequência de
convênio firmado entre a Secr
taria de Saúde e a Prefeitura Mu

nicipal.

UM NOME
EM

�,

PAINÉIS E CARTAZES
EM SI! CATARINA

R.,ITAJAI, 1691
FONE: 22-1457

BLUMENAU -se

Fidesc
reunida em

Joinville
Joinville (Sucursal) - -A

Fundação Intermunicipal para o

Desenvolvimento de Santa Cata

rina, que congrega 17 municí
pios do Estado, convocou reu-

I
nião extraordinária para a próxi
ma sexta-feira, às 9 horas, no sai
Ião' do Conselho <ia Associação
.Comercíal e Industrial de Joinvi
Ue. Na oportunidade serão deba
tidos os seguintes assuntos: mo
dificação dos estatutos; fixação
da data da eleição para presiden-
te da entidade e conselho cura

dor e, aquisição de um veículo
destinado à Delegacia de Polícia.
Participarão do encontro, além
dos representantes dos municí
pios que integram a Fidese, asse
ssores técnicos da Secretaria do
Desenvolvimento Econômico do
Estado de Santa Catarina e do
Serfhau e, ainda, o técnico em

Planejamento Micro Regional,
Sr. Heitor Oliveira Silveira para
projetar o Plano Diretor da
Micro-Região Nordeste Cata
rinense.

DIMEP,
� ,ponto, vi�ia, d8c0nrtivoi para copa, cozi..

,nha, sa.1a, escrit6rio, ,a' pilha, corda e elétrieóC,
em diva,.. modelos. Com gaJ'I�.,*,5ano1.
,,Ass;stência�nica "';torizadâ pela fabrica.

'"

,

"

Fotocopiadora e Elatro"i�, gravOdoni
,Eléttonica de StencU, etc.

'

.x.x.x.x.

'Móveis de aço 8' estQfados ,81)1 geral. PastaI
iujpensas e matári,1 di consuq.o ein' gerat.

Assistencia Técnica com'
exclusivldáde, autorizada 'P,la
fábr,ica:'

' ,

Comercial Equipamentos ltda

R. Nunes Machado; 17
Fone: 2731 � Nesta
Ofe;eC8 pelos melhores preços.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Contingência, os saldos de do

tações do Orçamento de Des
pesa.

Artigo 120. - Esta Lei en
trará em vigor na data da sua,

Procurador Geral do Estado e

Procurador Geral da Fazenda

junto ao Tribunal de Contas

do Estado, terão os vencimen

tos de seus cargos' majorados
para Cr$ 4.587,00.

Artigo 30. - Ficam modifi

cados, para os valores abaixo,

'estabelecidos, os vencimentos
dos seguintes cargos:
Procurador Administrativo

(Brasília e Guanabara)

Cr$ 3.932,00
Advogado do Juízo de Meno

res Cr$ 3.716,00
Advogado da Justiça Militar

Cr$ 3.716,00

Artigo 40. - Os vencimen

tos do Ministério Público do

Estado obedecerão a seguinte
tabela:

Procurador ..• Cr$ 4.128;00
Promotor Público da

4a. Entrância • Cr$ 3.716,00
Promotor Público da

, )a. Entrância . Cr$ 3.345,00
'Promotor Público da

2a. Entrância . Cr$ 3.1)11,00
Promotor Público da

.Ia, Entrância • Cr$ 2.711,00
Promotor Substituo 2.441,00

Artigo 50. - Os proventos

Aumento está na AL: 20% em julho
PF-1 Cr$ 252,00
PF-2 Cr$ 272,00
PF-3 Cr$ 293,00
'PF-4 Cr$ 316,00
PF-5 Cr$ 338,00
PF-6 Cr$ 360,00
PF-7 Cr$ 384,00
PF-8 Cr$ 406,00
PF-9 Cr$ 431,00
PF-10 Cr$ 452,00
,PF-ll Cr$ 496,00
PF-12 Cr$ 540,00
'PF-13 Cr$ 586,00
PF-15 .. , Cr$ 676,00
PF-16 Cr$ , 789,00,
PF-17 Cr$ 90000
PF-18 Cr$ 1.01ÚO'
PF-19 Cr$ 1.126,00
PF-20 Cr$ 1.352,00
PF-21 Cr$ 1.576,00

1.2 - Cargos de Provimen
to em Comissão

CC-,l Cr$ 2.160,00
,
,CC-2 Cr$ 1.872,00
CC-3 Cr$ 1.584,00
CC-4 : Cr$ 1.296,00
'CC-5 Cr$ 1.008,00
:CC-6 Cr$ 864,00
CC-7 Cr$ 756,00
CC-8 Cr$ 648,00'
CC-9 �.'.' .. Cr$ 576,00
CC-10: Cr$ 533,00
CC-ll Cr$ 476,00
CC-12 Cr$ 418,00
CC-Ú �.� Cr$ 375,00
CC-14 ' Cr$ 332,00

,

CC-15 Cr$ 288,00

1.3 - Funções Gratificadas'
1 FG Cr$ 58,00
2 FG Cr$ 50,00
3 FG Cr$ 44,00
4 FG Cr$ 39,00
5 FG Cr$ 29,00
6 FG Cr$ 27,00
7 FG ,.Cr$ 24,00
'8 FG : .. Cr$ 21,00
9FG Cr$18,00
10 FG . ' Cr$ 15,00

--

O Governador Colombo

salles encaminhou na tarde de

ontem à Assembléia Legislati
-va os projetos do funcionalis
,

mo públicO, à Magistratura, se-
cretários de Estado, conselhei

lf(JS do Tribunal de Contas e

Ministério Público, na base de

20% e a partir de 10. de julho.

;

,As mensagens foram le- a

das pelo Secretário Orlando

Bértoli e deverão ser aprecia
das em regime de urgência.

Segundo os projetos, '0'

salário-família foi majorado

para Cr$ 18,00, sendo tam-'

bém reajustadas em 20% as

funções gratificadas.

d projeto de aumento »i
funcionalismo civil e militar é

o seguinte, na íntegra:

*. O
.

Governador dõ- Estade
de Santa Catarina,

-

Faço saber a todos os habi

tantes deste Estado que a

Assembléia Legislativa decreta
e eu sanciono a seguinte lei:

1
Artigo 10. - 'São fixados,

nos valores constantes das ta-
,

belas abaixo, os vencimentos e

funções gratificadas dos servi

dores civis e militares do Esta

dp:

1. Pessoal Civil

1.1 - Cargos de Carreira e

Isolados de Provimento Efeti
voo

2. Pessoal Militar
Coronel Cr$ 1.576,00
Tenente-coronel Cr$ 1.352,00
Major Cr$ 1.126,00
Capitão Cr$ 1.013,00
10. Tenente Cr$ 789,00
20.'Tenente . "l"Cr$ 632,00
Aspirante Cr$ 540,00
Sub-tenente Cr$ 496,00
10. Sargento Cr$ 431,00
120. Sargento Cr$ 406,00
30. Sargento Cr$ 384,00
Cabo Cr$ 316,00
Soldado Cr$ 316,00'
Alunos Cr$ 252,.00

Artigo 20. - São aumenta

das, em 20%, as pensões con

cedidas pelo Estado, com base
'nas Leis ns. 3.389, de 27 de

dezembro de 1 963 e 3.482,'
de 21 de junho de 1 964, ou

por leis especiais.

Artigo 30. c- As pensões
.concedidas pelo Instituto de

, Previdência do Estado de San
ta Catarina serão recalculadas
nos termos do art. 31 da Lei
4.441, de 21 de maio de

,

1 970, não podendo ser infe
rior ii 20% o respectivo reajus-

, tamento.

Artigo, 40. - São aumenta

dos, igualmente, em 20%:
a) os salários do pessoal

contratado pelo regime da Lei
n. 2.172, de 23 de novembro
de 1 959;

b) os salários do pessoal
contratado pelo regime da

Consolidação das -Leis do Tra
balho que,' )10 corrente ano,

SantaBita vê "

ponte dePropriá

ALUGA-SE
MÁQUINAS DE ESCRl'rÓRI

II �J�reller, Somar, Calcular e Con
ilibeis, Manuais, Elétricas e EI
tt:ônicas a marca de sua prefe

, êneia. F
"

C�SA ELIANE' - Rua Tiraden
es. 112 -e- fone 3359.

'� I!�� J

São Paulo, a fim de visitar as obras .do metrô"
executadas pela Companhia Metropolitana de

São Paulo. Ali, também, um catarinense - o Sr.

Osvaldo. Asmann, de Piratuba, está' na presi-
'

dência.

BASEAEREA

"',.'-.

SECRETA'RIA DOS SERViÇOS PUBLlCOS

COMPANHIA CATARINENSE' DE TELECOMUNICAC:OE�
,

,

• CmE�!

1E-mTA[ -'DE' TOMADA DE PREÇOS N"º Q03/72,'

Florianópolis, 31 de maio de 1972.

A DIRETORIA

',SECRETARIA DOS SERVICOS pulfLlcOS
'COMPANHIA ,CATARINENSE DE TELECOMUNICAC:OES

COTESC

'·EDITAL TOMADA DE PREÇOS NQ 006/72
1 • _

•
• -

FlorianópoliS,31 de maio de 1972.

A DIRETORIA

não tenham sido favoreciuos,

em igual benefício, por decor
rência das Leis e Regularnen
tos- do' salário-mínimo, estabe
lecidos pelo Governo Federal;

c) os vencimentos dos ser

vidores ocupantes de cargos
não expressamente menciona

dos,. ou que, pela legislação'
própria, não tenham padrão de

, vencimentos determinados em

lei.

Artigo 80. - É elevado pa-'
ra Cr$ 18,00 o valor do salá

, rio-família.

Lei n. 4.648, de 15 de novem
bro de 1 971.

Parágrafo único - O Poder
'Executivo fica autorizado a

transferir para a Reserva de

publicaçao, para produzir efei
tos a partir de 10. de julho de

1972.
'

• A Secretaria da Fazenda
assim a faça executar.

Magistratura taDlhéDl re�ehe os 20°/0

O segundo projeto, tam

bém ontem, entregue à consi

deração do Legislativo, tem o

seguinte teor:Parágrafo único ,� Em ne

nhuma hipótese, os salários do

pessoal contratado poderão
ultrapassar os valores deferidos
aos cargos do Quadro Geral do
Poder Executivo, com atribui:
ções semelhantes, salvo quan
do se tratar de contrato de tra

balho para obra certa.

O Governador do Estado

de Santa Catarina,

Artigo 90. - Ficam revoga
das as disposições do art.'160
da Lei n. 4.425, de 16 de fe
vereiro de 1 970, e do art. 11
"caput", da Lei n. 4.575, de
30 de junho de 1971, ficando
assegurados os vencimentos e

as vantagens fínanceiras, do
.nfvel mais elevado, dentre os

dos cargos e funções ocupa
dos, desde que exercido por
prazo superior a dois anos, dos
funcionários efetivos que, na

,

data desta Lei, tenham exerci-
do por período contínuo supe

, rior a nove anos, cargo em co

missão e/ou função gratifi
cada.

Faço saber a todos os habi

tantes deste Estado que a As

-sembléia Legislativa decreta e

eu sanciono a se�inte Lei:

dos inativos' serão reajustados
de conformidade com os ven

cimentos e vantagens perma
nentes fixados para o cargo

correspondente da, atividade,
ou, na falta deste, na base do

percentual atribuido na eleva

ção do respectivo padrão da

escala de vencimentos, manti
das as demais disposições do

art. 21, da Lei 4.441, de 21 de

maio de 1.970.

EMC2 PROP.

Artigo 60. - As despesas
decorrentes da execução desta

Lei, correrão a conta das dota

ções próprias do orçamento, a
serem suplementadas com re

cursos da Reserva de Contin

gência, referida no art. '80. da
Lei 4.648, de 15 de novembro

de 1971.

Parágrafo único - O Poder

Executivo fica autorizado a

.: transferir para a Reserva de

Contingência, os saldos de do

tações constantes do Orçamen
to da Despesa.

Artigo 70. - Esta Lei en

trará em vigor na data da sua

publicação, para produzir efei
tos a partir de 10. de julho de

1972.
A Secretaria da Fazenda

assim a faça executar.

A Equipesca introduziu no Brasil as rêdes
de nylon para à pesca industrial - e hoje
é responsável por 80% do mercado de,
equipamentos de captura. Desenvolveu

novos fios, novos cordonéis, novas
cordas, novas rêdes. Abriu o seu capital.

Inaugurou a Equipesca do Sul, em Itajaí, SC.
Está construindo a Equipescada Amazônia,

Manaus, AM. E .esté diversificando
novamente seus produtos e seu mercado,

com a implantação, em Campinas, SP,
de uma grande unidade industrial

exclusivamente dedicada à producão de fitas '

planas e fibrilaélas de polioleflnas.
Trata-se de semi-manufaturados de aplicações

variadíssimas, que vão das sacarias '

aos revestimentos tecidos em geral e que
a, Equipesca já está produzindo - tanto

para uso próprio como para fornecimento
, a terceiros. Isto significa que

a Equipesca está realizando em terra aquela
obra de pioneirismo que já realizou

nas águas e que está aumentando o seu
capital, pela segunda vez, em mais 70 %

- apenas oito meses depois
de havê-lo aberto ao público!

�equipesca
� equipamentos de pesca s.a.
SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO CAMPINÀS, SP / JAGUARIUNA, SP / ITAJAi. se / MANAUS, AM

Artigo 50. - Ficam reajus
tadas em 20% as gratificações
por aula ministrada, constan
tes do art. 50., da Lei n.

4.575, de 30 de junho de
'I 971.

Artigo 10. - Os vencimen

tos da Magistratura do Estado

de Santa Catarina são. fixados

nos seguintes valores:

Surpreso e ao mesmo tempo entusiasmado

,..� com a presença de técnicos catarinenses na dire

ção de grandes 'empresas brasileiras, retornou a

Florianópolis, procedente. de Propriá, <> Enge-«
nheiro Ernani Santa Rita; Diretor Geral do De-

'

partamento de Estradas de Rodagem.
A viagem teve por objetivo a realização de

visita às obras da ponte rodo-ferroviária que a

fuma Norberto Odebrecht executa sobr� o Rio Deverá ser, concluido nos próximos dias o

São Francisco, sob a orientação do Departa-
'

trabalho de colocação de estivas no novo trecho

mento Nacional de Estradas de Rodagem.
-

da estrada para a Base Aerea, nas proximidades
A ponte de Propriá, dirigida pelo engenheiro do Rio Tavares. A informação foi prestada pelo,

Luiz Gonzaga, de Florianópolis, tem 835 me- engenheiro Ernani Santa Rita, diretor do Depar-
tros de comprimento e apresenta nas fundações tamento de Estradas de Rodagem, acrescentan-

a principal característica técnica, pois em alguns' do que as obras estão sendo desenvolvidas em

setores a profundidade alcança 70 metros, equi-
'

ritmo aceleradó.

valentes a um edifício de 23 pavimentos. Disse que tão logo termine a colocação das

O Engenheiro Ernani Santa Rita esteve, estivas será iniciada a construção de um peque-r:

ainda, em Salvador, observando as instalações 'no aterro, possibilitando a passagem de cami-

da empreiteira que construirá a ponte de ligação, nhões, Os técnicos do DER também estão reali-

'Ilha-Continente.
... zando um serviço de sondagem para a constru-

No
.

seu retomo a Floria�ópolis passou por, ção de uma nova ponte sobre o Rio Tavares.

.....

A�G�U�A�R�DE!!!!!!I!!!M!II!!.II!!!�

A Companhia Catarinense de Telecomunicações - COTESC - torna público que

receberá as propastas para aquisição de FERRAGENS, até o dia 19 de junho de 1972, às 16"

horas.
O Edital e maiores informações poderão ser obtidos no Departamento de Compras da

COTESC.

A Companhia Catarinense de Telecomunicações - COTE� - torna público que
receberá as propostas para aquisição de FIOS TELEFÔNIC(,.;;, até o dia 20 de junho de 1972
& 17 horas.

'

O Edital e maiores informações poderão ser obtidos no Departamento de Compras da
ÇOTESC.

Artigo 100. -Os proventos
dos inativos serão reajustados
de conformidade com os ven

cimentos e vantagens perma
nentes fixados para o cargo

: correspondente da atividade,
ou, na falta deste, na base do'

percentuáI atribuido na eleva

ção do respectivo padrão da
escala de vencimentos, manti
das as demais disposições do
art. 21, da Lei n. 4.441, de 21
de maio de 1 970.

Desembargador Cr$ 4.587,00
Juiz de 4a.

Entrância •... Cr$ 3.932,00,
Juiz de 3a.

Entrância •.•. Cr $ 3.604,00
Juiz de 2a.

Entrância •.•. Cr$ 3.276,00
Juiz de la.

Entrância •••• Cr$ 2.949,00
Juiz Substituto Cr$ 2.621,00

Parágrafo único - Os ven

cimentos do Auditor da Justi

ça Militar e seu suplente, são

fixados em Cr$ 3.392,00 e

Cr$ 3.276,00, respectivamen
I
te.

,

Artigo 20: - Os Secretários
de Estado, Conselheiros do

Tribunal de Contas do Estado.

Artigo 60. - Os níveis dp

vencimentos e salários estabe
lecidos nesta Lei, estendemos'
ao Quadro Especial do Tribu
nal de Contas do Estado.

Artigo 70. - As disposi
ções desta Lei, no que se refe
rem às alterações das escalas

padrão de vencimentos de car

gos efetivos, cargos em comis

são e funções gratificadas, apli
cam-se �s autarquias.

Artigo 110. - As despesas
decorrentes da execução desta;
Lei correrão a conta das dota
ções próprias do Orçamento, a
serem suplementadas com re

cursos da Reserva de Contin

gência, referida no art. 80., da

\
•. 6'

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na Grande
,.

Area

Vou assistir hoje a mais um treino da seleção nacional
e, uma vez mais, chego ao campo cauteloso: o futebol
brasileiro, em matéria de seleção, já me ensinou a ser

prudente. Aprendemos todos com Didi que há um tre

mendo abismo entre o treino e o jogo. Porisso, as obser
vações críticas que eu venha. a fazer sobre o treino de

.

hoje, em termos de rendimento coletivo, não podem e�
cerrar a minha opinião definitiva sobre a seleção
nacional.

Se o leitor pensar assim também em relação ao seu

próprio ponto de vista, não tenho a meno� dúvida de que

o trabalho da comissão técnica (especzalmente o de

Zagalo, que é quem escala e dispõe os iogadores no

campo) dará ao futebol brasileiro mais unia maquzna de

vitorias internacionais.

Sente-se que a equipe tem problemas, mas problemas
de adaptação que podem ser superados facilmente, seja
pelo reencontro dos jogadores com a forma física ou

psicológica, seja até mesmo pela troca de um ou dois
nomes, coisa que consta do programa de trabalho do
treinador.

*****

BOLAS DE PRIMEIRA - No último clássico Cruzei
ro-Atlético, o atacante Dario chutou forte, da marca do
penalte, uma bola que poderia ter sido gol se ele procu
rasse colocar. Com as duas mãos a cabeça, Dario saiu da

. área resmungando: "Joguei errado: eu tinha que ser sutil
e fui mirabolante. " * * * * *Uma das coisas mais bonitas
da seleção nacional é o toque de bola do lateral Carlos
Alberto: desde Nilton Santos que, em nível de seleção,
não se vê um jogador de trato tão delicado com a bola
como Carlos Alberto. E por isso e por todo o talento de
Carlos Alberto que estou torcendo para vê-lo fisicamente
em forma outra vez. * * *

* *Encerrou-se semana passa
da, no Rio, um importante seminário de atualização dos
modernos métodos de treinamento esportivo. Iniciativa
da Sociedade deMedicina Esportiva da GB. Entre treina
dores, médicos e estudantes, havia 75 pessoas frequen-

.

tando o curso. 'i* * * * *0 rádio-repórter Luis Fernando,'
por sinal um dos mais ativos da reportagem esportiva
(Rádio Nacional) vai se formar na próxima turma de
técnicos de futebol da Escola de Educação Física da
Universidade do Rio de Janeiro. >.< * 'k * '�O que todo
mundo está admirando nos treinos da seleção: a postura
e a técnica individual do atacante Leivinha, realmente,
um dos jogadores de estilo mais vistoso da nova geração
brasileira. * * * * *Por falar em nova geração, é simples
mente impressionante o poder de renovação que tem o

futebol brasileiro: a seleção de amadores às Olímpiadas
deverá revelar a elite do nosso futebol, nos próximos
anos, seis ou sete jogadores de alto nível. Pelo menos é

que o pressentem os membros da Comissão Técnica dos

Olímpicos. >.< * * * *Quem quizer saber notícias do joga
dor Waldemar Esgalha, que se mandou do Brasil há
alguns anos, aqui está uma indicação: o Jornal Miami
Herald publicou, semana passada, uma longa matéria,
elogiando o futebol dele como centro-avante do time dos

Gatos, de Miami O próprio Waldemar, certamente
saudoso do Brasil e de seus amigos, manda-me o recorte
do jornal com a foto e a ficha dele. Waldemar jogou dois
anos no México e, agora, é o artilheiro do Miami Gatos, e
confessa que quer aprender a jogar futebol americano.
"Meu professor, na Universidade de Miami, é o jogador
Alan Reynaud, filho do Cônsul do. Brasil em Miami".
>.< * * * * Os torcedores do Fluminense podem estar

certos de uma coisa: a Taça Independência será o estágio
ideal para ·recuperar Gerson. Esse é seguramente o joga
dor que mais vai se beneficiar do regime de treinamento
da seleção.' O Fluminense que teria de fazer um trabalho
intenso e mesmo apressado para por Gerson em forma
durante o campeonato, deve estar bendizendo a Taça
Independência. * * * * *A veia literária do rádio esporti
vo tem andado simplesmente admirável: um amigo ano

tou e me passou a seguinte imagem de um comentarista:

"Positivamente, o time do Bonsucesso hoje está untado.

pelos bafejas da sorte.
"

---------------------------------
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Avai continua

como lanterna
tivamente os pontos no Campeonato Es

tadual. Perdeu outra vez, agora em Brus

que para o Paissandu. Edson, aos 44 mi

nutos do segundo tempo fez o único gol
da partida. .

Um bom resultado para o Paissandu de

Clênio; Haroldo, Nelson, Carlinhos e

Tenente; Kussi e Juquinha; Edson, Brau
lio, Zé Carlos e Mica. O Juventus deu

adeus ao Estadual com este time: Alexan
dre; Paraná, Valdir, Vilmar e Baio; Chico
Preto e Toninho; Luízinho, Paulo, Dico e

.Ademir.
O juiz foi Alvir Renzí e a renda não foi

fornecida.
BLUMENAU

O empate de domingo não chegou a

ser um mau resultado para o Intemacío
nal que ficou em segundo lugar, ao lado
do Figueirense, Palmeiras, Próspera e Pais-

.
sandu.

Más o Avaí é que não lucrou nem um

pouco com o lxl, pois ficou na última

colocação, junto com o Caxias, com 5

pontos perdidos, uma posição nada inve

jável para quem foi campeão do turno.
O Internacional marcou primeiro, atra

vés do meia cancha do Avaí, Miltinho fez
o um a zero para o Inter, marcando con
tra. Meio desarvorado com o gol do Inter
nacional, o Avaí ainda conseguiu o empa
te no primeiro tempo. Pois aos 36 minu

tos, depois de uma cruzada -de Rogério. A
defesa do .Inter parou e Lica ficou a von-

tade para empatar. .

No segundo tempo,�saiu lesiona
do para dar lugar a Noé. A defensiva do
Inter se perturbou, dando chances a que o

Avaí ameaçasse com mais frequência. Mas
o goleiro Ondeide garantiu o empate e a

segunda colocação.
O Avaí jogou com Rubens; Rogério

(Gonzaga), Lili, Deodato e Orivaldo; Mil
tinho (Rogério) e Ismael; Balduino,
Moacir, Lica, e Castor (Valmor). O Inter

empatou com Oneide; Alvim, Roberto

Silva, Áureo (Noé) Rui; Nenê e Escuri

nho; Zezé, Rubens, Ramiro Akson.
Antônio Rogério Osório foi um mau

juiz, auxiliado por Edson Viana e José
Ferreira. A renda chegou' aos Cr$
5570,00.
EM JOINVILLE

Roldão Borja apitou mais esta vitória
do Palmeiras no Campeonato Estadual.
Desta vez foi o Próspera, que perdeu a

liderança ao ser derrotado em Blumenau,
por 3 x L

Laci, Gilnei e Ivàír fizeram os três gols
palmeirenses e Mosquito descontou para
Danilo; Neri Fraga, Expedito, Nagel e

Neri Lourenço; Mareio e Lambari; Paulo'
Garça, Tupã, Chiquinho e Mosquito. O

Palmeiras ganhou com Leme; Coral, Duia,
Gonzaga e Adão; Parobé e Zinho; Laci,
Gilnei, Sérgio e" Ivan.

Palmeiras 3 x 1 Próspera rendeu a ím-

• portância de Cr$ 4320,00
TUBARÃO

O América ficou lider sozinho no Esta
dual ao ganhar do Hercílio Luz, em Tuba
rão, por um a zero, com um gol de Mar
cos, aos 14 minutos do primeiro tempo.

Gilberto Nahas apitou Hercílio Luz de
Ângelo; Genésio (Banzo), Edson, César e

Helinho; Zenon e Carioca; Márcio; Pedri
nho, ReinoIdo (Lorenir) e Miguelito con

tra o América de Da Costa; Fioresi, Beto
e Hamilton e Ladinho; Veneza e Marcos;
Vado, Romualdo (Jáir), Laerte e João
Carlos, que rendeu Cr$ 1 832,00.
CLASSIFICAÇÃO

Após a terceira rodada do returno a

classificação apresenta o América como

líder isolado, com um ponto perdido. Em
segundo estão Figueirense, Internacional,

.

Palmeiras, Próspera e Paissandu, com

dois. O .terceíro colocado é o Hercílio,
que tem três pontos perdidos e na lanter
na estão Avaí, Juventus e Caxias, com

cinco pontos.

A boa vitória do Figueirense lá em

Joinville, contra o Caxias, chegou com os

gols de Tião Marino, aos 15m do primeiro
tempo e aos 17 do segundo.

O Figueirense ganhou com TIo; Pinga,
.Tailson, Moenda e Vacaria; Quincas e

Adailton; Washington, Tião Marino, Luís
Everton (Almir) e Land. O Caxias perdeu

. em casa com Eládio; Luizinho, Corrêa,
Gomes e Antônio Carlos; Piava e Milton

Fumo; Carlos Roberto, Fontan, Paraná

(Paulo Detti) e Alceu.
-

A arbitragem foi de José Carlos
Bezerra e a arrecadação alcançou Cr$
3447,00..
BRUSQUE

O Juventus parece que entregou defini-

Séleção' 'faz seu
• • ••

·tercelro treino
Rio (AJB) - A seleção

brasileira faz hoje, ãs. 16

horas, na Gávea Seu tercei
ro treino coletivo. O técni
co Zagalo informou que

.

espera corrigir o defeito do

ataque, que está insistindo
muito em atacar pela direi-

.

ta e na sua opinião é a úni
ca falha do time:

O treino terá a duração
de 60 minutos corridos,
tempo considerado sufi
ciente para Zagalo fazer
suas observações. Para
substituir Zé Maria, que
sofreu um corte profundo
na perna direita, levando
dez pontos, foi chamado o

zagueiro Mura, que apenas
completará a seleção reser-

va.

Porto Alegre - (AJB)
O presidente Carlos Stech

rnan, do Internacional,
está decidido a mandar a

campo uma equipe reserva

.
para jogar contra a Seleção
Olímpica, caso a CBD con

firme o jogo do próximo
dia 17 no Beira-Rio, como

preliminar da Seleção Na
cional e o Hamburgo, da
Alemanha. Segundo o pre
sidente do tri-campeão
gaúcho, "o interesse nesse

jogo é todo da CBD, pro
vavelmente incluindo o In

ternacional na programa-

UARDEM!

ção para que nossa torcida

vá ao estádio e aumente a

renda. Mas nós não temos

nada com isso e, vamos

para Pelotas, jogar contra
o Brasil no dia 18, confor
me manda a tabela do

Campeonato". Declarou

ainda o Sr. Carlos Stech

man que o Internacional

não tem interesse algum
em mudar seu calendário

e, "como não podemos jo-
. gar uma partida no dia 17

e outra no dia seguinte, en
frentaremos os Amadores

com uma e�uipe inferior."
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Oneide foi o destaque do Internacional quando o Avaí começou a reação buscando a

vitória

EDlerSOn aDlplia
-

.

a sua vantageol
A vitória do Grande Prêmio da Bélgica

deixou Fittipaldi como líder distanciado no

Campeonato Mundial de Fórmula-1. Emerson
.

correu em Nivelle quase todo o tempo na freno

te, não sendo nunca ameaçado pelo Tyrrel Ford
de François Cevert, o segundo colocado. Dennis
Hulme, pilotando um McLaren, fez uma corrida

inteligente. Vendo que não tinha condições de

vencer, se contentou em terminar a prova na

melhor posição possível, conseguindo a terceira

colocação.

Para o aútomobilismo brasileiro, além da vi
tória de Emerson Píttípaldi e sua posição no
Campeonato de Fónnula-I, importante tam
bém foi a corrida de José Carlos Pace.

Moco é a revelação da Fórmula-I desta

temporada e fez uma corrida muito boa. Largou
na Lla, posição e nunca esteve abaixo da oitava,
que conquistou logo na primeira volta. Duelou

grande tempo da prova com Mike Hailwoos, cu- <,

jo Surtes TS-9/A é superior ao seu March. No
meio automobilístico .mundial já corre o boato

que Pace dificilmente estará na eq�ipe Frank
Williams em 1 973, em virtude da atenção que
os "team managers" prestam nas suas corridas.

Com Wilson Fittipaldi Jr, as coisas não an

dam tão bem assim..- Depois do acidente em

Nurburgring, nas provas de classificação para
uma corrida de F·2, quando quebrou o cabo do

acelerador, Wilsinho foi prejudicado na prova
de domingo mais uma vez pelo carro. A caixa
de câmbio de seu Brabham BT·34 apresentou
defeito na primeira volta, dificultando o uso

..

Figueirense te_
eerta a anula�ão
o Figueirense está le

vando de barbada a anula

ção do jogo em que foi
derrotado pelo Internacio

nal, em Lages, por 2x1.
A certeza absoluta da vitó
ria no dia 16, quando será

julgado o recurso impetra
do pelo Figueirense e que
deu entrada no TJD no dia
24 passado, está funda
mentada em três tópicos
principais:

1 - Coação irresistível
e flagrante ao árbitro Gil
berto Nahas, pelo vice

.

presidente do internacio

nal, Nilson Campos que
afirmou naquela ocasião:
"caso o Internacional per
ca o jogo, Nahas não sairá
vivo de Lages".

2 - Falta de pagamento

Foi o próprio Zagalo
quem sugeriuo convite pa
ra Mura participar do trei
no:

- Ele está com o passe
livre, é um jogador leal e

sabe jogar. Não compro
meterá os reservas.

O técnico, inclusive, an
da elogiando muito os trei

namentos que o time reser

va vem fazendo:
- Acho muito normal o

que vem- acontecendo. Se
os

. reservas colocassem as

camisas de qualquer dessas
seleções que vão disputar a
Taça Independência, esta

ria lutando pelo título. Tu
do vem correndo como

nos preparativos para a Co- ,

pa de 70.

Inter com time
reserva dia 17

em tempo hábil da taxa de

arbitragem, devida pelo
clube.

3, - Inscrição tardia dos

jogadores Áureo e Luís
Carlos que, no dia da parti
da Iyternacional. x Figuei
rense, não tinham condi

ção de jogo.

Harry Egon Krieger es

tará pelo Figueirense junto
ao TJD, no julgamento
que será efetuado no dia

16 próximo. Sobre 9 clás

sico de domingo, o dirigen
te Ariel Bottaro afirmou

que "não faremos entendi

mentos com o Avaí em hi

pótese alguma, pois nossas

relações estão cortadas. O

jogo será domingo mesmo

e não sábado" I

'
..
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Caixa Econômica Federal'

SUPI!AINTI!.ND8NCIA DE LOTBAIAS

Loteria ·Esportiva.
FILIAL DE SANTA'· CATARINA

TESTE 88

(Ratificação de Resultado)

A CAIXA ECONÓMICA FEDERAL - CEF cornu

nica que não houve reclamação relativa ao resultado do

Concurso-Teste no. 88.·
Assim, na forma do que determina o artigo 16, da

Norma Geral dos Concursos de Proqnósticos Esportivos, fica.
ratificado, em caráter definitivo, o resultado publicado no dia

23/05/72, cujo valor . para cada aposta vencedora é de

CR$ 284.708,55
O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir

do dia 06/06/72, nos seguintes locais:
Brasília: Av, W 3 - q 512 - lojas 2/B e 3/B - Distrito

Federal;
Espírito Santo: Rua Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
Estado do Rio: Av, Ernani do Amaral Peixoto, 178· loja -

Niteroi;
Minas Gerais: ·Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Paraná: Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitiba;
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
São Paulo: Av, Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

Os prêmios prescrevem em 90 dias. a contar do dia

06/06/72.

OBSE RVAÇÕES
1.- Às sextas-feiras não haverá pagamento,
por se tratar de dia em que são feitas as

prestações de contas dos revendedores,
2.- Os pagamentos na Guanabara e São
Paulo obedecerão ao horário de 13h 30min
às 17h 30min.

normal das marchas que não entravam.
"Eu queria continuar sem uma marcha rnes

mo,' mas um dente da engrenagem escorregou e

terminou travando todo o câmbio", explicou
Wilsinho.

Emerson Fittipaldi, o primeiro colocado,
utilizou o tempo de lh44min6seg7/IO para per
correr os 540 km do circuíto, com sua Lotus
Ford 72-D. Em segunda chegou François
Cevert, pilotando um Tyrrel Ford, com o tem

po de Ih44min33s3/IO. o terceiro lugar ficou
para Dennis Hulme, da Nova Zelândia, com um

McLaren Ford e o tempo de Ih45min4seg8/IO.
José Carlos Pace chegou em quinto e Wilson

Fittipladi desistiu da prova por defeitos mecâni
cos em seu Brabham.

A tabela do Campeonato Mundial, após o

Grande Prêmio da Bélgica ficou assim: lo.
Emerson Fittipaldi (Brasil); 28 pontos; 20.
Denis Hulme (N.Zelândia), com 19 e lo. Jackie
Ickx (Bélgica), 16 pontos.

PRÓXIMAS PROV,AS . t

Ffttipaldi ainda terá que COrrer oito provas
para chegar ao título de Campeão Mundial da
Fónnula-I: dia 2 de julho, Grande Prêmio da
França; dia 15, GP da Inglaterra; dia 30, GP da
Alemanha; dia 13 de agosto, GP-da Áustria; dia
10 de setembro; dia 24, GP do Canadá; dia 8 de
outubro, GP dos Estados Unidos e em 22, o GP
do México.

O Grande Prêmio da Holanda, que seria cor

rido dia 18, foi cancelado, em virtude da falta
de segurança do Autódromo de Zandvoort .

Muitos ganham
no test� n� 90
O teste 90 da Loteria

Esportiva apresentou
1 746 vencedores - dos

quais 42 de Santa Catarina
- cabendo a cada um o

prêmio de Cr$ 8 342,25.
O teste, que-não teve "ze

bra", dividiu o rateio .de

Cr$ 14 565 568,50 entre

909 apostadores de São

Paulo, 175 do Paraná, 170
da Guanabara, 166 de Mi

nas Gerais, 60 do Rio

Grande do Sul, 53 de Per

nambuco, 47 do Estado do

Rio, 42 de Santa Catarina,
38 de Brasília, 33 da Ba

hia, 28 de Goiás, 11 do Es

pírito Santo, 6 de Alagoas,
5 da Paraíba,. 2 do Rio

Grande do Norte e 1 de

Sergipe.

nuas pela Taça Governador
do Estado do Rio Grande

do Sul, duas pelo cam

peonato cearense, uma pe
lo certame paranaense,
uma pelo campeonato pa
raense e outra pelo certa

me alagoano. São os se

guintes os jogos da Mini

Copa pelo teste 91 da LEl

Portugal e Equador, no

Rio Grande do Norte; Ar

gentina e Africa, em Sergi
pe; Peru e Bolívia, no Para

ná; França e Concacaf, na
Bahia; Paraguai e Vene

zuela, em Mato Grosso;

.

Irlanda e Ásia, em Pernam

buco. Os demais jogos são:

Riograndense e Cachoeira,

Força e Luz e Bagé, União
Bandeirante e Atlético Pa

ranaense, Calouros do Ar e

Quíxadá, Fortaleza e Ma

guari, Ferroviário e C.R.

Brasil e Remo e Paissandu.

Para o teste 91 estão

programadas seis partidas
da Taca Independência,

Caixa Econômica Federal
SUPERiNTI!ND8NCIA DE LOT.AIAS

Loterià Esportiva
fILlA� DE SANTA:· CATARINA
(RETIFICACÃO DE RESULTADO)

'TESTE 87

Na forma do que determina o artigo 16 da. norma geral
dos concursos de prognósticos esportivos. a CAIXA ECONO
MICA FEDERAL - CEF - comunica que na relação dós

ganhadores do Teste no. 87, publicada no dia 16/05/72, foi
incluido o seguinte ganhador, cuja reclamação foi julgada pre
cedente pela COMISSÃO DE JULGAMENTO DE RECLA·

MAÇÕES:
SERGIPE:
2200001 18171
MARGARIDA MARIA
Com esta inclusão o rateio para cada aposta vencedora

.passou a ser de Cr$94 320,00 (noventa e quatro mil e trezen
tos e vinte cruzeiros), ao invés de Cr$ 94944,64 (noventa e

quatro mil, novencentos e quarenta e quatro cruzeiros e ses- ,

senta e quatro centavos).
O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do

06/06/72, nos seguintes locais:
SERGIPE - Rua Lima e Silva 359 - Salvador;
BRASI'UA/GOIÃS - Av. W 3. - q 512 - Loja 2/B e 3/B -.
Distrito Federal;
ESTADO DO RIO - Av. Ernani do Amaral Palxoto 178 Loja
- Niteroi
MINAS GERAIS - Rua Araguari 489 - Belo Horizonte;
PARANÁ - 15 de Novembro 2868 - Curitiba;
PERNAMBUCO - Marques do Amorim 549 .: Recife;
RIO GRANDE DO SUL - Rua Comendador Manoel Pereira,
35 Porto Alegre;
GUANABARA - Rua Riachuelo no. 208 - �io de Janeiro;
SÃO PAULO - Av. Rangel Pestana 2020 - São Paulo.

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia

06/06/72.
OBSERVAÇÕES:

1 - Às sextas feiras não haverá pagamento, por se tratar

de dia em que são feitas-as prestações de contas dos revende

dores.
2 - Os pagamentos na Guanabara e São Paulo obedecerão'

ao horário das 13h30m às 17h30m
.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO - 6 de junho de 1972

na

Trindade

A Festa da Santíssima

Trindade tem como carac

terística religiosa combi

nar-se com as tradições da

_

Festa do Espírito Santo e

!
essa combinação é até hoje
conservada como uma ori

ginalidade religiosa floria

napolitana. A Freguesia da

Trindade, criada a 23 de

março de 1853, por des

membramento da Paróquia
de Nossa Senhora do Des-

-terro (Catedral), foi autora
desse ecletismo festeiro,
que não deixou de ser jo
cosamente criticado pelos
jornais da época. "Para o

padre Francisco do Livra

mento, primeiro vigário da

paróquia e seu pastor até o

ano de 1896, as razões da

fusão eram bem mais sim

ples que a notória falta de

recursos para terminar a

capela: "Como todas as

Fr,egueSias festejam nessa

'Ir éPoca o éspírito Santo, a

Paróquia da Trindade re

sol)l!!l) combinar as duas

festas, porque ambas oco-
� t' "

ttem na m�sm�, semana".

Santíssima Trindade e

Espírito Santo, congraça

dos pelo pragmatismo pa

roquial do padre Francisco

do Livramento; reprisam
todos os anos os ritos reli

giosos da. Idade Média,

dentre os quais sobrevive o

cerimonial da Coroa do

Espírito Santo, conduzida

pomposamente por um

Imperador (ou Festeiro,
devidamente escoltado por

pagens vistosamente ves

tidos e por sedosas prince
sas.

UM CULTO MEDIE-

VAL

A cerimônia tem origens
na fase eminentemente

teológica da Idade Média,

e fundamentos na estranha

tese do pregador Joaquim
de Flora: "a antiguidade
teria sido o Reino de Deus

Pai; depois, teria vindo o \

Reino de Cristo. A contar

do século XIV, ocorreria o

Reino .do ,Espírito Santo.
" ;' :

E em sua adoração, os fiéis

passaram a assistir um no

'vo ritual durante os atos li

túrgicos: a coroa de Cristo

era solenemente entregue
ao Espírito Santo, cuja di

vindade passou a merecer

um culto quase exclusivo.

Embora desaprovada pelas
autoridades eclesiásticas, a

devoção restrita ao Espíri
to Santo consolidou-se. por
muitos anos entre os fiéis e'

a adoração à Coroa só foi

desaparecer na Europa mo

derna, permanecendo, co

ntudo, na Ilha dos Açores,
de onde se transportou pa

ra os núcleos alarianos de

Santa Catarina.

"Existe nesta boa Ilha um pitoresco vale, que forma o arraial da
Santíssima Trindade, hoje elevado às honras de freguesia, apesar

de para isto não ter gente
nem jeito. Ali há um templo que ora se reduz a

quatro paredes, sem
altares nem imagens, mas que entretanto
chama-se "igreja paroquial". Uma romaria

anual convida a esse lugarejo toda a população da capital.
E no domingo da Trindade que tem lugar esta
festança, com Imperador do Divino, leilões,
e muito cavalo pastandono adro da iqreja".

( "O Argos", jornal editado em Destêrro, 1857).

ria devidamente capitaliza-
•

Cabral, que faz remissão

do. A Festa aa Laranja, sa- ao caráter folclórico de

ciava a fome material, en- uma festa' que é também

quanto as duas entidades eminentemente popular:
divinas saciavam a fome do "ao lado de cada igreja,
esp írito. Esta agradável nas paróquias, havia sem-

pre uma casa denominada

de Império, na qual se pro
cessavam as práticas popu

lares, como leilões de pren

das e de comedorias e a

entronização do Impera
dor. Um mês antes da

festa, saíam pelas mas da

cidade, conduzida por
Irmãos da confraria do Es

pírito Santo, enverqando
opas escarlates, a fim de

recolher donativos, a Ban

deira do Divino, também

vermelha, centralizada pela
figura de uma pomba, bor

dada em prata ou outro

material, tendo a ponta do

mastro enfeitada por um

grande ramalhete de flores,
de onde pendiam numero

sas fitas. Acompanhavam a

Bandeira do Divino uma

coroa, o cetro, às vezes a

espada, e outros atributos

do Imperador, tudo em

prata, sobre uma bandeja
do mesmo metal. A Folia

festa, depois de retirada a

percentagem que cabia a

músicos e cantores. Depois
do seu giro, a Folia se re

colhia, e finda a coleta, tu

do era entregue ao Festei-

era uma pequena compa

nhia de músicos e canto

res, ,sempre prontata a a

entoar, de casa em casa,

melodia desafinadíssima,
com vozes sofríveis, acom

panhadas pela incrível mú

sica de uma rabeca, viola
ou tambor. Todos canta

vam quadrinhas de louvor

ao Din vino, enquanto o

tambor ia marcando surda

mente o compasso. Um ga

roto com voz de falsete,
sustinha durante todo o

tempo um gemido longo e

fino, agudo como um api
to- de locomotiva: era o

Tripa. Após a cantoria,
que primava pelo .desen
c o ntro entre músicos e

cantores, inclusive o Tripa,
a Bandeira do Divino en

trava na casa, sendo beija
-da por todos os presentes.
Um dos participantes do

cortejo recebia então as es

moias, prendas e dávidas

para serem levadas a leilão,
garantindO' O' custeio da

roo

VER PARA CRER

Hoje, além de todo este

ritual folclórico-religioso, a

festa conserva um sortido

,rol de atrações. Na praça"

namora-se, compra-se la

ranjas ,empencas e arris

ca-se a sorte nas 16 barra- ,

quinhas de prendas, rifas e

argolas. Como antigamente
se consolidavam os namo

ros e se ofereciam prendas
a r rematadas nos leilões,
depois de uma encarniçada
disputa com um rival. Em

bora de pequeno valor, o

objeto arrematado servia

para atestar superioridade
perante a bem-amada,
transa sentimental anima-

'da sempre pelo leiloeiro.

Findos os lances, o arrema

tente nem precisava dizer a

quem deveria ser entregue
a prenda, pois o leiloeiro

sempre sabia e passava-a

sem muita cerimônia às

mãos de uma jovem geral
mente enrubescida.

Tres dias

de festa

fre!4uesia

MAIS UMA FESTA

Uma nova coincidên

cia comprovada principal
mente pelos espertos co

merciantes da freguesia,
fêz nascer em torno da pa

róquia uma terceira festa:

a safra da laranja ocorria

na mesma época e todo o

movimento da pracinha
fronteira à capela logo se-

conbinação satisfêz a fé,

I ao pároco e ao comércio,
razão pela qual o bairro vi

ve todos os anos a grande
festa elevada ao cubo. E a

pesar da falta de laranja na

última sexta-feira, ela so

brou no sábado e domin

go, havendo mesmo a pro

messa de reprises no próxi
mo fim-de-semana, possibi
lidade 'que tem deixado

muito satisfeito o atual vi

gário, Frei Sebastião Vieira

dos Santos.

TRADIÇÃO RENÓ
VADA

Como há 120 anos

atrás, as tradições da festa

da Trindadetêm se manti

do intocáveis. Exatamente

como conta a história de

Nossa Senhora do Dester

-ro, de Oswaldo Rodrigues

E na sua alegórica mis

celânea, a festa do Espíri
to, tal como antigamente,
não dispensa barulho, fo

guete, música, canto, e

muita alegria. Além de co

,midada ("bodo", na ex

pressão açoriana).

As barracas de laranja
ajudam a cornpôr um mis

-en-scénemedievalesco, fi

elmente traduzido no car

taz que anuncia, à entrada

de uma pobre tenda: "Ex

posição de animais exóti

cos: 2 tartarugas de 60 qui
los - Uma jararaca ilhoa '

Cobras e variedades. Veja
para crer".

O que muitos fiéis têm.

feito, pois acreditar, sem
-

ver, é umdoqrna reservado

somente ao Espírito San

to.
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torturado
Deveria eu hoje continuar a história começada na últi

ma terça-feira, sobre um senhor gordo que tinha feito
regime para emagrecer, etc., etc., mas creio que não o

farei. Acontece que escrevo num domingo e, ao sentar

me à máquina, assalta-me a razão o fato de não me lem

brar mais do nome do personagem e quanto à história,
em si, não ter mais que uma vaga e remota idéia. A rigor,
esta crônica deveria ter terminado já na sexta-feira, não
fora o feriado feito pelo jornal no dia de Corpus Christi,
atendendo aos apelos contritos do pessoal da casa que

queria acompanhar a procissão. O feriado do meio de
.

semana me deixou, pois, diante de uma situação incon

tornável, já que a redação está fechada e não tendo por
hábito guardar os originais das minhas crônicas nem tão

pouco jornais velhos. Poderia ir escrevendo algo livre

mente, ao sabor da pena, com uma certa sutileza que.

fizesse parecer uma continuação do capítulo anterior.

Mas, afinal de contas, eu havia assumido Um compro
misso com o leitor e seria grave descortesia de minha

parte se lhe faltasse com a palavra, ainda que mal escrita.
Estava nisso quando então me lembrei existir alguém

que cultiva o saudável vício de colecionar as crônicas de

Sérgio e Paulo da Costa Ramos e, por caridosa extensão,
também as minhas. E foi por telefone que essa boa alma

Cinema

CINE SÃO JOSÉ às 3-7,45-9,45 hs. SHAFI'

(Shaft) violento fílme policial, na linha tradicional dos
filmesde gangster, aos quais se ajustaram tão bem Hum

phrey Bogart, James Cagney, Edward G. Robinson, para
citar os que mais se destacam. No caso de SHAFI', o

diretor Gordon Parks, ex-fotógrafo de Time-Life e cine

asta desde Com o Terror na Alma (The Learning Tree),
reedita com aplicação, a mecânica, o poder de síntese e a

atmosfera dos fílmes policiais de 30 e 40. Querendo con

firmar a derrubada dos preconceitos, Hollywood adota
como herói, um detetive negro, que Richard Roudtree

interpreta com absoluta confiança, bem secundado por
um forte elenco, onde é fácil destacar o excelente Moses
Gun. O diretor Gordon Parks (aparecendo em ponta),
também é negro e seu primeiro filme, onde revelou talen
to e sensibilidade, causou impressão das mais favoráveis.
No caso de SHAFT, o diretor conseguiu um resultado

irregular, cujos melhores aspectos são: a música de Isaac

Hayes, ganhadora do "Oscar" de 1971, os momentos

violentos, as interpretações de Richard Roudtree e Moses

Gun e a fotografia de excelente qualidade. Metrocolor,
Censura 18 anos.

CINE-RITZ =- às 5-8-10 horas. CRIATURAS QUE
O MUNDO' ESQUECEU (Cretures the World Forgoj),
com Tony Bonner e Julie Ege. A primeira versão em

.

torno do tema foi realizada na década de 40 e chamou-se
O Despertar do Mundo (One Million B.C.). Foi produzi
do por Hal Roach, lançou Victor Mature no cinema, ao
lado de Carolle Landís e o filme resultou em espetáculo
de tremenda aceitação popular, artisticamente marcado

por clima de pureza e ingenuidade .. Recentemente, o ci

nema inglês, a produtora Hammer para ser exato, reto
mou o tema e realizou uma nova versão do assunto, em

cores; o filme teve o título de Mil Séculos Antes de
Cristo (One Million Years B.e.) e com Raquel Welch e

John Rihardson, nos principais papéis, dirigidos por Don
Chaffey. Agora, a mesma produtora, .retoma novamente

o tema, e com o mesmo diretor Don Chaffey, realizou
CRIATURAS QUE O MUNDO ESQUECEU (Creatures
the World Forgotj.i lançando também Julie Ege, cujo
principal atributo, pelo menos aqui, é o "sex-appeal", ao
lado de outro ator desconhecido, chamado Tony Bon
ner. Esta nova versão é também em cores, produzida e

escrita por Michael Carretas, nome por demais conhecido
nos quadros daquela produtora. Com sucesso comercial
de Quando as Mulheres Tinham Rabo, apesar de toda a

. "grossura", o gênero está em moda e, provavelmente, a

aceitação do filme de Pasquale Festa Campanille, influirá
sobre o filme atual já que, neste gênero, a ambientação, a

caracterização dos personagens, o decor, o aspecto pré
histórico, são fatores que funcionam junto ao grande

.

público. No elenco, ainda os nomes de Brian 'Shaughnes
sye Robert John. Technicolor, Censura 10 anos,

CINE CORAL - às 3-8-10 horas: Mazaroppi e Geny
Prado em O LAMPARINA. Eastmancolor - Censura 5
anos.

CINE ROXY - às 2 e 8 horas: PROGRAMA DUPLO
Dean Jones e Suzanne Plashet em UM AMOR DE COM

PANHEIRO, produção de Walt Disney - Technicolor.
FESTIVAL TPM & JERRY, em cinemascope e Techni
color. Censura 5 anos.

CINE JALISCO - às 8 horas: Peter O'Toole e Susan
nah York em PAIXÕES PROIBIDAS (Brotherly Love).
Filme baseado em peça teatral, narrando em tom dramá

tico, uma história de amor incestuoso, entre irmão e

irmã. Direção de J. Lee Thompson, cujo melhor filme foi
uma comédia chamada A Senhora e Seus Maridos. Me
trocolor - Censura 18 anos.

UNE GLORIA - às 5 e 8 horas: cnrtstopner Jonnes
e Pia Degerrnark .em UM VERÃO COM VOCÊ (Brief
Season), direção de Renato Castellani. Technicolor -

Censura 18 anos.

CINE RAJÁ - às' 8 horas: Jack Lemmon e Sandy
Dennis em FORASTEIROS EM NEW IORK (The
out-of-Towners), Direção de Arthur Hiller, o mesmo rea

lizador de Love Story. Technícolor - Censura 10 anos.

CINE SÃO LUIZ - às 8 horas 8 Giuliano Gemma e

Gabriella Girogelli em OS LONGOS DIAS DE VINGAN
ÇA. Totalscope - Eastmancolor - Censura 18 anos,

DARCI COSTA

II

Ir
I

Tv

TV CULTURA - CANAL 6

TERÇA-FEIRA - Omar Cardoso - 14:42; TV E -

14:47; Informe 6 - 15:15; A Hora é Nossa - 15:30;
Signo da Esperança - 18:00; O Preço de um Homem-I

18:40; Bola em Jogo .I '19:25; Na Idade dó Lobo '.::_

(II)
me pôs a par da história desastradamente interrompida,
colocando-me em condições de dar-lheO[im mere<::ido.

Eurides Siqueira, ex-cidadão de 1. 30 quilos e atual de

86, à força de rigoroso regime alimentar, havia sido con

vidado com a mulher e um grupo de pessoas para uma

feijoada na casa de um casal amigo que festejava aniver
sário de casamento. Estávamos no ponto em que os dois
acabavam de chegar, indo Siqueira para a roda dos ho

mens .e a mulher para o círculo feminino, onde impera
vam cochichos a meio tom. Conversinha simples, trivial,
que logo depois descambou para o 'problema das empre
gadas e para a limitação dos filhos. Pela ala masculina,
sucediam-se piadinhas apimentadas quando começou a

passar uma inocente batidinha de limão que, a princípio,
. Siqueira recusou-se a beber, mas que depois aceitou "pa
ra não fazer desfeita aos donos da casa". Um ou dois

tragos não lhe fariam mal se ele não levasse a cortesia

para com os anfitriões ao ponto de ingerir, um após
outro, oitos copos de batida, quantia mais do que sufi
ciente para adernar um bebedor de razoável preparo físi
co.. quanto mais ele, que se encontrava com o organismo
debilitado pelas agruras do regime. Os vapores do álcool,
de entremeio com os vapores da feijoada que chegavam

19:30; Edição Especial - 20:10; É Preciso 'Cantar (Via
Embratel) - 20:55; A Pantera Cor de Rosa (desenho) �
21 :30; Bonanza - 21 :35; Píc e Níc (Desenho) - 22:35;
Hawai 5-0 - 22:40; Hictcock - 24:00.

Com um coquetel, regado de uísque e -c�arão, foi;
inaugurado na noite da última quinta-feira em Joinville,
o Restaurante Pinguim. Os administradores do mais novo:
restaurante da cidade, Nelson Krambeck e Geraldo
Rotterth, receberam seus 200 convidados, mostrando-'
lhes as novas instalações localizadas nas esquinas das ruas
Visconde de Taunay com a IX de Março. Além de um'
excelente cardápio, o restaurante atenderá. ainda com'
pratos típicos, além de sorveteri� e choperia.

da cozinha às sensíveis narinas do Siqueira, começavam a

'produzir perceptíveis sinais de rebeldia no seu oprimido
estômago, cujos roncos eram mal e mal dissimulados pe
lo arrastar de cadeira piedoso de alguém da roda.

Siqueira discursava e falava alto, bradando contra o

pessoal da Academia de Letras, quando a dona da casa

veio anunciar que a mesa estava posta. Ele, que já estava

faminto há quatro meses, à voz da comida ficou azul de
. gula. Ao levantar-se, suas pernas bambolearam, mas num
esforço elogiável conseguiu chegar até à mesa na vertical,
onde sentou-se colocando ao pescoço um 'Vasto guarda
napo de papel. A mulher, sempre zelosa pela dieta do

marido, serviu-o parcimoniosamente com uma concha ra

sa de feijão, um naco de carne seca sem gordura e duas

folhas de alface. Foi então que Siqueira, torturado até a

alma, olhando o prato mal servido para a fome que ti

nha, começou a chorar. No princípio foi uma gota furti
va, que lhe brotou no canto do olho esquerdo. Depois, as
lágrimas já lhe rolavam grossas pela face, enquanto seu

ventre flácido sacudia-se com os soluços que aumenta-
. vam de intensidade na medida em que seu desespero
também crescia. De repente, ele foi se levantando deva

garinho, seu rosto se avermelhando e, quando lJa!ecia

prestes a estourar, gritou num assomo de dor e auto

compaixão, com a colher espetada no 'ar: '

- Acabou-se! Às favas a Academia e o patife do Ouri

ques!

Chico lJe"to

Já entrei em contato com a Odeon e, brevemente, os
leitores desta coluna vão ficar sabendo, realmente, tudo
o que essa gravadora está lançando de música popular
brasileira. Se formos espetar pelas lojas de disco e' pelas
rádios, seremos sempre os últimos a saber.

GODFATHER
Procurem e não deixem de comprar , de jeito. ne

nhum, o compacto de Roger Wiíliams (foto), qut_a Con
tinental acaba de lançar, pelo selo MCA. Trata-se do
Love Theme From the Godfather (Tema de Amor de O
Chefão), de autoria de Nino Rota e com arranjo de Al

. Capps, Não tem nem comentário.

AUGUSTO BUECHI!.ER,

E, debruçado sobre a mesa, encheu o prato com trans

bordantes colheradas de feijão e toda a sorte de miude
zas que compunham a feijoada fumegante no panelão de

barro, Com a cara quase dentro do prato, atirou-se à
comida com uma sofreguidão animalesca. Enquanto o

canto de sua' boca se abria num esgar, à guisa de um

sorriso quase infantil, as lágrimas jorravam-lhe copiosa
mente pelas bochechas, indo misturar seu sal às colhera
das vorazes com que se servia. E Siqueira comia, comia e

chorava sem parar. "Tal qualum suíno", pensou a mu

lher envergonhada.

Marcílio Medeiros � filho

A doce vida, de fellin;,
roibida na Es anha

Discos

THE WALKERS

Chegou um tanto atrasado, mas está vendendo muito
em Florianópolis, o compacto simples do grupo The Wal

kers,tendo como destaque There's No More Comer On
the Brasos - o lado que está promovendo, realmente, o
disco. A música é fabulosa e tem um quê de "Guantana-

.

mera" - principalmente no vocal.
BANGLA DESH

.

O álbúm The Concert for Bangla Desh, lançado no

Brasil no último mês de abril será, sem dúvida nenhuma,
um dos discos do ano. Já é: um dos maiores aconteci
mentos da música pop, nesses últimos tempos, em todo
o mundo. Além da importância de caráter filantrópico
que gerou a realização do show, há outra, de caráter
musical: o documento. O disco reúne parte daquilo que
de mais importante se fêz, nos últimos tempos, em músi
ca jovem. E o álbum é bom, realmente. De ponta a pon
ta.

Apesar disso, está acontecendo uma coisa que eu sim

plesmente não entendo: as emissoras de rádio da Capital
estão fazendo um silêncio absoluto em torno desse lança
mento. Até agora eu não ouvi uma faixa sequer, ser roda
da - se bem que eu, ultimamente , raras vezes tenho
ouvido as emissoras locais. Mas eu pergunto aos amigos e

eles me respondem que não. Nada de Bangla Desh.
Das duas, uma: ou as nossas rádios continuam igno

rando as faixas de mais de quatros minutos ou ( e isto é

incrível) não têm o disco. Não o de Toni Tornado, é
claro - deste eles têm e rodam, rodam, rodam.

CLARA NUNES
Faz uma porção de tempo que eu ouvi a Clara Nunes

dizer, na televisão, que havia gravado um compacto na

Odeon , COm Regresso (João Nogueira-Gilza Nogueira).
É um samba de primeiríssima que ainda não apareceu
por aqui, infelizmente. As lojas deviam se interessar, por
que a Clara Nunes é umacantora que compensa qualquer
esforço. Para mim, ela é a melhor das novas cantoras de
samba.

'Som

Responsável pela invenção do cassete, em 1967, a

Philips fabrica agora este produto no Brasil, com uma

inovação para satisfazer os aficionados mais exigentes:
fitas em dióxido de cromo, com resposta de frequência
de 30 a 15 mil Hz.

Os novos cassetes são produzidos num laboratório ele

trônico, com sofisticados equipamentos importados da
Holanda que permitem a cópia de uma gravação comum
(com aproximadamente 20 minutos de duração), no
tempo recorde de 40 segundos. Com esta iniciativa são

agora três os fabricantes de cassete no Brasil (Philips,
APG e Tapecar).
POPULARIZAÇÃO DAS FITAS�

Embora a gravação em fita magnética já exista desde
fms do século passado, somente após a II Guerra Mun
dial tornou-se de consumo popular, graças ao aperfeiçoa
mento dos gravadores. Essa popularização da fita intro
duziu uma nova dimensão no sistemamusical doméstico.
Com um gravador em casa, o aficionado já podia gravar
suas músicas de diversas fontes: discos, transmissores de

rádio, televisão e mesmo ao vivo. Isso sem falar das con
veniências extramusicais, corno registro de aulas, entre
vistas e trabalhos.

.

Quando a empresa Muntz introduziu o cartucho no

mercado norte-americano, em 1966, a facilidade de a

daptação do aparelho em automóveis deu-lhe grande po
pularidade. No ano seguinte, a Philips holandesa cria o

cassete , de dimensões reduzidas e com possibilidades de

avanço e retorno rápido da fita,
Com o cartucho e o cassete ficou ainda mais fácil e,

conveniente a operação de trocar e gravar fitas, Além de
facilidade de manuseio, os aperfeiçoamentos trouxeram

uma inovação que revolucionou o mercado: produção de
fitas pré-gravadas para venda ao público.
ALTA VELOCIDADE

.

Ao colocar um cassete para tocar no aparelho instala

do dentro do automóvel, ou mesmo em casa, o aficiona

do não tem noção do seu prooesso de fabricação, Quan-

do um artista grava no estúdio, pelo menos duas matrizes
registram sua apresentação: uma é usada para fabricar
discos e a outra serve para produzir fitas.

Na Philips, a cópia das fitas para os cassetes é feita
por uma máquina GPG-32, de fabricação holandesa,
que gira a 240 polegadas por segundo. Ao seu lado, mo- .

vendo-se a 16 polegadas por segundo, estão quatro carre

téis que recolhem a estreita flta do cassete' . Depois do
controle de qualidade num aparelho de Otari Electric, as
fitas são remetidas a outro departamento, onde se mono.
tam as pequenas caixas de plásticos.

-

O cassete tem apenas 7/8 polegada de largura, mas as

fitas podem conter até duas horas de gravação, com a

velocidade de 17/8 polegada por segundo. A gravação é
feita em quatro pistas, que funcionam seguidamente, ou
seja, pista 1 combina com pista 2 e pista 3 com 4. Isso
permite que o cassete seja tocado tanto em monaural
quanto em estéreo. Depois de ouvir um programa inteiro
(pistas 1 e 2, por 'exemplo), o ouvinte só precisa inverter
a caixinha e terá o programa gravado nas duas pistas
restantes.

.

VENDAGEM CRESCENTE
Uma queixa comum dos aficionados em relação ao

cassete refere-se à resposta de frequência neste tipo de
fita, geralmente abaixo das exigências que garantem alta
-fidelidade na reprodução. O problema reside basicamen
te na composição química das fitas, que não permite
melhores resultados.

Para resolver a questão, os laboratórios vêm aperfeiço
ando novos preparados, que já têm mostrado bons resul
tados. A Philips está fabricando seus cassetes no Brasil
com uma nova fita de dióxido de cromo, ao invés do
tradicional dióxido de ferro, e assim obtém melhor res

posta de frequência (de 30 a 15 mil Hz).
Com a melhoria da qualidade técnica do cassete, au

menta o seu consumo no mercado fonográfico. Segundo
estatística da Associação Brasileira de Fonogramas, a

vendagem de cassetes no Brasil apresenta o seguinte qua
dro:

1969 - 87 800 unidades
1970 �207 300 "

1971 -477700 "

Talvez 'esteja próxima a época 'em que, segundo o

gerente de Marketing da Philips holandesa, Jan Jilderda,
"o novo consumidor brasileiro não vai mais comprar to
ca-discos e sim toca-fitas."

, MÃDRID�-=-AP -=-'A Corte Suprema EspanhOla-reafIr
mou a proibição de exibição na Espanha, da película
italiana. " A DOCE VIDA" (La Dolce Vita). A determi

nação foi tomada, afirmando-se que o fllme de Federico

Fellini está "contra um estado católico, assim como,.
contra a ordem moral aceita pela sociedade espanhola".
Anteriormente, a Direção Geral da Cultura Popular e

Espetáculos do Ministério de Informação e Turismo proi
biu a projeção da película em 1969. A firma exibidora

apelou da" decisãc..que foi reiterada pelo Supremo Tribu
nal.

o ESTJ\DO

VejA só A " COLEI LA"
NOVA QUE "COM.PLEI PA.LA"
LEVÃ-LO "PALA." PA55EAR!

ANUNCIE

FONES. [ 4139, ., 3022

Cebolill.h.a
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NOIVADO

Diva Fontana Furlan, catarinense radicada em São

. Paulo, e Claudio Alberto Monegaglia, paulista caixa-alta,
marcaram casamento na última semana. O acontecimen

to foi comemorado com um elegante jantar,na residência

do casal Lucy-Osôrio H. Furlan.

ELEIÇÃO
Será hoje aeleição da nova diretoria da Associação de,

Pais e Mestres do Colégio Coração de Jesus. Além do

'. senhor Sérgio Uchoa de Rezende, candidato à reeleição,
concorre também o senhorNapoleão Amarante.

CLUBE DOZE-DESFILE
.

Sexta-feira, durante a Noite dos Casais, na boate do

Clube Doze de Agosto , a Casa Porto apresentou um

desfile com modelos de sua coleçaõ outono-inverno

1972. Aplaudindo a promoção da noite os casais Marcia

Colaço, Deodoro Lopes Vieira, Murilo Fóes, Hamilton

Adriani e Harry Egon Kriger.
CHEGANDO

Depois de uma viagem de 15 dias a Buenos Aires e

Bariloche, regressaram à ilha Selma e George Wildi. Pou

co depois , num chá, a senhora Wildi usava um belíssimo

casaco em camurça, com etiqueta de Buenos Aires, que
deix;u muita gente com água na boca.

DORIO

Procedente da Guanabara, em nossa cidade, na última
� semana, o Almirante e senhora Clóvis de Oliveira, o ilus

. tre casal é. hóspede do ilustre casalLuiz Henrique Targat.
JANTAR

Em companhia do casal Pena Marinho, jantei sábado

no luxuoso restaurante do Clube Doze de Agosto, agora
sob a direção deManolo. Durante o jantar, o Procurador
Marinho comentava viagens ao exterior.

DESPEDIDA

O Presidente da Assembléia Legislativa, Deputado,
'Nelson Pedrini=o=. em seu gabinete, visita de despe
dida do Comandante da PolíciaMilitar do Estado, Coro
nel FÍíbio de Moura e Silva Lins.

INAUGURAÇÃO
Será inaugurado hoje, na Capital, o Banco Itaú Amé

rica. Um coquetel será servido aos presentes à solenidade

de inauguração da nova casa bancária.
,

EXPOSIÇÃO
Mário Ralf Çorrea, Um nome na arte catarinense, pre

parando uma coleção de seus trabalhos, para expor no

Palácio da Reitoria.

DEBUTANTES

Serão iniciadas amanhã, segundo informou a secreta

ria, as aulas de postura e andamento para as meninas

-moças que vão fazer o seu Debut no dia 12 de agosto,
durante o Baile Branco do Centenário.

SEMANA DA MARINHA
Com um coquetel, na sede do Comando do 50. Dis

'trito Naval, o Comandante Contra-Almirante José da Sil

va Sá Earp recebeu a imprensa para divulgar a progra

mação da Semana da Marinha.

Cinema para hoje

�LE IA VNER o SONHO DAS 1001 NOITES ...

ACABOU FOI PERDENDO A

PACIÊNCIA 1001 VÊZES/
•

e rr o s- em

...._y9rk

GLORIA 5 - 8 Hs

UM

BREVE

ENCONTRO.,-

MRS

UM

RMOR
,

ETE.f'NO •.

'BRlEF SEASON':

{STIIElADO POR

CHRISTOPHER JONES
PIA OEGERMARK

iNÂrõOOTEUJ.H1
COLORIDO

FrancisMarinho,
veterana

dos desfiles do
Teatro

Municipal,
vai partictpta

.

do show beneficiente,
promovido
pelo
Rotary Clube,
em benefício da

APAE.
Na foto, a
fantasia
"Dama. da Corte

Imperial",
vencedora do
BaileMunicipal

de Brasüia:
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Anna Maria Massad Dimatos, um lindo broto de 15

anos, que vai fazer o debut no Baile Branco do Centená
rio do Clube Doze de Agosto.

ROTARY-SHOW

O Rotary Clube já está em fase final de organização
do grande show em benefício da APAE, e que será reali

zado no Ginásio Charles Moritz, com a presença de vá

rios cantores, entre os quais Aguinaldo Timóteo e Cláu

dia Barroso. Especialmente convidada pelos organizado
res, a senhora Francis Marinho, veteranissima dos desfi
les do Municipal do Rio, estará apresentando a luxuosa

fantasia "Dama da Corte Imperial", classificada em lo.

lugar no BaileMunicipal de Brasília.

SALÃO NACIONAL

Dentro de mais uma semana estarão sendo divulgados
os nomes dos famosos críticos e artistas plásticos, espe
cialmente convidados para compor a comissão julgadora
e a comissão de triagem do lo. Salão de Artes Plásticas

da ilha de Santa Catarina -10.SAPISC, promovido pelo
Clube Doze de Agosto, com um prêmio de Cr$ 10 mil

para. o primeiro lugar em pintura.

Os proprietários do mo

vimentado "Canecão de

Prata" estão redecorando a

"Rocca", visando trans

fo rmá-la num dos mais

agradáveis ambientes de

Florianópolis.

O P�sidente do Tribu

nal de 'Justiça do Estado,
Desembargador Miranda

Ramos, vai dançar uma d
valsas com sua neta Cin

thia, filha do casal Mari

sa-Gert Schmidt, no Baile

do Centenário do Clube

Doze, que está sendo an

siosamente aguardado.

Visto jantando no

Manolo's, acompanhado
de amigos, o Secretário

Ed ucação, Esperidião
Amim Filho. _Entre eles, o
conhecido Senador Alcides

Ferreira.

Associação Coral de

Florianópolis, no próximo
dia 10, no palco do Teatro

Carlos Gomes, de Blume

nau, após 8 anos de ausên

da daquela cidade. A

gência é do Maestro Héli

Teixeira da Rosa.

Em Brasília, o deputa
do federal Dib Cherem,
centemente foi homena

geado com um jantar.

.' o LamporillB

9,,45' Hs.
------.,.---

------------------------------.

RITZ 5 - 7,45 - 9,45 Hs.
DEPOIS DÓS DINOSAUROS
MONSTROS HUMANOs"OOMINRf'!_ A TERRA!

CoIvm/JIal'ldlllt's
upresentn

Produçilo tIAMM�R

·s. JOSÉ 3 - 7,45

METRO-GOlOWYN·MAYER apresenta a produçào'WINOWARO

PETER OTOOLE
�

SUSANNAH YORK
fi::U:*,1*'1Piltlil2 ::}I.in [t].

MICHAEL CRAIG'
HARRY ANDREWS· CYRIL CUSACK

fi
MGM

METRO·GOlOWYN-MAYER cpresentc "SHAfT", p,oduç30 STIRLlNG SllllPHANT·ROGER

LEWIS estrelcndc RICHARD ROUNOTREE. Co-estrelando MOSES GUNN�Rolelro de ERNEST

TIDYI'AAN e JOHN D. F. �LACK. Baseado no novela de ERNEST TIDYMAN. Mú.lca de'

ISAAC HAYES, Prcdocec de JOEl FREEMAN. OlreçOo de GORDON PARKS. MEnOCOLOM,
•

1".,aTHE'LY LaVE")

Roteiro de JAMES KENNAI'IAY, Producida por ROBERT EMMETT GINNA
•

Dirigida por ÚEE THOMPSON· Mús� de'JOHN ADOISON· .j'j] ;1;83"199
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Horóscopo,

I
I

I

I

ÃRIES - Muito cuidado com

a pressa ao dirigir todo e qual
quer veículo automotor, com

questões com parentes e vizi

nhos e por causa de escritos de

um modo geral.

TOURO - Dia em que fucrará
mais pela sua força pessoal e

talJlbém por meio de compra e

venda de materiais agrícoías,
ferros, aços, produtos quirni
CO'S, madeiras e corno agente
O'U propagandista comercial.

BO'm ao amor,

GÊMEOS - Personalidade em

franca ascenção é O' que O'S as

tros prevêem para você hoje,
Se sentirá mais ambicioso e

confiante em si e conseguirá
realizar seus desejos profissio
nais e sociais. ÊxitO' sentimen
tal, nas' viagens e nO' amor.

CÃNCER - Cuidado com es-:

cândalos, disputas e com a per-:
da de reputação proporcío-:
nada pelos inimigos O'U amigos.
falsos, Os perigos de acidentes'

Ipela eletrecidade e fogo e O'S'

desgastes desnecessários da,

saúde, deverão ser evitados,

LEÃO - As desarmonias com'

desconhecidos e com O'S ami-'

gos e parentes deverão ser pO's-',
tas de lado, Terá, também, al-:
gumas dificuldades para reali-'

zar seus negócios e no traba-'

lho -"�"'�-

\rcIRGEM - Espírito de liber- .

dade e O' desejo de conquista é
O' que Marte lhe confere nesta

terça-feira. Terá lucros nus ne

gócios, aprimorar-se-á profis
sionalmente e conseguirá influ-.
enciar pessoas importantes ao

seu futuro,
LIBRA - Evité ii violência oe
'O'S conflitos neste dia Libra.
PO'r outro lado, O' Iluxo astral
será positivo ao trabalho, aos
negócios e aos estudos, pro-:
pícios ao aumento de seus

conhecimentos profissioneis.:
paz no amor e bom às viagens.
ESCORPIÃO - Alguns aborte
cimentos e perturbações em

assuntos monetários. NO' traba
lho e no cônjuge, principal
mente, está previsto para hoje.
Mantenha a cãlma e a ·tranqui
lidade de qu� é dotado,: m'U

SAGITÁRIO - Muito cuidada
com à união, amor O'U casa

mento com pessoas nascidas
em Gêmeos, sua oposição ZO"

diacal. PO'r outro lado, O' suces

so profissional será óbvio e O'S

negócios, bem refletidos, ten

dem a dar-lhe bons resultados.
�mnr

CAPRICÓRNIO - Questões e

disputas com empregados e O'

pessimismo com relação às,
suas finanças, deverão ser evi-'

tados. Saiba, pois, que O' suces

so deste dia somente depende-
.

rá de você. Espetacular influ-'
ência à vida amorosa e à saúde.

AQUÃRIO - Muita atração
pelo sexo oposto deverá ser e

virada, pois. Todavia O' êxito

profissional, nos negócios, em
presas e especulações será evi

dente, juntamente com a fe li
cidad e amorosa e sen timental.
Muito bom às viagens.
PEIXES - As desarmonias e

desavenças no setor familiar, .

deverão ser postas de lado nes

ta terça-feira. Por eutro lado,
lucrará nos transportes, via

gens, negócios e poderá se ele

var bastante no setor profissío-
nal, Empregue suas economias,

MALHAS 'FINAS
ROUPOES
CA,MA
MESA
BANHO

Os últimos lençamentos pelos melhores preços. Pague em
quatro vezes sem acréscimo, Aos sábados atendemos até às 18 .

horas,

Marisa RamosI
..

.

.

ellllDlna

O�Ne"':

pmy-
60y
story

LONDRES -

o
(ANSA) - Segundo as

propostas dos criadores que apresentaram
recentemente suas coleções de inverno, a

jaqueta curta estabelecerá as novas

proporções da figura esportiva. Ela foi

apresentada nas mais diversas versões: pes

pontada ou lisa, com abotoadura dupla
ou. simples, realizada em malhas ou teci

do, acompanhada por calças ou saias.
I.

Isso não é naturalmente uma exclusão

do paletó comprido que é mais requinta
do e mais elegante. Pode ser usado tanto

com saias pregueadas como com calças
compridas. Não devemos esquecer que o

comprimento do paletó é que determina

o tipo do conjunto, tornando-o,
conforme suas proporções, esportivo ou

elegante.

Não se trata, portanto, somente de

uma questão de tecido mas, sobretudo, de
uma questão de corte, de linha.

\

Inverllo. de jaqueta e paletó
As mulheres mais jovens adotarão as

jaquetas curtas eriquanto que as mais ido

sas, ou mais gordas deverão dar preferên
cia ao paletó comprido que, além de tu

do, contribui para dar a impressão de mai

or esbelteza.
Dentre os conjuntos mais atuais, desta

cam-se aqueles com amplas calças
compridas e jaquetas curtas com mangas
.kimono. Quanto aos conjuntos com saias,
os mais atuais são os tailleurs também
com jaquetas curtas e saias pregueadas ou
plissadas. O modelo apresentado é confec
cionado em lã estampada com pequenos
pois, com saia bem acima do joelho, ja
queta curta e uma camisa de seda com um

grande laço que sai do decote redondo da

jaqueta.
De qualquer forma, a nova moda, apre·

sentando diversas soluções para as jaque
tas, movimenta a linha e indica quais as

possibilidades de escolha para a moda fu
tura.

Aconselhando I�----------------------�----------------------�---------

Olheiras

•

Geralmente são provocadas por algum
distúrbio interno e, nesse caso, só um mé

dico pode resolver seu problema. Mas

quando as olheiras aparecem só uma vez

ou outra, os motivos podem ser falta de

sono, de ar puro ou cansaço. O remédio é

descansar mais, além de banhar os olhos,
todas as noites com um pouco de agua .

boricada.

Sardas
Se você._tem sardas, �qui vai uma ótima

receita de máscara de beleza: bater 1 clara

de ovo com caldo de meio limão e aplicar
esta mistura no rosto. Deixar por 15 mi

nutos, e depois, enxaguar com agua mor-
.

na.
o

Mãos úmidas

Nada mais desagradável do que ter as

mão sempre úmidas. Para quem tem esse

problema, um remédio: 2 vezes ao dia,
banhar as mãos numa solução de agua

quente e alúmen ( 1 colher de sopa, para
cada litro de agua).

Olhos inflamados

Quando seus olhos estiverem inflama-

dos por causa da poeira, resolva o proble
ma fazendo compressas de chá de mate

frio. E excelente.

Verrugas
Para acabar com as verrugas, vá pingan

do, diariamente, algumas gotas de limão

sobre ela.

Nariz vermelho

E realmente um problema quem tem

nariz vermelho. Mas você pode remediar a

situação passando um algodãozinho em

bebido em benzina retificada, todas as

manhãs. A noite, seria bom aplicar uma
pomada à base de enxofre ...

Sabão

Para tirar as marcas de sabão da roupa,
basta enxaguá-Ia outra vez, ou, então, pas
sar uma escôva embebida em agua e amo

níaco.

Gordura
Para remover manchas de gordura nas

roupas: cobrir a parte do tecido que está

manchada, com talco, e deixar algum
tempo. Escovar depois.

Os �hapéus
do outono

-:�sp'"
�.

f:�jT{r<-
-_.�-

Dois chapéus para chamar fiatençÍio da cole Ação para o outono de 72, da firma 5riianicá
Marita Hats, conhecida por seus modelos avançados e preços acessíveis. A esquerda, uma
enorme boina de raposa ártica sintética, tão convincente que nem raposa notaria a -dife
rença. A criação à direita, de mink sintético, é toda em listras cinza e marrom.

o herói das telas, Ryan

O'Neal, venerado por milhões

de fãs, está se transformando
num autêntico play boy, Na

foto. menor, ele aparece com

sua esposa e seus filhos, antes
do "Lave Story", quando o

sucesso ainda não havia batido

à sua porta ..

Hoje, Ryan O'Neal, namo
ra sem restrições, com belas
mulheres. Sua companhia
constante mais recente, é-Jean

BeU, que aparece à sua esquer

da na foto. O'Neal conquistou
a bela mulata, numa festa no

Play boy cui, de Londres.

ILHATEX
R. CONS� MAFRA,47 • FONE 430

'E�te foi um dos chapéus que mais atenção despertaram, no desfile de criaçoes para o

outono, promovido em Londres, pela Guilda de Chapelaria da Grã- Bretanha. Um lança
mento da casa londrina Gina Davies.
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Em breve você poderá ser um dos fe
lizes proprietários do Edifício Cidade
de Lages. Imagine que privilégio. Abrir
as janelas de seu apartamento para a

mais linda paisagem do litoral sul. E
saber que estas janelas são de um edi
fício projetado por Oscar Niemeyer, o
melhor arquiteto do mundo. ,

::::a= A.GONZAGA S.A.
==:::::I engenharia e incorporacoes imobiliãrias

.

EDIFÍCIO CIDADE DE lAGES
lAGOA DA CONCEiÇÃO-ILHA I;IE SANTA CATARINA

E DEUS, FEZ A CONCEiÇÃO.
SEM DÚVIDA ALGUMA A LAGOA
MAIS LINDA DO MUNDO.

A Lagoa é um caso à parte. Uma es

nobado da natureza. M'uito sol. Um

rncr imenso. Dunas muito brancas.

Morros e um vare cobertos de vegeta
ção

.

agreste. A Logoa da Conceição
tem baleeiras, coca, tarrafa, arras
tão. E pescadores. Caldo de camarão

e siri recheado. Comidas famosas re

gados à caipirinha de caninha criou
la e limão galego.

O QUE FALTAVA NA

LAGOA, O ClT TEM.

o Centro Internacional de Turismo é
o maior empreendimento turístico ca

tarinense. Terá blocos de apartamen
tos em superquadras como as de Bra
sília. Espaços ajardinados entre os

edifícios. O LlC - Lagoa Iate Clube.
Mini-mercado. Mot�1. Restaurantes.
Postos de serviço. Trapiche. Horto.
Rampa para barcos. Centr� hípico.
Centro de ortesoncto. Concha acús
tica. Cinema ao ar livre (Drive in).
Lanchas para passeio e esqui aquá
tico. Play grounds. Piscinas. Campos
para os mais diversos esportes. Enfim,
o que a natureza omitiu Oscar Nie

meyer colocou em seu projeto para
a Lagoa da Conceição.

,

;'

'OS PRIVILEGIADOS -

serão 30. É fácil você
ser um deles.

o APARTAMENTO CUSTA
POUCO. E O ESPETÁCULO
É DE GRAÇA.

�
)

,
'

A Lagoa tem tudo. Mas faltava um

lugar para você veranear. Para des
cansar. -Po ssor as férias. Aproveitar
todas essas maravilhas. Então veio o

Edifício Cidade de Lages. Com apar
tamentos modernos (veja planta ao

lado).

Arejados. Bem acabados. Com
um ou dois quartos e demais depen
dências. Projetados. por Nierneyer. Só
para trinta. Trinta privilegiados. Trin-
ta famílias que logo estarão gozando
as delícias da Lagoa da Conceição
e do Centro Internacional de Turismo.

Apartamento tipo A . Living, dois quartos, cozinha, 'be
nheiro e área de serviço.
81,55 m2.

.

::-f
U

\
lllll"O

Seu apartamento no Edifício Cidade
de Lages é financiado, sem rea juste
e sem correção monetária. O preço
é fixo mesmo. Você sabe quanto e

até quando pagará. A escritura 'vem
junto com as chaves, sem hipoteca.
Converse. com um de nossos vende
dores. Ele terá um plano de paga
mento dentro de seu orçamento.

Apartamento tipo B· Living, um quarto, cozinha, b o-
'

nheiro e área de serviço.
63,05 m2.
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c .. RAMOS S·.A.
REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN

R. João Pinto no. 9 Rua CeI. Pedro Demoro nQ.1· 466
Fone 3641 Fpolis. - 6381 Estreito.

VEfCULOS A VENDA

Volks 1967 Verde Caribe

Volks 1967 Azul Atlântico

Volks 1967 .1 ; \/ermelho Grená

Volks 1967 Branco Pérola

Volks 1968 Vermelho Grená

Volks 1968 Bege Nilo

Volks 1969 Vermelho Cereja
Volks 19&9 Branco Lotus

TL - 2 - 1971 Vermelho Cereja
TL - 2 - 1971 Verde

Sedan 4 portas 1970 •••••••••••••••••••••.•••• Azul Pavão

Variant 1970 Vermelho Cereja

Kombi 1960 ;.... Verde Areia

Kombi.1961 Azul e ç:inza
Kombi 1967 ;.... Verde Caribe

Kombi 1968 , ••• Cinza Moderno

Kombi 1969 Branco Lotus

Kombi 1969 Cinza Claro

Ifl_!'JANCIAMOS SEU VEfCULO ATI: se MESES

VEICULO' USADOS
'Alto Dila/idade

�
.. : ':_=- .:Ó:

I

Telefone - 638'9 e 6393

FINANCIAMOS ATt 36 MESES
VEfcuLOS USADOS

SINCA TUFÃO �BRANCO POLAR •. -:...•.•........ 1965
DODGE DART'SEDAN BRANCO/P.RETO •.•••.•. 1970
DODGE DART SEDAN MANCO/PRETO •.•...•. 1971
ESPLANADA OURO CHIN�S •.•..••..•••..•••.. 1969
CORCEL CUPÊ LUXO, AMARELO •••...•.•..... 1970
KARMANN GHIA TC VERMELHO •••..•••.•.••. 1971
VOLKSWAGEN SEDAN VERMELHO; ..•.••..••. 1966
VOLKSWAGEN SEDAN CINZA ••.•..•..•••..•. 1966"
OPALA SEDAN VERMELHO 4 cilindros LUXO ••.• 1971

OPALA SEDAN TOPÁZIO 4 cilindros LUXO ••.•.. 1971
OPALA VERMELHO 6 cilindros •.••••.••••••••• 1969
VARIANT BRANCO LOTUS 1971

. DODGE DART CUPÊ AZUL. 1972
DODGE DART CUPÊ VERDE •..••••.....••.... 1972

CAMINHÃO

COPt1ÉRCIO DE AUTOMOVEIS
RUBENS ALVES
Rua São José 426
Balneário - Estreito'
Fone: 6645 e 6681'

Dodge Dart Cupê Verde c/vinil -, . . . . . . . . . . . . .. OK

Corcel Cupê Luxo Marrom Canela . . . . . . . . . . . . .. OK

Corcel Cupê Verde Patropi ' . . . . . . . .. OK

Corcel Cupê Standard Vermelho :... OK
1971
1970
1969
1968
1969
1969

.

Vemaguet ...................•............... 1967

Rural Luxo Vermelha 1970

Rural Luxo Verde 1968

Kombi Standard Branca ...•........ ' 1969

Kombi Luxo Verde 1970

Variant Azul Diamante 1971

2 Volks 1300 1966

Opala SS 4 Portas Cinza Metálico ............•....

Opala Luxo 4 Portas Verde c/vinil .

Gálaxie 500 Vermelho Meteoro .

2 Vol ks 1300 Vermelho .

Volks 1300 Vermelho .

Volks 1300 Branco .

Karmann Ghia Laranja Granada .

�._n_�.__K_OE_R_IC_H_S:A_. __.!.\,�-" Comércio de Aut crndve i s

R.EV EN D E D o R AUTO�iZADO

Rt;LAÇÃá DOS VEfcULC>S USADOS IA VENDA
Koesa Comércio de Automov$'s

.

KOER.ICH
Rua Almirante Lamego 109

RELACAO DOS VElCULOS·USADOS À VENDA

Sedan 1500 Azul Diamante 71

Sedan 1500 Laranja ..
'

'.' . . . . . . . .. 7,.

Sedan 1500 Bege Claro , 70/71
Sedan 1300 Vermelho 71

Sedan 1300 Branco Lotus 70

Sedan 1300 Branco Lotus 69

Sedan 1300 Vemelho : 69

Sedan 1300 Verde Folha 69
Sedan Bege Nil9 68

Sedan Branco Pérola 68
Sedan 1200 Azu I 66

Sedan 1200 Verde 65

Sedan 1200 Branco Pérola 61

Sedan 4 Portas Azul " 69
Sedan 4 Portas Branco '1' •••••••• 70.
Kombi Verde Caribe

'

67
Kombi Branco Pérola 69
Kombi Bege Claro ;..................... 70
TL 2 Portas Branco 71

TL 2 Portas Verde Folha , 71
Variant Vermelha 71

Variant Branco Lotus 71

Karmaghia Branco 66

D.K.W. Branco 65
Financiamento até 36 meses

JENDIROBA AUTOMOVEIS
Atendendo a Rua Almirante Lamego, 170

.

FON"ES: 4673 - 2952

.
.

Opala "CUPÊ OK" - BRANCO EVEREST

Opala 4 Cil. - BRANCO POLAR

Volkswaqen 1 500 - Várias Cores - OK

Volkswagen 1 600 TL - Várias Cores OK

Variant Branca OK
Karmann Ghia TC OK - Verde Iguaçu
Dodge Dart 4 P. - Amarejo/Preto

.

Volkswagen 4 P. - Bege Nilo
Aero.Willys - Azul ('JÓIA)
Ford Comet

1972
1970
1972
1972
1972
1972 I

'1970
1969
1966
1961

LANCHAS a Turbina

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO

COMÉRCIO I)E AUTOMÓVEIS, BARCOS.

F INANI,; IF..JlOS ATÉ 36 MESES

... -

VALDIR AUTOMOVEIS .lTDA.
Rua Victor Meireles, 32 - Fone 4739

Florianópolis - SC

Opala Cupê Special Branco 1972

Volks 1500 Laranja 1972

Volks 1300 Verde Iguacú , 1972

Variant Azul Diamante
·

1971

·Volks1300azul 1969

Volks 1;200 Vermelho 1964

FINANCIAMENT<J ATI! 36 MESES
. (I

Grená

66'
61
70
65
64
70
69
69
68

RODOVIARIA EXPRESSO

BRUSQUENSE S.A .

,

.

.

A., .'" --_';'-','
.

I

" //.
. ,

.
.

. -' ..,
'

..

COM�RCI'l DE
AU-TOMOVEIS

VOLKS - 1970
VOLKS -1970
VOLKS - '1970
VOLKS - 1970
VARIANT - 1970
CORCEL CUPÊ - 1969
GALAXIE LTD - 1969
VOLKS - 1969
VOLKS - 1969
VOLKS - 1968
VOLKS - 1968
VOLKS -1967
KOMBI - 1967
AÉRO WILLYS -1964

Azul Diamante

Bege Claro
Vermelho Cereja

Bege Claro
Vermelho Cereja

Vermelho

Branco Lotus
Azul Cobalto

Vermelho Cereja
Azul Real

Branco Pérola
Branco Pérola

Azul Crepúsculo

Partidas de FLORIANÓPOLIS para
BLUMENAU - Direto às 15,00 e 17,30 horas.

y.,_a Tíjucas, Pôrto Belo, Itaperna Camboriú
eItajaí, às 07,30 - 10,00 - 11,30 - 13,00
e 18,00 horas.
Nova Trento, .às 07,00 ..:.. 13,00 e 18,00 horas.

EXPRESSO RIOSULENSE LTDA.
Flonanópolis' à Rio do Sul

às 04,3() - 10,00 e 16,30 horas
RIo do Sul à Flerianópolís

às 04,30 - 10,00 e 14,00 horas

DR. EUGENIO DOIN VIEIRA

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILOMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - EstreitC'
Fones: 6632 e 6359.

Florianópolis.

EMfl-RESA AUTO

VIAÇÃO CATARINENSE

PARTIDAS OlARIAS DE

FLORIANOPOLIS

Secretário da Fazenda do Estado (1962-19641
Inspetor FiSClj1 de Rendas Internas (1965-19661
Membro da: Câmara Federal (1966-19681'

ADVOGADO E ECONOMISTA .

Registros OAB-SC 1.231, CREP - 7a REGIÃO 0126, CRC
0739, CPF - '006645709. Escritório de advocacia Especiali
zada em DIREITO TRIBUTÁRIO. I. Renda, IPI, ECM, RE·
CLAMAÇOES - DEFESAS - RECURSOS. FUSOE�
TRANSFORMAÇÕES E DIVISOES DE EMPRESAS Rua
dos Ilhéus, 8 - Edifrcio Aplub - Conj. �5/86, Fone: 4731
FlorianóPOlis - SC.

DRS�
._.

SADI LIMA e
UBIRAJARA DIAS FALCÃO

- ADVOGADOS -

Cobranças Judiciais para Emprêsas, Causas Cívei�
Trabalhistas e Criminais

DR. CLOVIS PRUDÊNCIO
CIRURGIÃO DENTISTA

CRO/SC - 315

Ortodontia (Correção de Dentes)

Clínica Geral

HORARIO
das 8 às 12 e das 14 às 19 horas

Galeria Comasa - 90. andar - conj, 904-

Florianópolis.

Para BLUMENAU DIRETO - 8,00; 12,00; 18,00 horas.
Para Blumenau via BAL.Camboriú e Hajaí: 600; 7,30;
8,30; 10,00; 11,30; 12,00; 15,00; 15,30; 16,30; 17,30;
18,30; e 21,30 horas.
Para Jaraguá do Sul: 6,00; e 16,45 horas.
Para MAFRA - Via Corupá, São BENTO DO SUL e

RIO NEGRINHO - 6,00 horas.
.

Para Joinville DIRETO - 19,30 horas.
.

Para JOINVILLE - Via Bal. Camboriú -'- Hajaí - Piçar
ras - Barra Velha: 5,30; 9,00; 13,30;14,30; 16,30 horas.
Para Joinville -:- Via Bal. Camboriú e Itajaí: 5,00; 7,00;
11,00; 13,00 e 17,00 horas.
Para São Francisco do Sul- 17,15 horas.
Para CURITIBA: 5,00; 7,00; 11,00; 13,00; 15,00; 17,00
horas. ( e 19,00 horas horário suplementar durante o.

verão). A pionei�a no transporte coletivo do Estado in
forma que mantem regular serviço de encomendas para
as cidades supra mencionadas e serviço de redespacho
para todo o Brasil. Oferece também modernos.e cônfor
táveis ônibus para execução de viagens especiais para
qualquerparte do país e exterior.

Infonnaçoes e vendas em nossa agência à Aveni
da Hercílío Luz ou pelo Fone '22-60. No Estreito Rua
CeI. Pedro Demoro Fone 64-02.

.

Rua CeI. Pedro Demoro, 1.548 - Fone 6352
ESTREITO - FLORIANOPOLlS:

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

1.- FUSCÁO - Vermelho Montana - "OK" 1972

1.- FUSQUINHA - Azul Diamante - "OK" 1972

1.- CORCEL - Cupê - Branco Alpino 1971

1.- CORCEL· 4 portas - Turquesa Royal 1971

1.- Karmann Ghia - Vermelho Montana 1970

1.- KARMANN GHIA "TC" - Branco Lotus ,' 1972

1.- "TL' - Azul Pavão 1972

1.- Alpha Romeo "JK" - Água Velva . . . . . . . . . . . .. 1970

1.- FUSCÁO - Bege Claro 1970

1.- VOLKSWAGEN - Branco Lotus 1970

1.- VOLKSWAGEN - Bege Claro 1969

1.- VOLKSWAGEN - Verde Caribe 1968

1.- VOLSKSWAGEN - Bege 1968

1.- KOMElI - Vermelho e Branco 1968

1.- RURAL WI LLYS - Azul e Gelo . . . . . . . . . . . . .. 1965

IMEDIATO - TAXAs REDUZIDAS - ATENDEMOS

EM DOIS ENDEREÇOS: RUA FEI"IPE SCHMIDT, 85
- RUA JOÃO PINTQ .40 -'- F0NES 2777 e 27_6q.,

•

J" .,' •
• ,. � ••

REUNIDAS S.A.
. A EMPRESA DE INTEGRAÇÃO

CATARINENSE
ONIBUS com PARTIDAS DIÁRIAS DE FLORIANÓPOLIS
PARA: PORTO uNIÃO,passando por Balneário de Carn

boriú - ltajaí _ Piçarras - Barra Velha - 10IN
VILLE - Vila Dona Francisca � Campo Alegre -

São Bento do Sul - Rio Negrinho r- Mafra - Ca
noinhas e PORTO UNIÃO.
As 19,30 horas.

.

Com CO]'rEXÕ�S imediatas para PALMAS -

CLEVELANDIN'-\PATO BRANCO '- FRANCIS-

Cº BELTRÃOe CAÇADOR. .

PARA: SAO MIGUEL DO OESTE passando por Balneário
de Camboriú - ltajaí - BLUMENAU - Rio do Sul
- Pouso Redondo - Curitibanos - Campos Novos
- JOAÇABA - Xanxerê =.Xaxlm - ÇHAPECÓ-
São Carlos - Palmitos - Mondaí e SSAO MIGUEL
DO OESTE.
As 19,00 horas. ,

PARA.: LAGES passando por São José - Palhoça - Santo
Amaro - Alfredo Wagner - Bom Retiro - Bocai
na do Sul e LAGES.

'

Às 5,00 - 13,JO e 21,00 horas.
PARA: ANITÁPOLIS e SANTA ROSA DE LIMA passan

do por São José - Palhoça - Santo Amaro - Ran-
cho Queimado e ANITAPOLIS. -'

Às 15,30 horas, inenos aos domingos.
DESPACHOS DE ENCOMENDAS PARA: Todo o Esta

do CATARINENSE - Marcelino Ramos - Gau
ram - Viadutos - Erechim e Iraí, no Estado do
Rio Grande do Sul; - Todo o SUDOESTE 'PARA-
NAENSE - CURITIBA e SÃO PAULO.

.

ONIBUS PARA: VIAGENS ESPECIAIS E EXCURSÕES
VENDAS E INFORMAÇÕES :

Em nossa Agência Rodoviária
Av.Hercílio Luz

TELEFONE 3727.

DR. ALDO AVllA DA lUZ
ADVOGADO

IPIRANGA AUTOMÓVEIS

DR. RODRIGO O'EÇ.A NEVES!
CIRURG'IÃO PLÁSTICO i

Curso de 'especíalíaação de dois.anos no Hospital das
Clínicas de São Paulo.

Tratamento Estético das Mamas - Abdomem - Rugas
- Nariz - Cicatrizes - Transplante de Cabelo.

.

Atende no Hospital G9vernador Celso Ramos às. terças
e quintas, após às 15 horas.

CPF 0017766283 "-
Ediflclo Praca XV. 10. andar - Sala 108 .

R ? de Setembro, 13- Fone: 3556

t/lVlltVCIAMElVTO Em�fJmeSESt
. fiJ

BANCA ESPECIALIZADA EM
ASSUNTOS JURíDICOS

ADVOGADOS:
.

PROF.' HENRIQUE STODIECK
.

A. H. BULCÃO VIANA
ADERBAL G. DA R,aSA
A S S U N TOS: Trabalhistas, Administrativos, Sindical,

Previdenciário, Comercial, Civil e Penal. Pareceres-e acom

. panhamento em Instância Superiores,
E N O E R E ç O: Praça XV Conj, 305/306 - Tel. 2246. CPFs:

002.627.499 - 006.649.799 - 002.660.869

"GARIBALDI, RADIO' FEITA COM
MUITO AMOR"

! ZYH-60 - 1250 Khz - ondas medias
LAGUNA.

240 ms.

Kombi motor Zero KM .

1 Kombi .

Volks Sedan ...•.................•........
Volks '

'

.

Volks ......................•......
'

.

Corcel Luxo 2 portas : .

Volks 4 portas '.' .

Volks Sedan � . : .. \ .. .' .

Volks Sedan .

NÓS PAGAMOS,MAIS PELO SEU CARRO.

ADVOGADOS

OSMUNDO WANDER_LEY DA
NOBREGA

,ALVORADA VEíCULOS
. Comércio de AutomÓveis em geral
COMPRA·- VENDA - TROCA

Cªrros Inteiramente revisados

End. RU<l João Pinto, 21

Fone 4291

Op'àla EspeCial , . . .. 71

Fuscão OK 72

Fuscão '. . . . . . . . . . . . . . . . .. 71

Volks _.
'

' 68

Volks '
' 65'

Volks '" : . . . .. . . . .. 63

Gordini ' 64

Gordini , . . .. 63

Kornbi 62
Kombi : 61

DR. EVILASIO CAON
OAB-SC 0165 - CPF 007896239

DR. ROBERTO GONZAGA SAMPAIO
OAB-SC 2338 - CPF 18282079

(CPF - (01844209)

Pareceres e Consultas Jurídicas
.

•

NOSSA CASA' AUTOMOVEIS
R. Vidal Ramos.41 - Florianópolis

Comércio em geral de automóveis - compra - vendas
.

Troca - Financiamento
Fuck 1960

1962
1963
1964
1963
1967
1964
1966

Rua dos Ilhéus, 22 - Ed, Jorge Daux, Conj. 5

Fones 4515 e 4219

Das 9 às 12 e' das 14 às 11 horas

C. A. SilVEIRA lENZI
(CPF - (01948329)

Advocacia de la.·e 2a. Instância - Justiça do Trabalho
Atendimento ao Interior

Escr�ório: Praça XV de Novembro, 31 - Conj. 362
.

Telefone' 2511 - Florianópolis

=��� ::::::::::::: > : : : : : : : : : : : : : : : : :
Fuck ,'. (

Kombi .

DKW Belcar '; ..
Rural Willys � �..
Itamaraty : , : , .

NOVACAP VEíCULOS
Opala Coupê Especial Caramelo Metálico
Opala Prata Metálico .

Opala Luxo : .

Volks 1500 , .

Volks 1300 :
'

.. � .

Esplanada .

Aero Willys ; .

OKW .

OK
1970
1970
1970
1970
1968
1966
1967.

ADVOGADOS
PROF. WALDEMIRO CASCAES
PROF. OSNI DE MEDEIROS REGIS
PROF. MARIO CLfMACO DA SILVA

DR. RICARDO MACIEL CASCAES
( D'R� PEDRO DITTRICH JUNIOR

CAUSAS CIVEIS. CRIMINAIS
E TRABALHISTAS.

.

Ed. Jorge Daux - Conj. 4 (SGbreloja)
Rua dos Ilhéus, 22 - Fone 43-03

Expediente: das 9,30 às 11,30 e

das '15 às 17,00 hpras.
CPFs.: ,083136449,000100491,002671129,
082606219 e 001943529.

.
..

MAJESTIC HOTEL.

A, sua casa pode ficar tio bonita como' aquela da revista

.-te decorações. Basta revesti-Ia com

MARMOTE�

informe-se na H IDR E L, pelo fone 2.001, Rua Jerônimo

Coelho, 325 .

Rua Trajano, 4 - Fone 2276

No centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem tlorianopolitana

Rua Conselheiro Mafra, 25· - Fone 2962

OS'CAR PALACE· HOTEL
Sente-se honrado em hospedá-lo

Apartamentos - Suites-'- Pátio para estacionamento
bar musical

Telefone 3286 - 3638 - rede interna

Florianópolis - Ilha de Santa Catarina.

'LUX HOTEL
Seu lar fofa do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala· de leitura - todos 0\ quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 - Florianópolis.

SWENSON . PALA-CE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos

COM AQUELE CAFe MATINAL .

Rua�antos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

HOTEL BRUGGEMANN
Agora totalmente remodelado.
70 novos aptos. e 50 quartos.
Garagem e estacionamento para 100 veículos.

Amplo salão de estar com televisão.
Rua Santos Saraiva, no. 300 - CX. P., 0-81 e D-82.
Fones 6230 e 6665.
Estreito - Florianópolis.

J.lOTE:L

,ROVA.L
FlUA JOAo "''''TO _. ir.ONy, ,.... a ••.•.••

.

I'LOAIA"ÓPOLIC. S"'NTA C"'T"'"INA ••A�I"

�PARTAMENTO. .UITE.

8Aa • JARDIM DE INVERNO· IALAO DE .tOUCO.
muo", . aAIIIO ,,+lvI140. GlLA",''''''. 41 COMIIIC!OtIAIIO
40111(lM.",0 (INTIAI. • U,Y"'NOCI1A ...".,,0It0 'A'� MO......

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o r. Carlos Alberto Barbosa P lnte
CRM - 583.SC - CPF 00264209 O maior sortimento di '61...

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
. rel6l1iOI. Elpeclallzéda no

_l...
o

__ín_i�ca__
de

__se_n_h_o_r� pr_é_-N_a_u_I_-__�_e_p_u_a_çã�o P_M_co �
��::�����::em.n::���;dI���=i=ta�dD�.:�;:������Profilática Para Maternidade _ Citologia

.

oculista. Rua·JoIio"", 1'-
Consultas das 16 às 20 horas _ Diâríamente. Crlcluma - se.

Consultório - Ed. APLUB - sala 76 - 70. andar.

ALU E

ORA. lÉA S. DA NOVA
Ginecologia e Obstetricia

Atende diariamente no consultório edificio Assocl·aç- d M d'
. J-'

aoeel-
.

ema, rua erommo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54 d 15'
18 horas.·

. , as as! .

DR. ANTONIO :SANJAELlA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses
DOENÇAS MENTAIS

Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22-08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis -

ORA. MOEMA VERA DESJARDINS
.

CRIItl'-SC 820 .' CPF 029727279
GINECOLOGIA E OBSTETRfclA

Residência no serviço de ginecologia e obstetrícia da
Santa Casa de Pôrto Alegre

Cursos de Especialização ern São Paulo,
.

Pôrto Alegre e
.

Maternidade Escola da Universidade do Rio de Janeiro

Consultório - R. dos.Ilhéus, 8 - Conj. 114 - Fone 3683
Edifício Aplub - Florianópolis.

DR .. ROBERTO MOREIRA
AMORIM
DOENÇAS DA PELE

Das Unhas -r-- Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbôriico "Poeling"

DEPILAÇAO
. Ex-Estagiário do Hospital das Clínicas da Universidade

de São Paulo.
CONSULTAS: Diàriamente, � partir das 15 horas
CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho,325 - Edifício

Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438.

DR. RODRIGO D'EÇA NEVES
CIRURGIÃO PLÁSTICO

,

Curso de especíalízação .de dois anos no Hospital das
Clínicas de São Paulo. ,

Tratamento Estético das Mamas - Abdomem - Rugas
- Nariz - Cicatrizes - Transplante de Cabelo.

Atende no Hospital Governador Celso Ramos às terças
e quintas, após às 15 horas.

.

POLiCLINICA E PRONTO

SOCORRO
ODONTQ10GICOS

CUnica geral, cirurgia, endodontia, periodon
tia, radiologia, odontopediatria, .."estesia ge-
raI. ..., •

Rua Felipe Schmidt, 25 - Ed .. Zahia 20.
andar - fone 3568 -

.

CUNICA NOTURNA

DR. EDMO BAR.BOSA SANTOS-
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. á 6a. feira das 14 ás 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia Lâ.

ClrNICA DENTARIA

DIURNA - NOTURNA

Dr. JARBAS 1 PRUDENCIO
CIRURGIÃQ DENTISTA

,

PROTESE: Pontes fixas e móveis sem grampos Coroas
(Jaquetas) de porcelana.

CLINICA GERAL -Adultos_e Crianças'
Horário: 8 às 12 e das 14 às 21 horas

. Atende com hora marcada

Fone 4135 - Rua Nunes Machado, 14 esquina com

rua Tiradentes - Edifício Tiradentes, 30. andar -

,Sála 34.
-

VANDA DE SOUZA SALLES

40. Tabelião de Notas e Protestos em Geral

EDI TAL
Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo legal
os títulos que se acham em CARTÓRIO PARA protestos os senha:
res: .

NILSON TURNES
JOSÉ TURNES
ROWAL REPRESENTAÇÕES Ltda.

Florianópolis, 05 de junho de 1972
-

Oficial Maior

EMPREGADA
Precisa-se para arrurneção e pouca cozinha; Família pequena. Não

.
lava nem passa. Paga-se bem. Rua Monsen hor Topp, 26 (Rodoviária)

------------------------------------

CONVITE PARA MISSA
OS FAMILIARES DE MARIA EM(L1A BRUNO PIERRE

,(NENA) - viúva do Comte Eloi João Pierre, comunicam pesarosos o
, �u �al�cimento, ocorrido no dia 4 do mês corrente, na ex-capital c..iI

.epubhca e convidam para a missa que mandarão celebrar no pró

�I�a dia 13, terça-feira, às 7 horas da noite, na igreja de N.S. de
at1ma, no Estreito. .

.
'Desde já agradecem a todos que comparecerem a este ato de fé

Crtstã.

"
(A extinta deixa os filhos ERNANI PIERRE, Coronel do Exér

l,lto e M�RIA EUGENIA PIERRE, renomada pianista e professora.

Voe! vai descobrir que ·6 muito melhor
_ comprar

MATERIAIS DE CONSTRUÇAO na HIDREL

HlllREL: R: Jerônimo Coelho, 325, Fone 2.0011

I
-

CENTRO
Rua José Boiteux - 300 metros quadrados.
ITAGUAÇU
Lote medindo 410 'metros quadrados - próprio para

construção imediata.
.COQUEIROS
Negócios de ocasião
BARREIROS
Lote com 250 metros quadrados - próprio pua

.construçãc imediata.
BARREIROS
10 lotes - medindo cada um 360 metros quadrados.
JARDIM,ATLÂNTICO
Excelente lote - 290 metros quadrados.
ENTREGUE-NOS O ABORRECIMENTO DA CONS-

raucxo DE SUA NOVA RESIDÊNCIA. UMA EQUIPE
ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARÁ ·DE TUDO PA
RA V:OCÊ.

CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

JUIZADO DE DIREITO DA VARA DOS FEITOS

DA FAZENDAPOBLlCA E ACIDENTES DO

TRABALHO DA COMARCA DE FLORIANÓPpl:lS
EDITAL COM PRAZO DE DEZ DIAS PARA

CONHECIMENTO DE TERCEIROS
O Doutor REYNALDO RODRIGUES ALVES, Juiz de

Direito da Vara dos Feitos da Fazenda pública e Aciden

tes do Trabalho da Comarca de Floriaoópolis, Capital.do
Estado de Santa Catarina, na forma da lei, etc ...

FAZ SABE R a todos que o presente Edital de Citaç.
virem ou dele conhecimento tiverem, que pela parte interessada, (oi
requerido o levantamento de oitenta por cento (80%) do depósito
efetuado pela PREFEITURA MUNICiPAL DE FLORIANÓPOLIS,
na ação de desapropriação que move contra JOSEFINA PAGANI
NAPPI. E para que chegue ao conhecimento de todos mandou expe
dir o presente edital que será afixado no lugar de costume, e publica
do na forma da lei.. Dado e passado nesta cidade de Florianópolis,
Capital do Estado de Santa Catarina, aos vinte e dois dias do mês de

maio do ano de mil nOVllcentos e setenta e dois. Eu,. , ... , ....

.,(Edison de Moura Ferro), Escrivão da Vara de Feitos da Fazenda

Pública, subscrevi.
'
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EMPRESA
SANTO ANJO DA ·GUARDA

HORARIOS - PARTIDAS DE FLÓRIANOPOLI:
,Porto AI":4,OO - ",00:" 8,30 -tiOo -17,30 - 20,00'

.
- 22.00 _.c.ro leltoo. 22,15 hor.. ·

.

, Araraneu'14�OO - 7,00 _ 8,30 - 12.00 '- 1730 _ .00 - -

22.00.

.

\
_.

, CrIclCuna:4,OO - 7110 - 8,30 - 12,00 - 14,46 - 11,30-
20,00 � 22,00 - 24,00.

A Imarut�'4,'"

"rnIlitu"B,� - .,,00-10,00.-14,00 -17,00-17,11-
U';oo.'·

,

i Lllgun.:4.oo - 8,30 - 10,00 - 12,00 - 14,00 - 17,00 -'

18,00 - 20,00 � 22.00.

, Lawo Mul.. :e,oo - 14,30.

',Tutldo14,OO - 7;C» - 8,30 - 10,00 - 12�àO ..:: 13,00 �
14,31) - 14,45 - 17,30 - 18,00 - 20,00 -

22,00 - 24,00
'

.
.

'Sombrlo:4,OO - 7,oo·� 8,30 - 12,00 - 17,30 - 20,00 -

22,00.

ELETRICIDADE - TINTAS - HIDRÁULICA

, Rosana
Magazine

ARTIGOS PARACAVALtElROS
Rua Felipe Schmidt, 21 • Subsolo

FLORIANOPoUS· S. CATARINA

IMO B-ILlÃRIA ANDRADE RAMOS

.��
rI' I� (j N () �/I !_\

..

r)'

JOALHERIA E OTICA SILVESTRE

R. Felipe Schmidt, 51 - Galeria Jaqueline - Loja 7
VENDAS
CASAS

PRAIA DO MEIO
SEM HABITE-SE

2 pavimentos - com 3 dormitórios - sala de estar -

sala de jantar _: copa-cozinha - banheiro social - dependên
cia de empregada completa - área de serviço - garagem.

ESTREITO
2 pavimentos - com 3 dormitórios - 2 salas - cozinha

- dependência de empregada - garagem.
CONSTRUÇÃO DE CASAS COM TERRENOS

TAMBÉM FINANCIADOS
Construimos sua casa â' sua vontade, estilo e metragem,

na TRINDADE, totalmente financiada, inclusive terreno. Vo
cê paga somente após receber as chaves.

BARREIROS
CASAS FINANCIADAS

Com 3 dormitórios - sala - copa-cozinha - banheiro
- área de serviço - terraço.

.

SÃO JOSÉ - CASAS FINANCIADAS
Com 3 dormitórios - sala - copa-cozinha - área de

serviço - terraço.
.

APARTAMENTOS
CENTRO - EDIFÍCIO CESAR SEARA

Com 3 dormitórios - amplo livíng - 2 banheiros -

armários embutidos em todas as dependências - azulejo
decorado �a cozinha e banheiros -- dependência completa de
empregada - sacada. - área de serviço - garagem.

CENTRO - EDIFÍCIO JAQUELlNE
Com 2 dormitórios - living - cozinha - banheiro

social e de empregada - sacada - área de serviço.
ITAGUAÇU - EDIFÍCIO ITAGUAÇU

. Com 2 dormitórios - living � cozinha -' banheiro -

área de serviço.
CENTRO - EDIFÍCIO SÃO FRANCISCO

Com 2 dormitórios - living - cozinha - banheiro -

área de serviço.
ESTREITO - EDIFÍCIO CISNE BRANCO

Com 1 ou 2 dormitórios - living - cozinha - banhei
ro - área de serviço.

TERRENOS

PIAL - DECA - SYLVANIA - TIGRE
CORONA - TUPY

Rua Felipe Schmidt, 39-A - Fone 3658

Florianópolis - Santa Catarina
ARTIGO DA SEMANA: CHUVEIRO

CORONA AUTOMÁTICO - Cr$ 23,00

Apartamento com 3 quartos e demais dependências, inclusive
garagem, no Ediffcio Jorge Daux.
Tratar pelos fones: 47-07 e 47-0R.

BAR V�NDE-SE
BEM NO CENTRO. FACILITA-SE O PAGAMENTO ..

TRATAR NO LOCAL. - RUA CONSELHEIRO �AFRA, 91

A VOZ DA PROFECIA "

OUÇA ESTA VOZ QUE
ORliNTA E DÁ CERTEZA

EDrFíCIO ,SANTOS DUMONT
CR$ 350,00

Mensais situado ao lado da Praça Santos Andrade de

prazo de entrega, março de 1972, com as mensali- dades acima
sem entrada, financiado-em 15 anos as suas ordens.

ED. SANTOS ANDRADE - ÉD. VENEZA - ED.
AUGUSTO ( PRONTO .) - ED. SALDANHA DA GAMA
(financiado em 15 anos) - ED. VILA RICA - ED. PASSEIO -

ED. TANGARÁ - ED. MURICI - .ED. DOM. IGNÁCIO - ED.
ARAUCÁRIA - ED. PERNAMBUCO - ED. DUCA DE
LACERDA' _.

- Pllnl: in�ormações e vendas Ã Vencedora de Apar
tamentos Santos Imoveis Ltda. Praça Santos Andrade n. 39 - 1-
andar - Fones 23-33-53, 24-14-88, 24-14-91, 24-14-93- e
24-44-62 - Curitiba.

r Horário das 3 ás 19 horas, inclusive aos sábados, do-
mingos e feriados; Não fechamos nas refeições. Em Florianópolis
á R. Deputado Edú Vieira. 24 - Pantanal com Otávio A. do
Espírito Santo.' -.

r

ASSOCIAÇÃO DOS FISCAIS DA FAZENDA
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Avisamos e convocamos de acôrdo com o ítem I do artigo �, dos
Estatudos, aos associados que no dia 23 de junho próximo as 19
horas, será instalada Assembléia Geral Ordinária com a seguinte (:lr.
dern do dia: Eleição da Diretoria e Conselho Fiscal, que regerá os
.destihos da nossa Entidade de classe no período de 1972/1973.

Florianópolis, 30 de maio de 1.972
Aloísio Acácio Piazza

Presidente

FPQLlS. - Rádio Santa Catarina
Sábados às 19,30 horas.

BLUMENAU - Rádio Clube de Blumenau Ltda.
Domingos às 13,00 horas.

CAÇADOR - Rádio Difusora Caçanjurê
Domingos às 8,30 horas.

CRICIUMA - Rádio Eldorado
Sábados às 18,45 horas,"

HERVAL D'OESTE - Rádio Herval d'Oeste
Domingos às 19,30 horas.

INDAIAL - Rádio Clube de Indaial

Domingos ás 13,00 horas.
ITAJAÍ - Rádio Difusora Vale do Itajaí

Sábados às 15;30 horas.
JAAAGUA DO SUL - Rádio de Jaraguá Ltda.

Sâbãdos às 16,1)5 horas.

JOAÇABA - Rádio Soe, Catarinense de Jôaçaba
Sábados às 1 7,30 horas.

LAGUNA - Rádio Difusora de Laguna
Têrças-Feiras às 8,30 horas.

. LAGES - Rádio Clube de Lages
Domingos às 13,00 horas.

PJft.MITOS - Rádio Entre Rios Ltda.

Domingos às 11,00 horas.
RIO NEGRO - Rádio Difusora de Rio Negro

Domingos às 13,05 horas,
S. JOÃO BATISTA - Rádio Clube

São João Batista Ltda.
Domingos às 12,30 horas.

S. MIGUEL D'OESTE - Rádio Colméia de
São Miguel d'Oeste

Domingos às 13,00 horas.
S. FRANCISCO DO SUL - Rádio Difusora

Sábados às 12,45 horas.
TUBARÃO - Rádio Santa Catarina

Sábados às 15,00 horas,
.

XAXIM - Rádio Princesa d'Oeste Ltda.
Sábados às 17,00 horas,

XANXERÊ - Rádio Princesa d'Oeste Ltda.

Domingos às 7,15 horas .

.

CUPOM DE INSCRiÇÃO
Peço-lhe inscrever-me, sem. qualquer compromisso de

minha parte, no curso gratuito de 20 Iiçoes.
Nome..•........•.•....•......•... - •.....••....••........•.......••..•.•..•.••.•••.•.•....••..••.

Rua ...•.•.••.••. ;•.........•..•••..........••....••..........•.....•.. N•...•.•••. ;•••.••••..••
Cidade ..•.•.••.•.••........................................ Estado..•.....••.•..••••.••..••

Recorte êste cupom e envie-o à Voz da
Profecia, Caixa Postal 1189 ZC-OO, 20.000 -

.

Rio de Janeiro GUANABARA •

RESIDÊNCIAS E LOTES
LOTES - Vendem-se, ótimos lotes, situados no

JARDIM ITAGUA.ÇÚ com água instalada, ruas calçadas e drena-

gem pluvial.
.

DIRIGIR-SE a rua Urbano Salles, n. 37 - Fone 2981.

[Pol..fCI-A MILITAR
-

SANTA CATARINA

J:DITAL DE TOMADA DE PREÇOS No. Q03/72
'!' Pol.lcia Militar do Estado de Santa Catarina, torna público quefara realizar no dia 20 de junho de 1972, às 15,00 horas, em seu

Quartel General: � !'lua Visconde de Ouro Preto no. 101, Tomada dePreços para aqursiçao de Produtos Alirnentfcios e Artigos Correlatos
para consu�o durante os meses de [ulho e agosto do corrente ano:

NB: MaIOres esclprecirnentos dirija-se ao Setor de Aprovistone
mento da Policia Militar.

...

URGENTE - VENDO MOTIVO - VIAGEM.
O LAR DOS MEUS SONHOS - JARDIM
ITAGUAÇU -80 METROS PRAIA - RESI
D!:NCIA MODERNA ALVENARIA 2 PAVI
MENTOS COM 250 M2. -(10x12) -" ESCA
DARIAS EM MÁRMORE - BANHEIROS.
C/AZULEJOS DECORADOS ATE O TETO
- TODAS PEÇAS AMPLAS AREJADAS
C/PERFEITA ILUMINAÇÃO

.

DIRETA-TERRENO COM 598 M2. (26x23
METROS). SEM HABITE":"SE. FASE FINAL
ACABAMENTO. TAMBEM VENDO SISTE
MA FINANCEIRO AGUARDO CONTATO
URGENTE DURANTE SEMANA TELEFO
NE COMERCIAL 3795 - LUIZ.

'

PROPRIEDADE A VENDA

Vende-se, situada em SÃO JOSIÔ - Na rua Bianchini à

Beira mar ótimo acesso para veículo. Tratar pelo fone 3022 -

Sr. Pedro. - Preço Cr$ 15.000,00.

ANTÔNIO FRANCISCO DA SILVA,

Cei. Ch da 4a. EMG

COMPRA-SE UM SITIO

Com área de mais ou menos 50 hectares, regularmente planos. Infor
mações - Ed. São Francisco - apto. 101 - Florianópolis.

VENDE-SE APARTAMENTO
Vende-se um apartamento n'a R, Brigadeiro Silva Paes, ll-Ed.

Ceará - apto. 101 (Chácara da Espanha). Tratar no local.

PRECISA�SE DE CONTADOR·
COM PRÁTICA

Entrevistas à Praça XV de Novembro 21 - sala 101/2 - Edifício
�oão Moritz - Horário comercial.

,.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira, Nacional de Habilitação, categoria

Profissionál pertencente ao sr. Nicolau José Cardoso.

.

Foi perdido o CGC no. 83.897.066/001, pertencente a Firma
Maria Moretto Vieira, localizada à r. Gal. Gaspar Dutra, 475 - Flo
rianópolis.

TOMADA DE PR�ÇOS
b Serviço Autônomo Municipal de Águas e Esgoto

-SAMAE, comunica a quem interessar possa que está aberta
a Tomada de Preços no. BL-07/72, para serviços necessários à

implantação de parte da rede de distribuição do nevo. sistema
de abastecimento de água da cidade de Blumenau-SC.

Os interessados deverão dirigir-se à sede do SAMAE de

Blumen,au-SC, à Rua Dr. Luiz de Freitas Melro,241 (antiga
rua Maranhão) onde se encontram o Edital e os demais ele

mentos da Tomada de Preços.
.

A Tomada de Preços será realizada às 15 horas do dia 16
de junho de 1972..

.

Blumenau, 02 de junho de 1972
Engenheiro Roberto Fasanaro
Diretor Geral do SAMAE.

ALUGA-SE
Ótimo ponto comercial, no centro.
Interessados devem procurar sr. Air_ton - fone 4084.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida- a Carteira Nacional de Habilitação, cateqoria

, Profissional, pertencente ao sr. Anibal Faria de Souza.

MINISTERIO DOS TRANSPORTES
DEPARTAMENTO NACIONAL DE

ESTRADAS DE RODAGEM
160. DISTRITO RODOVIÃRIO FEDERAL

SERViÇO DE TRÃNSITO
-- AV ISO

A CHEFIA DO 160. DISTRITO RODOVIÁRIO FEDERAL,
comunica aos senhores usuários e às emprêsas de transporte coleti
vos interestaduais, de um modo geral, que o CONSELHO ADMINIS
TRATIVO DO DNER, aprovou, em 12 de Maio p. findo'), para vigên •

cia a partir desta data, os novos coeficientes tarifários de transportes
coletivos, estando já incluídos nesta alteração, os 5% do imposto
objeto dõ Decreto Lei no. 284/67.

Florianópolis, 10. de Junho de 1972.
, Arnaldo Severiano de Oliveira

ENGENHEIRO SUBCHEFE DO 160. DRF

TOMADA DE PRECOS
O SERViÇO AUTê)MONO MUNICIPAL DE ÁGUA E

. ESGÔTO � �AMAE,_ comunica a quem interessar possa que
está aberta a Tomada de Preços no. Bl-5/72, para a Constru

ção do Reservatório Jararacumbach do Novo Sistema de

Abas_tecimento Público de Água de Blumenau - SC.
_

Ds interessados .deverão dirigir-se à sede do SAMAE de

Bturnensu - SC , à Rua Dr. Luiz de Freitas Melro, 241

(antiga Rua Maranhão), onde se encontram o Edital e os

demais elementos da Tomada de Preços.
A Tomada de Preços será realizada às 9,00 horas do

dia 20 de Junho de 1972.
Blumenau, 30 de maio de 1972.

Engenheiro Roberto Fasanaro
Diretor Geral do SAMAE

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

SUB-REITORIA DE PLANEJAMENTO
DE�ARTAMENTO DE ENGENHARIA E ARQUITETURA

.

DIVISÃO ADMINISTRATIVA

COMUNICACÃO
.

De ordem superior tornei públic"o, que foi prorrogado até o

próximo dia 15 de junho, o prazo para recebimento de propostas
referentes ao Edital no. 007/72, anteriormente marcado para o dia
05 de junho.

.

Florianópolis,31 de maio de 1972.
Ass. Alvaro Henrique de Campos Lobo

,

Diretor

TOMADA DE PREÇOS o

O SERViÇO AUTÔNOMO MUNiCIPAL DE ÁGUA E

ESGÓTO - SAMAE, cornunícaa quem interessar possa que
est..i aberta a Tomada di! Preços no. BL-04/72. para aqui
sição de um GRUPO GERADOR (SOLDA) COM MOTOR À.
GASOLINA.

Os interessados deverão dirigir-se à sede do SAMAE de

8Iumenau-SC., à Rua Dr. Luiz de Freitas Melro 241 (antiga
Hua Maranhão}, onde se ·encontra o Edital e os demais ele

mentos da Tomada de Preços.
A Tomada de Preços será realizada às 15,00 horas do

dia 14 de junho de 1972.
Blumenau, 01 de junho de 1972.
Engenheiro Roberto Fasanaro
Diretor.Geral do SAMAE

TITULOS PATRIMONIAIS DO CLUBE DOZE.

Vendo dois t(tulos. Informações no Ed. São Jorge, sala 4, à r.

Trajano.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Tempo de guerra, 1943.

Dwight Eisenhower, com

54 anos, assume o coman

do da força expedicionária
norte-americana. Ainda a

guerra, 1944. Preparativos
do desembarque aliado no

Continente. Eisenhower -

tímido, reservado, sem fa
ma - e Montgomery - fa
moso, popular - têm so

bre si o encargo de prepa
rar e comandar o conjunto
'das forças terrestres de de

sembarque.
Os alemães, confiantes

na intransponibilidade do
seu "fosso atlântico",
crêem realmente que um

desembarque aliado iria
beneficiar sua posição de

prestígio: os aliados seriam
convenientemente rechaça
dos frente à longa linha

que deveria ser completa
mente fortificada. A trin
cheira que deveria esten
der-se por 1.400 quilôme
tros tem muitas falhas, fal
ta tempo, falta' material.
Das 15 mil fortificações
encomendadas por Hitler

para o ano de 1943, só ha
via 10 mil prontas em 44.
Rommel manda construir
uma série de obstáculos
nas praias e possíveis cam

pos de aterrissagem, mas

dos 60 milhões de minas

que pede, recebe apenas 6
milhões com a desculpa de

que falta aço.
Stálin esperava ansiosa

mente o ataque: abriria
uma outra frente na Euro

pa. Assim, os alemaês alivi-,
ariam a pressão na frente
russa. A demora em deci
dir o desembarque só agra
varia a crítica situação so

viética.
O plano, para a invasão

da Europa (Operação
Overlord) ficou pronto no

fmal de abril. Depois de al

gumas modificações "suge-

ridas" por Montgomery
("modifiquem o plano ou

me mudem "l, o número
das divisões terrestres fi
cou em cinco e o de aero

transportadas em três. Um
total de 200 mil homens
será lançado contra o obje
tivo , para abrir passagem.
O grosso 'das tropas chega
ria depois. A zona de Ouís

treham, onde desembarca
riam os ingleses, foi cha
mada de Sword; a praia de

Courselles, objetivo das

forças canadenses, foi re

batizada de Juno. Depois
vem Gold, diante de Aro

manches; Omaha Beach,
junto de Vierville; e Utah
Beach, diante de Sainte
Marie-du-Mont. As duas úl
timas praias serão alvos
dos americanos.
Nunca se, viu ,uma

frota tão grande quanto a

que se preparava .para as

saltar a Europa. Forças co

lossais foram reunnidas na

Inglaterra em poucos me

ses. Dos Estados Unidos

chegavam grandes com

boios , trazendo toneladas
de material bélico, que já
não se sabia mais onde ar

mazenar. Além dos recur-

i sos materiais chegavam
também homens: um mi
lhão e meio de jovens ame

ricanos. Junto com os sol
dados do Tio Sam, tam

bém estão aquartelados es

perando o Dia D, um mi
lhão e 750 mil soldados in

gleses, 175 mil soldados do
Império Britânico e 44 mil
voluntários de vários paí
ses europeus. NQ total, um
exército de 3,5 milhões de

homens, mais de 20 mi
lhões de toneladas de ma

terial bélico.
Terminados' os prepara

tivos e conseguidos os re

sultados esperados nos

exercícios dos homens que

Churchil e Montgomery: mudança nos planài

deverão participar da ope
ração, só restava esperar
que os comandantes deci
dissem exatamente qual
dia.seria oD. Teria que ser

um dia perfeito: luar à
meia-noite para o desem

barque dos paraquedistas;
meia maré 40 minutos de

pois da aurora, para que os

'sapadores tivessem luz e

tempo suficientes, para
destruir os obstáculos ain
da emergindo da superfí
cie; três marés no espaço
de 18 horas, para se poder
colocar em terra, nesse ti

mítado período, 200 mil
homens e 20 mil veículos
de desembarque: Eise
nhower teria que escolher-
5-6-7 ou 19-20-21 de junho,

ODIAD-]

Segunda-feira, 5 de ju
nho de 1944: o dia D-1,
conforme a terminologia
adotada pelo comando mi
litar que escolhera o dia 6
como o dia D, na França
chove torrencialmente e

um vento forte sopra ao

longo da 'costa. As previ
sões meteorológicas são

péssimas. Se os alemães ti
vessem algum motivo para
suspeitar que o ataque' ini
migo estava próximo, po
deriam dormír sossegados:
só um louco correria o ris
co de enfrentar um mar

em tais condições.
E realmente não há,

preocupações especiais no

lado alemão.'Rommel dei
xou cedo o seu comando,
no castelo dos duques de
La Rochefoucauld, em La

Roche-Guyon, para ir até
sua casa em Herrlingen, na
Alemanha, onde no dia se

guinte sua mulher estaria
aniversariando. Não falou
nada de especial a nin

guém, apenas que, tentaria

se entrevistar com Hitler
para pedir o deslocamento
de duas divisões blindadas
e uma brigada lança-fuma
ça para a costa da Norman
dia. Aquele setor, havia di
to, era muito mais fraco

que o passo de Calais. Até
mesmo o comandante ale
mão da área que receberia
o maior impacto aliado es

tá otimista, convencido de

qu� terá pela frente um pe
ríodo tranquilo. Tão des

preocupado estava o gene
ral Dollrnann - em Le
Mans - que convoca todos
os seus comandantes de di

visão, deixando-as acéfalas,
para uma série de mano

bras de mesa dentro do te

ma: como rechaçar uma

tentativa de desembarque
inimigo. A reunião terá lu

gar em Rennes, às 10 horas
do dia 6.

Todos o membros do

Quartel-General de Hitler

chegaram a um acordo: o
caminho da invasão da for
taleza européia seria aber
to no ponto mais óbvio, o
passo de Calais. Essa zona

foi reforçada de modo es

pecial, mesmo porque ti

nha sido escolhida por
Hitler para ser o local onde
estariam as bases de lança
mento do "fogo de repre
sália": as V-I e V-2, com
as quais esperava quebrar
defmitivamente a resistên
cia britânica.

Véspera do dia D e

Eisenhower tem que rece

ber De Gaulle para lhe dar

explicações militares sobre
o que irá acontecer. Tendo
sido o encontro' marcado

para poucas horas antes do
início das operações, as

'chances de que De Gaulle

possa obter alguma modifi
cação são mínimas. Ele

,

que se considerava o gover
no legítimo da França Li-

vre, reconhecido pela In
glaterra, não estava sendo '

muito considerado pelas
forças de invasão. Isto dei
xou De Gaulle rancoroso,
e o levou a negar sua pala
vra, pelo rádio, aos france
ses quando as demais auto
ridades . européias exiladas
na inglaterra falaram anun

ciando o dia próximo de

Libertação. As democra
cias muitas vezes defmidas
como decadentes cor

ruptas e muito falantes pe
lo regimes autoritários,
pressionadas por uma im

prensa livre que' manda
seus repórteres meter o na

riz em toda parte, perse
.guidas por parlamentares
oposiciónistas curiosos e

inquisidores; essas demo
cracias, quando é preciso,
sabem guardar seus segre
dos melhor dó que os regi
mes ditatoriais.

Foi o que aconteceu às
vésperas do desembarque,
Inglaterra e Estados Uni
dos não aboliram as liber
dades fundamentais de
seus cidadãos e mesmo as

sim a Alemanha não conse

guiu informações substan
ciais sobre o Dia .D. Os so
ldados alemães estão dor
mindo tranquilamente.

ODIAD
Seis de junho 'de 1944,

madrugada, a maior arma
da jamais reunida está na

vegando para a França. A
frota desliza lentarhente
como se fosse-para Calais.
De repente as 4.126 em

b arcações de transporte,
escoltadas por 702 navios
de guerra e protegidos por
13 mil aviões, formando
uma frente de 35 quilôme
tros, mudam de direção,

voltando as proas para os

objetivos reais: as praias da
Normandia. Enquanto is- ,

to, nos aeroportos britâni
cos, 20 mil paraquedistas
se preparam. Segundo' os
cálculos, 80% dos para
quedistas estão arriscados
.a não voltar para casa.

'

Paraquedistas caem por
ioda parte enquanto a es

quadra prossegue sua mar

cha lenta e nervosa. Pouco

depois , os barcos de de

sembarque cheios de tro

pas e material se destacam
das naves-mães para se diri

girem à praia.
,

Uma antiga oração é
lembrada quando os pri
meiros barcos aportam:
"Meu Deus, daqui a pouco
estarei maíto ocupado e

certamente me esquecerei
de vós. Mas peço que pro
cureis lembrar-vos de
mim".

A primeira onda das

forças de invasão conquis
ta a praia Utah sem regis
trar perdas. Alguns solda
dos alemães, surpreendidos
no sono, se rendem. Mas
nem todos estão dormin
do; o lançamento de para
quedistas fora comunicado
e o General Dollmann já
pôs em ação o dispositivo
de' defesa. Speidel, 'que
substitui o ausente Rom

mel, enviou a 21a. divisão

blindada, para fazer Uma

limpeza à margem do

Orne, enquanto o coman

dante supremo Von Run
dstedt pôs em alerta duas
divisões blindadas das SS.

Ao romper da aurora a

notícia do desembarque
chegou ao quartel de

Hitler, que não recebeu a

notícia porque estava dor

mindo, e seus assessores

Le« 'sànglots longs
des violons de I�autonne

Blessent mon coeur

d�un langueur
monotone

(Senha para a inva8ão�
versos de Paul Elouard)

)

Von Hundsted: os alemães esperavam a invasão por
Callais

julgaram pouco importante'
mais este "drible," conven
cidos que estavam os mem
bros do quartel-general de
que o verdadeiro desem
barque seria em CaÍais.

batalha 'serena um p�uco,
são feitas as contas

75.215 britânicos e 57.050
americanos tomaram pé no

território francês até aque
le momento.

Se em Utah as coisas
correram bem, em Omaha
é o inferna. Por um atraso

mmírno no lançamento
das bombas, os aviões en

carregados de eliminar as

defesas costeiras jogaram
suas cargas de morte um

quilômetro para o interior.
Em consequência as bate
rias alemãs entraram em

, j(.

ação, fechando o tempo
para os americanos, posta
dos na praia.

As outras forças de cor

po expedicionário estão
em desembarque. A bata
lha está vencida, Porém

certos objetívos táticos,
I 'como Caen, que' deveria

ser tomada na noite do dia

6, só será ocupada um mês,
depois. A penetração no

interior , que deveria ter

superado oito quilômetros,
não chega a 1.500 metros.

Os alemães, entretanto ,

ob se rvam uma máquina
bélica com uma frente de
80 quilômetros' desdobrar
se ante e sobre o' "fosso
atlântico" intransponível e
invencível.

Com exceção de Oma

ha, as demais- praias, Utah,
Sword, Juno e Gold não

impediram os soldados de,
ao meio-dia estarem avan

çando terra firme adentro"
faltando apenas, para cum

prir todos os primeiros
objetivos, estabelecer liga
ção das tropas desembar
cadas .com os paraque
distás britânicos em Be
nouvílle. E isto está difícil,
o inimigo tem boa ponta
ria.

Ao mesmo tempo do

desembarque, chovem V-I
em Londres. O efeito, des
sas bombas-voadoras é de-.

sastroso, mas não poderá
mudar o curso da guerra.
O sinal combinado para
que os partisans franceses
entrem em ação foi lança
do pelo rádio: " Faz calor
em Suez". Em toda parte
do 'país, os alemães são

atacados, instalações e li-i
nhas de comunicação sãol

eficientemente sabotadas,'
a guerra começa a termi

nar.

Superada a crise em

Omaha, também as forças
ali desembarcadas rumam

para o interior. O exército
de invasão avança agora
em leque, enquanto a avi

ação tritura as vias de aces

so impedindo a chegada de

reforços. A Luftwaffe não

aparece.

Ao meio dia Churchill
anuncia 'o desembarque ,

na Câmara dos Comuns: "

Até' o momento, tudo está
acontecendo segundo os

planos". À noite, quando a

Agora, do Leste e do
Oeste vêm os ventos de-..
de struição para o III

'

Reich, a prensa aliada es

gota as chances de sobrevi
vência de uma loucura.
Uma guerra lembrada hoje
no seu dia menos triste, o '

dia em que foi decidida.
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